
OCTUBRE 2022 - PARTE 4





CONTENIDO
Martes, 18 de octubre de 2022 
EL MESÍAS = LA PALABRA  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �1

Miércoles, 19 de octubre de 2022 
EL REINO DE DIOS Y EL NUEVO ORDEN DEL NUEVO REINO �  �  �  �  �  � 35

Jueves, 20 de octubre de 2022 
LA REPRESENTACIÓN EN LA 7MA DIMENSIÓN �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 51

Estudio Bíblico #248 - Viernes, 21 de octubre de 2022 
EL MISTERIO DE LA PIEDAD  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 69

Sábado, 22 de octubre de 2022 (Primer saludo) 
SALUDO A MINISTROS REUNIDOS EN CHILE �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  101

Sábado, 22 de octubre de 2022 (Segundo saludo) 
SALUDO A MINISTROS REUNIDOS EN BRASIL �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  105

Sábado, 22 de octubre de 2022 (Tercer saludo) 
PLÁTICA CON LOS OBREROS DE LA GRAN CARPA CATEDRAL  �  �  �  109

Domingo, 23 de octubre de 2022 (Primer saludo) 
PALABRAS DE SALUDO A CHILE�  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  143

Estudio Bíblico #249 - Domingo, 23 de octubre de 2022 
EL MISTERIO DE LO QUE OYÓ JUAN 
PERO QUE NO PUDO ESCRIBIR  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  155

Domingo, 23 de octubre de 2022 (Tercer saludo) 
PALABRAS DE SALUDO A SAN MARCOS, 
TEXAS, ESTADOS UNIDOS  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  221

Lunes, 24 de octubre de 2022 
SALUDO A LOS HERMANOS DE CABUDARE, 
ESTADO LARA, VENEZUELA  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  227

Martes, 25 de octubre de 2022 (Primer saludo) 
PALABRAS DESDE EL ÁREA DE LA ENTRADA DE 
LA GRAN CARPA CATEDRAL �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  231

Martes, 25 de octubre de 2022 (Segundo saludo) 
DIOS EN MEDIO DE SU PUEBLO �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  237



Martes, 25 de octubre de 2022 (Tercer saludo) 
SALUDO A LA CONGREGACIÓN EN SAN JUAN CHAMULA, 
CHIAPAS, MÉXICO �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  275



TEMA

El Mesías = 
La Palabra

Martes, 18 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico





Martes, 18 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Mesías = La Palabra
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos allá con el 
misionero Miguel Bermúdez Marín, en Santa Cruz, Bolivia, 
congregación que pastorea el reverendo Joel Lara; y todos los 
ministros de los diferentes lugares de Bolivia; y también los que 
están a través del internet en este día de hoy, martes, 18 de 
octubre de este año 2022.

EL LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de febrero de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Estamos viviendo en un tiempo muy importante, en 
el cual se están cumpliendo profecías que corresponden 
a este tiempo final; otras ya se cumplieron en edades 
pasadas, y faltan algunas por ser cumplidas.
 Y en la Visitación de Dios, en Su Venida, los judíos 
van a decir: “Este es el que nosotros estamos esperando”. 
Dice el reverendo William Branham: “Pero Él no viene 
por ellos; Él viene por Su Iglesia, por Su Novia”. O sea 
que la Venida del Mesías para el Día Postrero, los judíos 
la van a ver en la Iglesia del Señor Jesucristo.
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 Es que la Primera Venida de Cristo fue para el este, 
para Israel, que está en el Medio Oriente, y que era el 
pueblo que tenía el Pacto vigente, el Pacto de la Ley. Los 
gentiles eran idólatras, con muchas religiones paganas. 
Luego —cuando Pedro y Pablo—…

[Rev. José B. Pérez] Y hace ahí una pausa. Y vamos a leer 
esa cita donde habla de Pedro y Pablo, los cuales trajeron el 
Evangelio a los gentiles, que dice, en la página 30… Vamos a 
buscar aquí el otro libro… Vamos a ir leyendo de este; dice [Las 
Edades]:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los judíos? 
Cuando se haya terminado el día de los gentiles. El 
Evangelio está listo para volver a los judíos. Oh, si tan solo 
les pudiera decir algo que está a punto de suceder hoy, en 
este nuestro día [WSS] «el día gentil». Esta gran cosa que 

va a suceder atravesará hasta Apocalipsis 11, y aquellos dos 
testigos, aquellos dos profetas, Moisés y Elías, trayendo el 
Evangelio de nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo está 
en orden. Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los 
gentiles ([JBP] y que fue, sabemos que fue por medio de Pedro 
y Pablo), así también los gentiles [WSS] «Moisés y Elías» se 
lo llevarán de vuelta a los judíos. Y el Rapto sucederá”.
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 351, dice (el párrafo último):

 103. Entonces estos dos profetas o mensajeros de 
Apocalipsis capítulo 11, predicarán a los judíos: “El 
Reino está a la mano”. Porque el Reino de los Cielos será 
establecido. El tiempo cuando ellos estarán predicando 
será durante los últimos tres años y medio de la semana 
setenta de Daniel, como Él lo prometió a los judíos, Su 
propio pueblo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Mensaje del Reino».

[WSS] «Moisés y Elías».

Y en la página 352 dice [Los Sellos]:

 106. Luego llegan con otro poder, surge otra edad de 
la Iglesia y otro ministerio. Y cuando viene el anticristo 
con lo suyo, entonces viene Dios con Su ministerio. Anti 
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significa ‘en contra’. Siempre corren paralelos.
 107. Quiero que se fijen en esto: En el mismo tiempo 
cuando llegó Caín a la Tierra, también llegó Abel. Cuando 
apareció Jesús, Judas también apareció. Cuando Cristo 
salió de la Tierra, Judas también salió. En el tiempo cuando 
fue derramado el Espíritu Santo, también se derramó el 
espíritu del anticristo. Y en este tiempo, cuando el Espíritu 
Santo se está revelando en estos últimos días, el anticristo 
también se está manifestando a través del sistema político 
y demás cosas. Y sucederá que al tiempo cuando el 
anticristo venga en su plenitud, Dios también vendrá en 
Su plenitud [WSS] «con Moisés y Elías» para redimirnos 

[WSS] «transformarnos». Siempre corren paralelos. Caín 
y Abel, el cuervo y la paloma en el arca, Judas y Jesús, etc.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios vendrá en Su plenitud en 
Moisés y Elías para redimirnos, para transformarnos».

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver aquí, en el mensaje “EL 
RAPTO”1, página 30, dice:

1  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 31, párrs. 155-156
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 155 Estamos listos ahora mismo. La única cosa que 
queda es que la Iglesia que saldrá tiene que permanecer 
en la presencia del sol, para madurar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apocalipsis 10:1-11, Malaquías 
4:2, Mateo 17:1-6». Y dibuja una pirámide con destellos. Y en 
el otro lado hace un dibujo de la pirámide con la palabra [WSS] 
«Sol» adentro.

 [155]. Dentro de poco tiempo pasará la gran segadora, 
trilladora. La paja será quemada, pero el grano será 
llevado al alfolí.
 156 Ustedes no están ciegos. Son gente sensata.
 Y si yo estuviera diciendo estas cosas con motivo de 
prejuicio… Pero digo esto porque es Vida, porque soy 
responsable ante Dios para decirlo. Y tengo que decirlo. 
Y mi Mensaje, siendo todo el tiempo, desde hace muchos 
años, en las campañas de sanidad, etc., todo era para 
captar la atención de la gente, sabiendo que el Mensaje 
iba a venir; y aquí lo tenemos. Y luego la apertura de los 
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Siete Sellos, los misterios mostrando todas aquellas cosas 
que habían acontecido.

[Rev. José B. Pérez] ¿Dónde es que ese trigo estaría siendo 
colocado para madurar en la presencia de Dios? En la Cima, en 
el Monte de Sion, que es la Iglesia del Señor Jesucristo, en la 
Edad de la Piedra Angular.
 Mientras se estaba viviendo en la Dispensación de la Gracia, 
ahí el Sol no pegaba fuerte para madurar ese trigo; o sea, ahí 
era la Luz tomada del Lugar Santísimo; o sea, era el reflejo de 
esa luz de la Shekinah que estaba en el lugar santísimo.
 Pero estando ya en el Lugar Santísimo, que es donde está 
la presencia de Dios, donde está la Luz, el Sol para madurar es 
en la Edad de la Piedra Angular y en la Dispensación del Reino; 
para madurar, para redimirnos, para transformarnos. Por eso es 
en esta Dispensación del Reino que eso estaría sucediendo; no 
podía suceder en la Dispensación de la Gracia.
 Dice, en donde nos quedamos, del mensaje “EL LIBRO 
SELLADO CON SIETE SELLOS” que estamos leyendo, dice:

 [WSS] Luego —cuando Pedro y Pablo— ([JBP] y hace 
una pausa ahí), al rechazar a Cristo como el Mesías ([JBP] 
o sea, allá el pueblo hebreo), dio lugar a que se abriera la 
oportunidad para los gentiles…

[Rev. José B. Pérez] Fíjense cómo se abre la oportunidad para 
los gentiles cuando ellos rechazaron al Verbo, a la Palabra, 
viniendo en un joven carpintero de Nazaret. Y ellos, al rechazarlo, 
se abrió esa oportunidad para los gentiles.
 Y en medio de los gentiles ocurrirá lo mismo: se estará 
abriendo una oportunidad para los hebreos; porque el Señor 
viene por Su Iglesia, pero el mundo gentil estará rechazando la 
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Segunda Venida del Señor; y se abrirá ahí la oportunidad para 
los 144.000 hebreos.
 O sea, así como Pedro y Pablo trajeron el Evangelio a los 
gentiles, los gentiles se lo regresan al pueblo hebreo por medio 
de los ministerios de Moisés y Elías; y el rapto acontecerá, y el 
rapto sucederá.
 O sea que ese evento es uno de los eventos proféticos más 
importantes que estará el pueblo hebreo viendo en este tiempo 
final, para ser sellados por esos ministerios; y así, luego de eso, 
comenzar la gran tribulación.
 Esos eventos: son muy importantes [para] estar con los 
ojos espirituales —cada hijo de Dios— bien abiertos, porque 
todo va a ser en una forma bien sencilla. Y eso ocurre antes de 
comenzar la gran tribulación.
 Página 359. Que siempre tocamos esta Escritura cuando 
hablamos de esto, para tener esta base aquí [Los Sellos]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Antes de la gran tribulación».

Y también escribe esas Escrituras de:
[WSS] «Apoc. 10:1-7, Lucas 17:30».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en este mensaje [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

 [WSS] … al rechazar a Cristo como el Mesías, dio 
lugar a que se abriera la oportunidad para los gentiles; 
de Dios, por medio de Cristo en medio de Su Iglesia en 
Espíritu Santo, llamar de entre los gentiles un pueblo para 
Su Nombre; le dieron participación en el Reino de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”2, predicado por el reverendo William Branham; 
aquí nos relata algo de ese tiempo cuando el Mesías, el Cristo 
(que es el Ungido), estuvo allá en medio del pueblo hebreo; 
y cómo ellos no pudieron entender, comprender, ese misterio 
que Dios estaba cumpliendo en medio de ellos en una forma 
sencilla; la cual, para ellos era imposible que Dios estuviera 
cumpliendo algo tan grande en una forma tan sencilla.
 Y así será en el cumplimiento en el Día Postrero de Su 
Venida, para llevarse a Su Novia para transformarla, para 

2 SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 27 (párrs. 180-196 en inglés); 
pág. 42 (párr. 292 en inglés); pág. 29 (párrs. 196-202 en inglés); pág. 34 
(párrs. 230-241 en inglés); pág. 41 (párrs. 282-285 en inglés)
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redimirla: será de la misma manera. Recuerden que el Hijo del 
Hombre viene con Sus Ángeles.
 Nos dice la página 32, dice [PÁG. 27]:

 [180] “… Y estas señales seguirán a aquellos…”. 
¿Cuán lejos? ([JBP] O sea, ¿hasta dónde?). Esas señales 
seguirán toda nación, todo credo, toda lengua, toda 
raza, todo pueblo - el mismo Evangelio. “Y estas señales 
seguirán a aquellos que creyeren”. Y cuando un hombre 
trata de quitar eso de la Biblia, él crucifica los efectos 
del Evangelio para esa congregación. Por tanto, yo los 
acuso a ustedes en el Nombre de Jesucristo: ¡Ustedes son 
culpables de asesinar al Señor!
 181 La iglesia lo odiaba a Él. ¿Por qué? Él era su 
mismísimo Dios. Ellos lo odiaron y negaron que Él fuera 
su Mesías. No señor, ellos no querían un Mesías como 
Aquel ([JBP] o sea, no les agradaba; no agradaba la persona 
en que Dios estaba cumpliendo esa promesa).
 182 Y hoy, la iglesia hace la misma cosa: niega la 
Palabra [WSS] «el Verbo». 
Ellos no la quieren, Ella es 
contraria a lo que ellos les 
han enseñado a creer por 
sus credos.
 183 Y la Palabra es el Mesías.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Negaron su Mesías».
[WSS] «El Mesías = La Palabra».
Y también coloca allí: [WSS] «Los efectos». O sea, cuando 
él dice allí que [WMB] “crucifica los efectos del Evangelio”, él 
escribe: [WSS] «Los efectos».
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 [183] ¿Creen ustedes eso? Bueno, entonces, ¿qué es 
el reflejo de la Palabra? Un reflejo del Mesías [WSS] 
«Reflejarse el Mesías», el cual es el Espíritu Santo 
entre nosotros. Él se está reflejando a Sí mismo, trata de 
dondequiera que puede conseguir una lámpara a través 
de la cual Él pueda mirar, que no se abrume con credos y 
cosas, a través de la cual Él pueda dar Luz.

[JBP] A través de todo hijo de Dios, escogido de Dios de edad 
en edad; y para nuestro tiempo es así también, para Él poder:

 [183] … a través de la cual Él pueda dar Luz.
 184 Ustedes recuerdan que “aquellos se levantaron y 
arreglaron sus lámparas”, y lavaron las chimeneas, pero 
ya era demasiado tarde. Por eso cuando un hombre ve 
estos luteranos, presbiterianos, metodistas, tratando 
de venir en estos últimos días para recibir al Espíritu 
Santo, pues ustedes saben que ellos no lo reciben. Bueno, 
posiblemente ellos pueden hablar en lenguas y brincar 
para arriba y para abajo, pero vigile lo que pasa. Ellos 
absolutamente… Es una señal de que el tiempo ha 
terminado. Estamos en el fin.
 185 En cualquier tiempo la 
iglesia podrá oír el reto para: 
“Ven, sube alto”.
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[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular, y escribe:
[WSS] «El reto. Sube acá».

 186 ¡Amén! Exactamente, poniéndose todo en orden 
([JBP] ¿Dónde es que se pone en orden la Iglesia? En la Edad 
de la Piedra Angular). El Espíritu Santo aquí mostrando a 
Jesucristo una realidad a través de aquellos en quienes Él 
puede obrar, probándose a Sí mismo. Baja, se retrata, lo 
muestra, hace que la ciencia tome, hable acerca de eso y 
todo lo demás, probando exactamente lo que Él dijo que 
haría.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Una señal de que el tiempo terminó».

 Haciendo exactamente las cosas que Él dijo que 
haría, escrituralmente. No algún credo o la idea 
manufacturada de algún hombre: mucha sangre, fuego, 

y humo y baratijas, sino 
una evidencia escritural, 
mesiánica ([JBP] y dibuja ahí 
una Estrella de David).

 Existen muchas personificaciones y muchos 
personificadores, y demás, pero eso solo hace que la 
Palabra genuina brille mejor. Eso es correcto. Dejen que 
el pueblo que es espiritual, y quien puede juzgar entre lo 
correcto y lo falso… ¿Ven?
 187 Lo negaron a Él. Negaron su Mesías. “No lo 
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queremos a Él”. Ellos hacen la misma cosa hoy. “Bueno, 
si yo tengo que bajar allá y actuar como ese grupo, no lo 
quiero”.

[JBP] Vean cómo una parte que leímos el domingo, donde 
hablaban o hablan en contra de aquellos…; por ejemplo, allí 
el hermano Branham hablaba de las que se dejaban el pelo 
largo o que no se pintaban u otra serie de cosas, y venían y 
se burlaban de esas personas; y él decía que [WMB]: “Usted 
mantenga la cabeza en alto; lleve eso como una…”.
 Vamos a ver si lo conseguimos rapidito, de lo que les leí el 
día domingo. Porque para los que no deseen seguir ese orden, 
o sea, que no deseen “bajar”… Vamos a decir: “Si yo tengo que 
actuar de cierta manera para permanecer en ese grupo (como 
dice él allí), mejor no lo recibo”. Dice:

 [187] “Bueno, si yo tengo que bajar allá y actuar como 
ese grupo, no lo quiero”. Muy bien, entonces ustedes no 
lo tienen, eso es correcto. ¿Ven? Igual ahora”.

[JBP] Vamos a ver si conseguimos esa partecita allí (está en 
este mismo mensaje, pero en otra página). Página 49 dice 
[PÁG. 42]:

 292 Cuando usted ve eso por la calle… Y algunas 
de ustedes, damas, con pelo largo… Dicen: “Ella está 
pasada de moda”, ¿no es cierto? Recuerden, esos son 
burladores. Esa es una corona que usted está usando. 
Dios dijo que esa era su gloria. Úsela con orgullo. 
¡Aleluya! Úsela con orgullo, como si estuviera usando 
una corona de espinas por el Señor. ¡Úsela con orgullo! 
No se sienta avergonzada, Él así lo dijo. No importa lo 
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que esas Jezabeles digan hoy; lo que estos impostores 
que se paran en el púlpito, crucificadores de Cristo, no 
importa lo que ellos digan, usted la usa con orgullo. Dios 
lo dijo así. Usted solo manténgalo.

[JBP] O sea que usted como creyente hijo de Dios no puede 
prestar atención a nada de eso, sino que debe usted, como él 
allí lo dice en lo que estamos leyendo aquí, que él dice [“YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”] [PÁG. 28]:

 [186] Eso es correcto. Dejen que el pueblo que es espiritual, 
y quien puede juzgar entre lo correcto y lo falso…
 187 Lo negaron a Él. Negaron su Mesías. “No lo queremos 
a Él”. Ellos hacen la misma cosa hoy. “Bueno, si yo tengo 
que bajar allá y actuar como ese grupo, no lo quiero”. Muy 
bien, entonces ustedes no lo tienen; eso es todo. ¿Ven? Igual 
ahora ([JBP] y él escribe): [WSS] «negaron su Mesías».
 188 A pesar de que Él fue propiamente identificado, ellos 
no lo hicieron. Ellos lo odiaron a Él. ¿Por qué fue así? Él 
llamó a sus pastores un grupo de serpientes. Él dijo: “Montón 
de paredes blanqueadas, ustedes no son sino sepulcros. El 
exterior de ustedes está pulido, con túnicas y con los collares, 
y el interior son huesos de hombre muerto”. Él no tiró ninguna 
indirecta. Un galileo pequeñito, el hijo de un carpintero, pero 
Él no tiró ninguna indirecta. Él les habló claramente.
 189 “No piensen…”, Juan dijo, el precursor de Él, dijo (él 
es otro que no tiró ninguna indirecta) ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«no tiraron indirectas», él dijo: “No vengan aquí diciendo: A 
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Abraham tenemos por padre. Dios puede levantar hijos de 
Abraham aun de estas piedras”. ¡Sí señor! “¡El hacha está 
puesta a la raíz del árbol, y todo árbol que no da buen fruto 
es cortado y echado al fuego”. ¡Sí señor! Dios es estricto y es 
firme y severo con Su Palabra. ¡Sí señor!
 190 Noten, Jesús, probado por la Escritura… ¿Me 
escuchan? Jesús fue identificado por Dios como el Mesías 
a través de las Escrituras. ¿Es eso correcto? Llegaremos a 
la acusación de Pedro en unos minutos y ustedes verán si 
fue o no. Él fue completamente identificado, que Él era Dios 

manifestado en un Hombre llamado 
el Hijo de Dios. Eso es correcto. A 
pesar que Él estaba propiamente 
identificado y vindicado como la 
Palabra prometida, que Él era el 
Mesías… Moisés dijo: “Cuando 
venga este Mesías, Él será un 
profeta ([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Mesías», ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David. Y coloca allí la Escritura que 

él cita): [WSS] «Deuteronomio 18:15-19» y todas estas cosas 
sucederán”.

 191 Aquella mujercita parada junto al pozo, con toda 
aquella condición sucia que ella era, ¿qué representó aquello? 
Que Dios en estos últimos días sacaría a los desechados.
 192 ¿Recuerdan la boda de anoche?, o la otra noche, que 
yo prediqué aquí en la celebración de la boda, como Él dijo: 
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“Yo he hecho una gran fiesta y demás, y he invitado a todos 
estos hombres; y todos tuvieron excusas”.
 “Yo no puedo hacerlo porque eso arruinaría nuestros 
credos”.
 “Yo no puedo venir, porque me casé con una esposa 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «iglesia»; 
ella no me dejará 
venir”.
 “Yo me casé con una iglesia allá. Mi madre fue 
metodista, bautista o católica, yo sencillamente no puedo 
tolerar eso”.
 193 Él dijo: “Y ustedes no vendrán, y no probarán 
Mi cena. Pero salgan y traigan prostitutas y rameras, y 
borrachos y a cuantos halléis. Tráiganlos acá y yo los 
pondré en orden. Yo he preparado Mi cena y Mis invitados 
- Mi mesa está preparada ([JBP] la Cena, recuerden, está 
preparada: la Cena de las Bodas del Cordero); y habrá alguien 
allí”. Aquellos no vinieron, está condenando aquellos 
judíos.
 194 ¿Qué de hoy?
 “Y yo pertenezco a los presbiterianos”.
 “Yo soy luterano”.
 “Yo soy unitario”.
 “Yo soy un creyente en dos dioses”.
 “Yo soy esto; yo no puedo, yo no puedo…”.
 Allí está usted. “¡Entonces usted no estará allí!”. Eso 
es exactamente lo que Él dijo. Muy bien.
 195 El Mesías propiamente vindicado, la Palabra 
propiamente vindicada, la Palabra prometida. El Dios 
que prometió la Palabra, que esto, lo que sería el Mesías, 
aquí viene Él y se para exactamente. Él les dijo a ellos: 



El Mesías = La Palabra18

“Ahora, ¿en dónde he fallado? Si ustedes 
no me pueden creer como un hombre, crean 
las obras que yo hago; porque ellas son las 
cosas que les dicen Quién soy yo. Ellas son 
las que dicen que yo soy el Mesías ([JBP] 
y escribe): [WSS] «crean las obras» ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David). Ustedes no 
quieren creerme porque piensan que José 
allá… ([JBP] o sea, su padre). Y yo nací allá 
en aquella pequeña choza, y Mi padre de 
crianza aquí es un carpintero. Y ustedes…”.

 196 Cuando Él viene a Galilea…

[JBP] Vamos a ir al libro de Los Sellos un momentito; hay algo 
allí que él…, lo había leído no hace mucho. Dice en la página 34 
del libro de Los Sellos:

 121. Ellos decían: “Ahora cuando el Mesías venga, 
ciertamente llegará al templo y dirá: ‘Caifás (o cualquiera 
que fuere el pontífice), yo he llegado’. Él vendrá con una 
escolta de diez millones de ángeles. Dios dirá: ‘Bueno, 
ustedes allá abajo, ustedes son una iglesia muy poderosa, 
son mi pueblo. Voy a darle vuelta aquí al manubrio y dejar 
bajar la escalera celestial; hoy les voy a mandar al Mesías 
y lo voy a dejar aterrizar allí en aquel campo. Toda la gente 
puede congregarse allí, y usted, doctor Fulano, y usted 
doctor Sutano, pueden tomar los primeros puestos para 
saludarlo primero”. Eso no es muy distinto a como piensan 
hoy ([JBP] o sea que eso es igualito como piensan hoy). Suena 
un poco radical pero es que quiero hacer esto bien claro. 
Según ellos: “Tiene que ser así y si no viene de esa manera, 
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pues entonces no puede ser la verdad, 
es más bien un anticristo ([JBP] 
escribe): [WSS] «Mesías». Veremos 
una escolta de diez millones de 
ángeles, juntamente con sus bandas 
aterrizarán aquí en el patio donde 
Salomón edificó el templo. Todo esto 
por aquí es lugar santo donde han 
muerto santos y gente sabia”.
 122. Jesús dijo: “Sí, ustedes hipócritas, 
hijos del diablo, ustedes adornan los 

sepulcros de los profetas, y vuestros mismos padres fueron 
quienes los pusieron allí”. Correcto. “¿Cuántos hombres 
justos os he enviado y cuántos profetas, y todavía los 
matasteis?”. ¿Ve usted? Lo que Él llamó “justo”, ellos lo 
llamaron fanático y loco.
 123. Ellos pensaron que así vendría, pero cuando vino 
en un establo, nacido de una virgen y con apenas un 
sencillo carpintero como padre ajeno que lo iba a criar, y 
la virgen no era ni bien conocida. ¿Ve usted? Ella no era 
la hija del pontífice o cualquiera otro importante. Él más 
bien vino por una damita que vivía en una parte muy mala, 
llamada Nazaret. José era un simple viudo, su esposa había 
muerto y le había dejado unos hijos. Ahora, María estaba 
comprometida, y así Él llegó con un nombre oscuro aun 
al principio, porque decían que nació ilegítimamente. ¡Ay, 
ay, ay! Eso les dio duro en sus costumbres tan pulidas. 
Con tanta educación y ética, no podían pasar eso. En sus 
interpretaciones de las Escrituras no había nada de eso, pero 
sin embargo ERA ASÍ DICE EL SEÑOR. Cómo me da frío 
solamente en pensar en eso. Y ahora ver la misma cosa 
sucediendo de nuevo. Dios no puede cambiar.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Lo mismo hoy».

Y pasamos… ya que tocamos este tema o esta parte, vamos 
a ver aquí dónde nos habla. En la página 11 abajo, dice [Los 
Sellos]:

 36. Ahora, Dios no permitió a David construir el templo, 
él no lo pudo hacer; pero Dios le dijo que “de tu simiente 
levantaré uno…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «simiente por la fe, por la 
revelación. El Hijo de David».

 36. Ahora, Dios no permitió a David construir el templo, 
él no lo pudo hacer; pero Dios le dijo que “de tu simiente 
levantaré uno quien construirá el Templo, el cual será un 
Templo Eterno, y sobre tu hijo, el Hijo de David, será un 
Reino eterno, el cual Él controlará”. Salomón, el hijo de 
David según la carne, construyó una casa para el Señor, un 
templo; pero cuando vino la verdadera Simiente de David, 
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el Hijo de David, Él dijo que vendría un tiempo cuando 
no habría una piedra sobre otra de aquel templo; pero Él 
trató de mostrarles otro Templo. Juan el Revelador en el 
libro de Apocalipsis vio este Tabernáculo, en Apocalipsis 
capítulo 21. Él vio el Nuevo Templo descendiendo del 
Cielo, dispuesto como una esposa ataviada para su marido. 
Entonces una Voz procedía del Templo:
 Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el 
tabernáculo de Dios con los hombres…

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «La Nueva Jerusalén, la Esposa».

Y escribe también:
[WSS] «El Hijo de David y un Templo eterno».

[JBP] Eso me recuerda cuando estuvimos en Jerusalén, en una 
de las actividades (ya se habían acabado), y subimos a una de 
las habitaciones arriba, como una salita que había. Y allí estaba 
- había como dos rabinos de los… había uno de la línea religiosa 
y otro de la línea política. Y no recuerdo si estaba también una 
muchacha que era de ahí de Bolivia (no recuerdo el nombre, 
que estaba allá - está en Washington; o yo no sé si está ya acá 
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en Bolivia, ahí con ustedes), y también estaba Gabriela Lara, 
y también creo que estaba Erika de Argentina (no recuerdo si 
estaba ella ya ahí en ese momento), y por supuesto, estaba el 
hermano William.
 Y estaba yo sentado así al lado, y recuerdo cuando él (no 
sé si Gabriela se acuerda de eso, porque ella estaba cerquita, 
al lado); y luego creo que yo le dije… porque él me dice:

— [WSS] “Diles que tú eres de la descendencia de Judá, por 
esa línea de Fares”3.
 Y yo:
— [JBP] “Pero ¿cómo yo voy a estar diciéndole a ellos…?”.
 Y yo decía:
— [JBP] “Pero tú, dile tú que…”.
— [WSS] “Dile”.
 Como por dos ocasiones me daba con el codo y la pierna 
abajo, me daba y me decía:
— [WSS] “¡Dile! Dile que tú vienes de la línea de Judá”.
 Y yo le dije:
— [JBP] “Mira que yo vengo de la línea de Judá, de esa línea 
de Fares (porque soy Pérez); y por esa línea del rey David y 
Salomón”.
 Y ahí estuvimos platicando; pero yo en mi mente decía: 
“¿Por qué me dice que le diga?”.
 Y no recuerdo qué fue lo que él habló, los rabinos qué 
hablaron; pero sí recuerdo esa anécdota de esa ocasión, en 
donde él me mandó a decirles… o sea, ahí me dijo: [WSS] 
“Diles que tú eres de la línea de Judá, descendiente de Judá”.
 Son cosas que luego uno va entendiendo más claramente, 
y más en este tiempo; cómo Dios nos va abriendo todo eso que 

3  San Mateo 1:3
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estuvo ocurriendo mientras el Ángel del Señor Jesucristo estuvo 
con nosotros; y ahora, en este tiempo, vemos cómo todo se va 
abriendo, cómo Dios nos va abriendo las Escrituras y cómo Dios 
va cumpliendo todo lo que Él prometió.
 Fíjense, en el libro de Sellos también, en la página 472 
dice:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá en 
el Vaticano ([JBP] y escribe): [WSS] «en el papa».

[JBP] Vean cómo él había hablado ahí al principio, en la página 
que les leí, que pensaban que Él iba a ir directo ahí a Caifás, 
iba a abrir la - bajar una escalera e iba a ir derechito allí; iba a 
haber una… “Bueno, va Fulano de Tal, Fulano de Tal, siéntense 
aquí en primera fila, por aquí viene el Mesías”. Ellos lo pintaban 
de esa manera.
 Y miren cómo él habla aquí que será la Venida del Señor, la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

 [165]. Será de una manera tan humilde. Uno pensaría 
que una cosa tan tremenda sería revelada allá en el 
Vaticano ([JBP] y él escribe): [WSS] «en el papa», pero más 
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bien viene [WSS] «con Moisés y Elías» como vino Juan 
el Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, 
¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la 
mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí en el mensaje “YO ACUSO 
ESTA GENERACIÓN”, página 35 [PÁG. 29]:

 196 Cuando Él entró a Galilea, ellos - y Él fue a hacer 
- Él dijo: “¿Quién es este individuo? ¿Quién es este? 
Bueno, este hombre, ¿no es ese - no es José y todos ellos sus 
hermanos? ¿No están sus hermanos con nosotros? ¿No se 
llama su madre María y su padre José? ¿Dónde encontraron 
un sujeto como ese? ¿De qué escuela viene? No tiene 
tarjeta de compañerismo; Él no tiene credenciales ([JBP] 
y él escribe): [WSS] 
«las credenciales». 
¿Dónde un sujeto 
como ese…? ¿De 
todas maneras, 
dónde encontraron esto? ([JBP] está hablando de Jesús)”.
 197 Y la Biblia dice que Él fue ofendido.

[JBP] [WMB] “Y la Biblia dice 
que Él fue ofendido”. Y ahí 
dibuja una Estrella de David.
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 [197] Él dijo que no pudo hacer muchas obras poderosas 
y les dio la espalda y se alejó de ellos. Él dijo: “No hay 
profeta sin honra sino entre su propia gente (¿ven?), en su 
propio país (¡vigilen!) - o en su propia tierra”.
 198 Allí está Él, el Mesías propiamente vindicado. No 
tomó crédito alguno de Sí mismo; Él dijo: “Yo no puedo 
hacer nada sino aquello que veo hacer al Padre”. Y Él los 
retó a preguntar si Aquel era el Mesías.
 199 Y miren aquella mujer vieja y pequeña de mala 
fama; ella lo reconoció. Ella no estaba adoctrinada. La 
lámpara… Ella moralmente estaba mal, desde luego que 
nadie aprobaría eso. Las leyes de Dios condenan eso. Ella 
estaba mal moralmente, pero ella…
 200 Vean, Dios no lo juzga a usted por lo que usted es. 
Él no juzga cuán grande o cuán pequeño usted sea; Él 
juzga su corazón: lo que usted desea ser.
 201 Y ella no quería nada de aquella vida pasada. 
Aquella Luz que tenía al frente era lo que deseaba ahora. 
No importando lo que ella fue en el pasado, ella estaba 
lista para entrar. Dios juzga el corazón. El hombre juzga 
la apariencia externa. Dios mira al corazón. No importa 
lo que ella fue, aquella Luz brilló y eso lo arregló todo. 
Ella captó la esencia de vida eterna.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios juzga el corazón», y hace 
una Estrella de David. Y escribe: [WSS] «Samaritana».
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 202 ¡Oh, vaya! Cuán rico es esto para mí (¿ven?), 
ver y saber que es la Verdad. 
Yo me  quedaré con esto. Yo… 
Permitamos… El Dios del Cielo 
se levantará y mi voz ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Apocalipsis 
11» estará más allá en las cintas 
magnéticas del gran tiempo de 

Dios. Y ella condenará a esta generación en los últimos 
días.

[JBP] Y en ese mismo mensaje, en la página 40 (abajo) dice… 
Vamos a leer el primer párrafo de esta página 40. Dice [PÁG. 
34]:

 230 Por quince años lo he visto moverse por la tierra 
y ellos aún se sujetan a sus credos. ¡Son culpables! Ellos 
tomaron la Palabra que hubiera traído a la iglesia, 
hubieran juntado a todas las iglesias en una gran reunión, 
haciendo una hermandad entre pentecostales y todos los 
demás… En lugar de hacer eso, ellos la rechazaron, y la 
echaron a tierra, se han mofado de la Palabra, llamándola 
toda clase de cosas.
 231 Y ahora, por medio de una federación de iglesias, a 
través del plan del diablo, tratan de venir y decir: “Ahora 
vendremos a comprar algún aceite”. Ellos son rechazados 
hoy ([JBP] y escribe): [WSS] «son rechazados hoy» ([JBP] y 
una Estrella de David). Ellos son culpables de crucificar a 
Jesucristo. Usted lo toma en los términos de Dios… Los 
términos suyos no funcionan. ¿Ven?
 232 Ellos rechazaron la Palabra de Dios hecha 
manifiesta…
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[JBP] Y abajito dice (en esta misma página 40 y 41, dice):

 [236] “Porque es imposible…”. (Léanlo conmigo - Solo 
un versículo. Quiero que lean conmigo, ahora el versículo 
cuatro) ([JBP] Está leyendo de Hebreos 6):
 “Porque es imposible que los que una vez fueron 
iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos 
partícipes del Espíritu Santo,
 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los 
poderes del siglo venidero,
 y recayeron, sean otra vez renovados para 
arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al 
Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio”.
 237 Ahora, ¿es esa mi palabra o la Suya? Un hombre, 
que viene a un conocimiento… Recuerden, ellos nunca 
lo tuvieron, ellos fueron creyentes fronterizos. Después 
de que hemos recibido el conocimiento de la Palabra de 
Dios (usted lo adquiere de un conocimiento, de leer en 
Ella y ver en Ella), y luego la rechaza, entonces usted - es 
imposible para usted ser salvo. ¿Lo leyeron ahora? ¿Ven? 
Han recibido un conocimiento de la Verdad… Usted solo 
lo entiende, pero jamás lo tuvo ([JBP] o sea): [WSS] «no lo 
captó» ([JBP] escribe 
el hermano William): 
[WSS] «no lo captó».
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 238 Es como aquellos creyentes que se fueron… Es un 
tiempo de la jornada. Este tercer éxodo es solo un tipo del 
resto de ellos.
 ¡Miren! Miren allá atrás. Permítanme mostrarles 
algo, en un minuto. Perdonen la expresión. ¡Miren!
 239 Israel tomó doce hombres, uno de cada tribu, cabezas 

denominacionales; y los llevó hasta la 
frontera de la tierra prometida, y les 
mostró las cosas buenas que estaban 
por venir, lo que ellos tenían. Y ellos 
regresaron quejándose, que: “Nosotros 
no fuimos capaces de hacerlo”.
 240 Pero hubo dos de entre los doce, 
Josué y Caleb, que dijeron (ellos 
miraron a la Palabra): “Dios dijo 
que es nuestra, y nosotros somos más 
que capaces para tomarla”. ¿Es eso 
correcto?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la tierra 
prometida, y Josué y Caleb».
[WSS] «3er éxodo», al lado escribe 
también.

 241 ¿Qué fue eso? Creyentes fronterizos. ¿Ven? Ellos 
fueron nacidos en la iglesia. Ellos eran dirigentes del 
pueblo; eran como decir “obispos”. Que caminaron 
rectamente hacia donde la Palabra de Dios estaba 
mostrando ser la Verdad. Hay una tierra; ellos nunca 
habían estado allí. Ellos no sabían que estaba allí. Pero 
ellos vinieron para ver que estaba allí. ¡Allí estaba! 
Y Caleb y Josué fueron y trajeron un racimo de uvas y 



El Mesías = La Palabra 29

permitieron que el resto de ellos comieran algunas uvas; y 
ellos probaron ([JBP] miren esto ¡qué glorioso!) el sabor de la 
tierra buena, y entonces regresaron y dijeron: “Nosotros 
no podemos hacerlo. Nosotros sencillamente no podemos 
hacerlo”.

[JBP] Vean cómo ellos aun probaron de esas uvas, y aun 
así regresaron y dijeron: “Nosotros no podemos”. Pero hay 
unos, representados en ese grupo de Caleb y Josué, que han 
probado esa tierra prometida, que es la Palabra, y han dicho: 
“¡Sí podemos! ¡Sí podemos obtener nuestra transformación! ¡La 
tierra prometida nos espera; la Cena de las Bodas del Cordero 
está lista!”. O sea, sí podemos obtener la transformación, la 
adopción, porque estamos comiéndonos de ese fruto de la tierra 
prometida, estamos comiendo la Palabra, y esa Palabra se está 
haciendo carne; y por consiguiente, obtendremos —alrededor 
de esa Palabra— nuestra adopción, nuestra transformación.
 Y más adelante, en este mismo mensaje de “YO ACUSO A 
ESTA GENERACIÓN”, en la página… Hay varios lugares que 
podríamos leer para esta comparación que hace el hermano 
Branham de lo que fue la Primera Venida del Mesías allá dos mil 
años atrás, y lo que en este tiempo estaría sucediendo.
 O sea, este mensaje sería bueno que lo tengan los hermanos 
también y lo lean completo; porque él allí nos muestra cómo fue 
en la Primera Venida del Señor, que se cumplió en un joven 
carpintero de Nazaret, y lo que hicieron con el Mesías, lo cual 
es (como vimos allí) la Palabra. Y así sería en este Día Postrero, 
porque todo sería paralelo; [WMB] “será paralelo en todo”, dice 
el hermano Branham en el libro de Citas, página 119, párrafo 
1058; que dice al final:
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 1058 - “‘He aquí el Cordero de Dios que quita el 
pecado del mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo 
sé que será”.

[JBP] Y aquí en la página 48, dice [“YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”] [PÁG. 41]:

 282 Veamos ahora. ¡Sí señor! Llamo al arrepentimiento. 
Y mi acusación ahora.
 283 Este nuevo Calvario es la iglesia, los así llamados 
lugares más santos, grandes púlpitos, altar del catolicismo 
llamado su púlpito. Los metodistas, los bautistas, los 
presbiterianos, los luteranos, los pentecostales, los lugares 
más santos, allí Él recibe Sus peores heridas - un Calvario 
nuevo. ¿Dónde se encuentra? En los lugares santos, en la 
iglesia.
 284 ¿Dónde es Él crucificado? De los pastores. ([JBP] 
¿Dónde Él es crucificado? De los pastores). ¡Ustedes, 
hipócritas, ustedes saben más que eso! No estoy enojado, 
pero algo dentro de mí se está revolviendo. Dios ha sido 
completamente identificado entre ustedes.
 285 ¿Dónde recibió Él esta herida de lanza en Su 
costado? ¿Dónde recibió Sus heridas? En el Calvario. 
¿Dónde las recibe hoy? En el púlpito. ¿De dónde vino? 
De Jerusalén. ¿De dónde vino? ([JBP] O sea, acá) De las 
denominaciones, las mismas que proclamaban amarlo, 
fueron las que lo hicieron. Eso lo hace hoy Su segundo 
Calvario, es aquel donde recibe Sus heridas de lanza 
contra la Palabra… Eso es lo que lo traspasa a Él. ¿Quién 
es Él? Él es la Palabra. Él es la Palabra. ¿Desde dónde Él 
es traspasado más duramente? Desde los púlpitos, en los 
lugares santos, tal y como fue entonces.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Lo han crucificado hoy = los pastores».

EL MENSAJE DEL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de junio de 2016
San Felipe, Yaracuy, Venezuela
 Y para el Día Postrero, así como habló por medio de 
diferentes profetas en el Antiguo Testamento, en medio del 
pueblo hebreo, y luego por medio de Jesucristo (y antes de 
Jesucristo habló por Juan el Bautista como precursor de 
la Primera Venida de Cristo); también ha estado hablando 
por medio de Sus instrumentos, mensajeros, en medio de 
Su Iglesia bajo el Nuevo Pacto, en la Dispensación de la 
Gracia, hasta llegar al mensajero de la séptima etapa o 
edad de la Iglesia gentil, el reverendo William Branham, 
como precursor de la Segunda Venida de Cristo.
 Por eso él habló tanto de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, porque en el Monte de la Transfiguración 
fue mostrada la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles. 
Por eso aparece Jesús glorificado, transfigurado, Su rostro 
se hizo otro; luego aparecen a cada lado de Jesús: Moisés 
y Elías, porque la Segunda Venida de Cristo es con Sus 
Ángeles, que son los ministerios de Moisés y Elías, los 
ministerios de los Dos Olivos correspondientes al tiempo 
final, conforme a Zacarías, capítulo 4, versos 1 al 14; y 
Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14.
 Por eso es que luego que le entrega el Librito abierto 
en la mano a Juan el Bautista, el cual representa… - a 
Juan el apóstol, el cual representa a la Iglesia del Señor 
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Jesucristo y, por consiguiente, a todos los mensajeros 
que tendría la Iglesia, desde el primero hasta el octavo 
mensajero; encontramos que le entrega el Librito sellado 
con Siete Sellos ya abierto, y le dice que se lo coma, y le 
dice que le será dulce en la boca pero en su vientre será 
amargo. Juan el apóstol lo toma y se lo come; y luego le 
dice: “Es necesario que profetices otra vez sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas”.
 Y luego, en Apocalipsis 11, encontramos que el 
ministerio de profecía para los judíos es el ministerio de 
los Dos Olivos: Moisés y Elías; que vienen (conforme a 
Apocalipsis, capítulo 11) profetizando, hablando las cosas 
contenidas en el Libro sellado con siete Sellos, que fue 
abierto en el Cielo y traído a la Tierra por Cristo, el Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo, el cual clama como cuando 
un león ruge; porque viene como León, viene como Rey, 
y viene para juzgar al mundo; porque viene para cumplir 
el Día o Fiesta de las Trompetas de Levítico, capítulo 23 y 
verso 24, y luego cumplir el resto de las fiestas que faltan; 
como la Fiesta de la Expiación, en donde Israel despertará 
a la realidad, sus ojos le serán abiertos, y entonces 
entenderá que hubo una Venida del Mesías dos mil años 
atrás; entonces llorarán, se lamentarán arrepentidos de 
lo que hicieron, y Dios tendrá misericordia del pueblo 
hebreo.
 Habrá llanto, conforme a Zacarías, capítulo 12 en 
adelante; llanto en medio de Israel por lo que sucedió, 
arrepentidos por lo que sucedió, que rechazaron al Mesías 
en Su Primera Venida; pero el Mesías sabía para qué había 
venido, sabía que había venido para morir, para salvar a 
Israel y salvar a Su Iglesia, los cuales están escritos en el 
Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, desde antes de 
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la fundación del mundo.
 Pronto Israel despertará, será despertado por el 
Mensaje del Rey, así como los escogidos de la Iglesia 
del Señor Jesucristo en el Día Postrero son despertados 
por el Mensaje del Rey en este tiempo final, en la Edad 
de la Piedra Angular, que es la edad para Apocalipsis, 
capítulo 10 y capítulo 11 cumplirse plenamente, y Cristo, 
el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, hablarle nuevamente 
a Su Iglesia ([JBP] ahí nos está hablando bastante claro); y 
después a Israel hablarle con el Mensaje del Rey; porque 
ya Cristo estará como Rey, no como Cordero sino como 
Rey; no como Sumo Sacerdote, sino como Rey y como 
Juez de toda la Tierra.
 Por lo tanto, es importante saber dónde el Mensaje del 
Rey, del Rey de reyes y Señor de señores, estará en el Día 
Postrero, en este tiempo final en el cual estamos viviendo: 
es en la Edad de Piedra Angular, la Edad de la Palabra 
para el tiempo final. Y toda Palabra que no fue cumplida 
en edades pasadas, será cumplida en nuestro tiempo, 
porque este es el tiempo para el cumplimiento de toda 
Escritura correspondiente al Día Postrero; la cual está en 
la Escritura, y será hablada y será materializada en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo.

[JBP] O sea que es en la Edad de la Piedra Angular, la Edad 
de la Palabra, en la cual (en esa edad) será hablada y será 
materializada toda Escritura y toda promesa que no ha sido 
cumplida en tiempos pasados, en edades pasadas; y así 
podemos ver con nuestros propios ojos al Mesías, que es la 
Palabra.
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[WSS] «El Mesías = La Palabra».

 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión, en donde están 
reunidos allá en Santa Cruz, Bolivia, con nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín; y también están reunidos en Villahermosa, 
allá con nuestro hermano, reverendo Andrés Cruz Gallegos, y 
todos los hermanos de toda esa zona allá en México; y en todos 
los lugares: en Colombia también, y en Brasil, que en estos días 
han estado reunidos, y hoy también están reunidos. Que Dios 
les bendiga, que Dios les guarde.
 Y ha sido para mí una gran bendición poder enviar este 
saludo, estas palabras de saludo, bajo este tema:
 “EL MESÍAS = LA PALABRA”�
 Lo cual él escribió allí, y este es el tema de hoy: 
 “EL MESÍAS = LA PALABRA”.
 Que Dios les bendiga grandemente, y que continúe Dios 
abriéndonos el entendimiento, abriéndonos las Escrituras; y 
estar así preparándonos para nuestra transformación, la cual 
está muy pero que muy cerca. Continúen pasando una tarde 
feliz, llena de las bendiciones de nuestro Padre celestial.
 Y le damos gracias a Él que nos ha enviado en este tiempo a 
Su Ángel, al Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago.



TEMA

El Reino de Dios
y el nuevo orden
del nuevo Reino

Miércoles, 19 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico





Miércoles, 19 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Reino de Dios y el nuevo orden del nuevo Reino
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín; y al reverendo Joel Lara Medrano, y a la congregación 
que él pastorea allá en Santa Cruz, Bolivia; y a todos los 
ministros de los diferentes lugares de Bolivia que están allí 
presentes; y también a todos los que me están escuchando por 
cualquier medio de comunicación. Es para mí un privilegio y una 
bendición poder enviarles estas palabras, hoy miércoles, 19 de 
octubre de este año 2022.

LA QUINTA RECOMPENSA
(Primera parte)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 20 de febrero de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, como ya vimos, cuando los hombres de Dios 
hablan, los profetas de Dios hablan, y hablan inspirados 
por Dios, no son ellos los que están hablando, sino Dios 
a través de ellos. Por lo tanto, usted puede oír a través de 
la Palabra de Dios, a través de la Biblia, usted puede oír 
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a un profeta hablando y decir: “Yo estaré allí mañana”, y 
morirse hoy.
 Y usted dice: “Pero dijo que mañana iba a estar, y se 
murió hoy”. Sin embargo, estará mañana en el lugar que 
él dijo que estaría; porque el que dijo que estaría era Dios, 
el cual estaba hablando a través de ese vaso.
 ([JBP] Como cuando él decía que estaría allí en la Carpa 
Catedral —nuestro hermano William Soto Santiago—, y él se 
fue, él partió.
 Vean, y podemos ver que era Dios hablando a través de él; 
porque miren aquí lo que sigue diciendo):
 Y ahí ahora ustedes podrán entender cómo entonces 
usted oía al cuarto Elías hablando y diciendo ([JBP] ahí 
está poniendo el ejemplo del cuarto Elías): “Voy a hacer esto, 
voy a hacer lo otro, esto y lo otro”. Y muchas personas 
dicen: “Bueno, tenía tales planes y tales planes de hacer 
esto y lo otro; y dijo que lo iba hacer; y sin embargo se fue 
sin hacerlo”. El velo de carne fue el que se fue; pero el que 
dijo que haría esas cosas, Él no se ha ido; y Él, conforme 
a lo que dijo, lo cumple, porque el que lo dijo fue Dios.
 Así que vemos que Dios cumple Su Palabra. Y 
entonces tenemos que aprender a entender cuando los 
profetas hablan, porque quien habla es Dios a través de 
ellos, y lo que es hablado se cumple al pie de la letra.
 Entonces, no es lo mismo oír a un hombre corriente 
hablando en lo natural, con su mente natural, y haciendo 
promesas o diciendo cosas con su mente natural; no es lo 
mismo que oír a Dios hablando a través de carne humana, 
el cual no puede fallar, y el cual cumple todo lo que Él ha 
prometido.
 Bueno, encontramos entonces que tenemos que tener 
mucho cuidado, y ver estas cosas de la manera correcta 
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para nunca fallar en cuanto a las cosas que Dios ha 
prometido.
 Sabemos que hay muchas personas, buenas personas, 
personas espirituales, y personas muy nobles, esperando 
muchas cosas que el cuarto Elías dijo que iba a hacer; pero 
no se dan cuenta que fue Dios el que dijo que iba a hacer 
esas cosas. Como Él lo prometió, Él lo cumple, y no tiene 
en ningún momento necesidad de que el velo, a través del 
cual lo dijo, esté presente.
 Porque cuando Dios termina de usar un velo de carne, 
y ha prometido algo a través de ese velo de carne, y 
termina el tiempo de Dios usar ese velo de carne: Él viene 
y levanta otro velo de carne, y cumple lo que Él prometió 
que habría de hacer. ¿Ve? Y sigue siendo el mismo Dios, 
el mismo Señor.

[Rev. José B. Pérez] Y muchas personas no comprenden este 
gran misterio de: Cuando Dios termina de usar un velo de carne, 
Él levanta otro velo de carne.
 Y, por ejemplo, nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín 
nos ha estado hablando de algunas personas (como él las 
mencionó ya, pues… por ejemplo, de José Hernández, de 
Marcos de Chile, y de algún otro), que quizás primero no 
veían lo que Dios estaba cumpliendo, y luego Dios les abrió el 
entendimiento, y han comprendido esta etapa de este tiempo en 
el cual estamos viviendo.
 Y así ha ocurrido con muchas personas: Dios les ha estado 
abriendo el entendimiento a medida que van escuchando, y se 
han mantenido (los que todavía no han visto), se han mantenido 
orándole al Señor.
 Es como nuestro hermano Joel Lara: él quizás no entiende 
muy bien esta etapa, y vemos cómo él ayuda tanto a los que ya 
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están viendo como a los que aún todavía no. Vean cómo pone 
también su imprenta, su Centro Misionero… ¡Cuántos videos 
él me ha enviado de lugares donde ha ido!, y también en su 
imprenta, imprimiendo los estudios.
 ¿Ve? Ese es un hombre sabio, porque él dice: “Espérate. 
Vamos a orar a Dios y vamos a tener parte también en esta 
etapa, aunque no lo entienda muy bien”; y se pone brazo a brazo 
con el Programa Divino. Él no se pone en contra de lo que habló 
el reverendo William Branham que iba a estar cumpliéndose en 
una Gran Carpa Catedral, ni tampoco lo que habló el doctor 
William Soto Santiago referente a eso. Él sabe que algo 
tiene que estar ocurriendo, pero quizás Dios todavía no le ha 
abierto el entendimiento y las Escrituras para comprenderlo 
completamente; pero se pone brazo a brazo con toda la Obra 
de Dios; y no se pone a hablar en contra ni a blasfemar. ¿Ve? 
Eso es un buen ejemplo para todos aquellos que aún todavía no 
han comprendido esta etapa.
 Yo amo mucho a nuestro hermano Joel Lara, y deseo las 
bendiciones de Dios sobre él, sobre su familia y sobre todo 
Bolivia; porque lo que deseo es que Dios cumpla en cada 
escogido de Dios su transformación. Y por eso es que Dios 
está cumpliendo lo que fue prometido por el reverendo William 
Branham y por nuestro amado hermano William Soto Santiago, 
lo cual es: el cumplimiento de la Visión de la Carpa, de la 
Enseñanza bajo Carpa, lo cual estaría trayendo la Fe de Rapto. 
Y mi deseo es que todos obtengan esa Fe de Rapto.
 Por eso yo le doy gracias a Dios por, allí nuestro hermano 
Joel, que está brazo a brazo con todos los ministros y hermanos 
en Bolivia, ayudándolos en esta etapa tan importante de 
Enseñanza; aunque él, ustedes pueden ver que no ha entendido 
muy bien esta etapa, o por lo menos no la ha comprendido a 
cabalidad; pero sí sabe que hay algo que Dios está obrando.
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 Porque la Tercera Etapa no estaba escrita. Nadie sabe cómo 
es que esta etapa se llevaría a cabo. Pueden quizás tantear y 
atinar o adivinar, o adelantarse en algo, pues ya ahí quedarían 
como unos imitadores; porque el único que conoce el misterio y 
la forma y la manera de cumplir la Tercera Etapa bajo Carpa son 
los ministerios que Dios estaría operando bajo Carpa.
 Así que podemos ver este gran hombre de Dios, el cual está 
brazo a brazo con la Obra de Dios; y estemos orando por él y 
por todos los que aún no han podido ver esta etapa tan y tan 
importante.
 Así que podemos mirar y ver este ejemplo, el cual nos ayuda 
a todos (los que no han visto) poder estar en esa posición: estar 
orando, pidiéndole a Dios que les ayude, y estar también brazo 
a brazo trabajando, unidos en este Programa Divino.

Sigue diciendo aquí [“LA QUINTA RECOMPENSA”]:

 [WSS] Por lo tanto, lo único que Él cambia es el velo 
de carne, porque Él es Dios en morphe, que cambia Su 
máscara, Su velo de carne, pero sigue siendo la misma 
persona, el mismo Dios.
 Ahora, nunca podemos entonces confundir los velos 
de carne con el que está detrás del velo de carne. El que 
está detrás del velo de carne es Dios; pero el velo de carne 
(como ya sabemos) tiene que ser obligatoriamente uno de 
los hermanos, uno de los del grupo, uno de los del pueblo 
del Señor. Y para ser ese velo de carne, no es ni por elección 
nuestra, ni es por elección propia de la persona, ni es por 
elección de ninguna entidad aquí en la Tierra, sino que eso 
es por elección de Dios; eso ya está predestinado desde 
antes de la fundación del mundo.
 Y como Dios lo programó, así Él hace. ¿O usted cree 
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que Dios hizo un mal Programa? Todo el Programa que 
Dios hizo es un Programa perfecto. Y si es un Programa 
perfecto, tropiece quien tropiece, Dios lo lleva a cabo. 
Y ya entendemos a través de la Palabra que siempre se 
tropieza en la Piedra de escándalo. ¿Ve usted?
 ([JBP] O sea, siempre se tropieza con el velo de carne).
 Por lo tanto, entonces, siempre en la parte visible que 
Dios usa para Él cumplir lo que Él prometió (la parte 
visible, que es el velo de carne), ahí es que siempre la 
gente tropieza, si no miran al que está detrás del velo de 
carne y miran lo que Él prometió, y entonces ven eso que 
Él prometió cumpliéndolo al pie de la letra.
 Por eso entonces el Señor decía: “Bueno, si no pueden 
creer en mí, crean a las obras, porque ellas dan testimonio 
de mí”. ¿Ve? “Si ustedes no pueden creer en el velo de 
carne, en este velo de carne, porque soy de Nazaret, soy 
un carpintero; y el que me crio, José (que no es mi Padre, 
porque mi Padre es Dios), él es carpintero también; pero si 
ustedes no pueden creer en este velo de carne —y en eso 
es que están tropezando, porque no soy nada—, crean a 
las obras, crean a las obras”.

[JBP] Y así puedo decir en esta noche, por ejemplo, para que 
entiendan esa manera allá de Jesús hablar. Por ejemplo, si 
ustedes no pueden creer en este velo de carne, porque soy…, 
vamos a decir, soy de Canóvanas, porque nací…; o sea, los 
primeros cuatro años estuve ahí en Canóvanas (en un pueblo 
de acá de Puerto Rico); y luego, a los cuatro años mi padre se 
mudó para acá para Cayey. Si no pueden creer en mí porque nací 
en tal lugar y que soy carpintero, y que mi padre (Humberto) es 
carpintero también…; si ustedes no pueden creer en mí (¡porque 
yo no soy nada!), pues crean en las obras, crean en las obras 
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que Dios prometió que estaría haciendo Él en el cumplimiento 
de La Gran Carpa Catedral. Vean, es paralelo en todo.
 Y sigue diciendo aquí nuestro hermano William:

 [WSS] “¿Quién de ustedes me puede acusar de 
incredulidad? ¿Quién de ustedes me puede acusar de 
pecado? ¿Quién me puede redargüir de pecado? ¿Quién 
me puede acusar de que no he hecho todo lo que está 
supuesto a hacer el Mesías cuando venga? ¿Quién de 
ustedes me puede probar que las obras que yo he hecho no 
son las obras que el Mesías hará cuando venga? Entonces 
si las obras que he hecho son las obras que el Mesías hará 
cuando venga, pero no pueden creer en el velo de carne, 
entonces crean a las obras; crean a las obras, porque ellas 
dan testimonio de quién yo soy”.
 Entonces, si ellos hubieran creído a las obras, entonces 
aunque no estuvieran muy de acuerdo con el velo de carne, 
entonces dirían: “¡Verdaderamente es la Palabra hecha 
carne! Aunque no nos gusta mucho la carne donde está 
la Palabra; sin embargo, el que está detrás de ese velo de 
carne es Dios”.

[Rev. José B. Pérez] Fíjense en el mensaje “FUTURO HOGAR 
DEL NOVIO CELESTIAL Y LA NOVIA TERRENAL”1, predicado 
el 2 de agosto de 1964, dice (página 64 dice):

 [466] Ahora ustedes pueden ver exactamente aquí. 
Ahora atiendan muy atentamente.
 467 Adán estaba “para multiplicar y henchir la tierra”. 
¿Eso es cierto? Noé estaba, para después de que el nuevo 

1  SPN64-0802 “El futuro hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 60, párrs, 466-484
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mundo fue destruido, estaba para “multiplicar y henchir 
la tierra”. ¿Lo captan? Ahora, ¿no pueden ver ustedes 
lo que es la “simiente” de la serpiente? ¿Qué hinchió la 
tierra? ¿Lo captan? Muy bien. Vean ustedes cómo Satanás 
llegó a Eva ahora. Ese es el por qué la muerte ha reinado 
en la tierra desde entonces. Y a todos los cielos, la tierra, 
el animal, la atmósfera, todo está maldito de Dios por 
causa de eso. Esa es la maldición, por cuanto Satanás 
llegó a esto primero.
 468 Jesús vino a redimirlo otra vez para el 

Padre. Para hacer esto, Él se convirtió parte 
de eso; según acabo de enseñar. Y de ese 
mismo polvo (la parte que Jesús de por sí 
era) siendo redimido, a través de Él todos 
los atributos de Dios están redimidos con la 
tierra.

 469 Él era la Palabra hablada. Nosotros los 
que estamos redimidos somos parte de Él. 
Entonces, ¡si usted puede reconocer! ¿Ven?

 470 Los fariseos reclamaron que ellos eran. 
Pero, ustedes ven mi primera ilustración, 
ellos solamente eran eso por intelectualidad. 
No pudieron reconocer la Palabra cuando 
fue manifestada delante de ellos mismos 
([JBP] él escribe): [WSS] «Jesús = Su 
cuerpo era tierra», ([JBP] y también escribe): 
[WSS] «Todos los atributos de Dios fueron 
redimidos». Ellos dijeron: “Este hombre 
tiene un espíritu maligno”.

 471 Ahora, hoy somos llamados falsos 
profetas. Somos llamados toda cosa sucia que 
podamos ser llamados, por gente religiosa, 



El Reino de Dios y el nuevo orden del nuevo Reino 45

¿ven?, por hombres grandes y talentosos. ¿Ven? Vean, 
ellos absolutamente no entienden. ¿Ven?
 472 Su bautismo de agua no fue suficiente para 
purificarla; tampoco es el de ellos. La santificación de 
la Sangre lo regresó, lo reclamó. Pero el bautismo del 
Fuego lo purificó; como lo hizo con Su Novia. Como la 
justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo.
 473 Nunca prometió levantar una nueva raza, según he 
dicho, sino que Él prometió redimir lo que cayó. Ellos, que 
eran los predestinados, la heredan como Él ha prometido. 
Y Él es un Dios incambiable; sabemos eso.
 474 Recuerden, Dios tomó a Elías, después del rapto, y 
lo trasplantó otra vez entre el pueblo, para tomar el lugar 
de profeta entre su gente; bien pronto Él hará eso. Y le 
ha retenido vivo estos dos mil quinientos años. Él ha de 
aparecer de nuevo.
 475 Noten nuevamente, Él levantó a Moisés de los 
muertos. ¿Adónde está su sepultura? ¿Alguien puede 
hallarla? Lean el libro de 
Judas. ¿Ven? Satanás… El 
Arcángel [WSS] «Miguel» 
disputando con el arcángel, 
Satanás, dijo: “el Señor 
te reprenda”, disputando 
sobre el cuerpo de Moisés. Y aquí Pedro, Santiago y 
Juan se hallan parados allí mirándole, en el Monte de la 
Transfiguración, allí mismo en la tierra donde el Monte 
ha de ser levantado para habitarlo. ¿Ven?
 Él viene a redimirlo.
 476 Vean, allí estaba la Iglesia raptada entonces, 
representada; representados allí estaban aquellos que 
están dormidos [El hermano Branham dibuja ilustraciones 
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en la pizarra, en los siguientes párrafos inmediatos. –
Editor], en la ciudad sobre la cima del monte. ¿Ven?
 477 Allí estaban Pedro, Santiago y Juan, observando; 
tres, como un testigo. Ahí estaban Elías, Moisés y Jesús; 
como un testigo celestial. ¿Ven?
 478 Y allí estaba Moisés, los muertos, que habían sido 
resucitados. Y allí estaba Elías, los raptados, aún estaba 
vivo. Y ambos representados en este santo monte.
 479 Y Jesús, el Redentor. Con Dios arriba sobre Él, 
de este modo, le hacía sombra, dijo: “Este es Mi Hijo 
amado”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés y Elías en la Venida del Reino».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «el Reino de Dios y el nuevo orden del nuevo 
Reino».
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 480 Recuerden, Jesús dijo, como un día antes de eso, 
Él dijo: “De cierto os digo, que algunos de los que están 
parados ahora, no verán muerte, hasta que vean el Reino 
de Dios establecido en poder”.
 481 ¿Qué es? Los muertos resucitados y los santos 
raptados, juntos, arrebatados juntamente para recibirle a 
Él en el aire. Con Dios haciendo sombra sobre Él, y Jesús 
parado allí en esta sombra, dijo: “Este es Mi Hijo amado, 
en quien tomo complacencia”, el orden del nuevo Reino.

[JBP] Y por eso él escribió allí:
[WSS] «el Reino de Dios y el nuevo orden del nuevo 
Reino».

 482 Oh, hermano y hermana, la muerte no te cambia. 
La muerte solamente cambia tu lugar de morada. ¿Ven?
 483 Recuerden, Samuel, cuando él estaba muerto y 
enterrado por dos años, estaba en el Paraíso. Y la bruja de 
Endor llamó a Saúl, y Saúl le reconoció; y ella también, y 
se postró. Él no había cambiado nada. Él aún era el mismo 

Samuel, después de estar muerto dos 
años, y aún era un profeta. Él dijo: 
“Mañana caerás en la batalla, tu 
hijo contigo, y a esta hora mañana 
por la noche estarás conmigo”. Y 
eso es justo lo que ocurrió.
 484 ¿Ven? Y cuando Moisés regrese, 
y Elías, para Revelación 11, todavía 
serán profetas. ¡Aleluya! [El 

hermano Branham aplaude tres veces. –Editor].

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“LA QUINTA RECOMPENSA”]:

 [WSS] Entonces esa es la forma correcta para uno 
poder ver el plan de Dios y que no se le pase por alto: 
examinar las obras con lo que está prometido.
 Porque cuando Dios promete algo, y Él lo viene a 
cumplir, tiene que ser de acuerdo a como Él lo prometió. 
Y si lo hace de acuerdo a como Él lo prometió, no hay 
motivos entonces para poner nuestra vista en el velo de 
carne, para tratar de esquivar y decir: “No puede ser”.
 Uno mira las obras por la Palabra, las junta a las dos, 
y es como los papelitos chinos ([JBP] y recuerden que eso 
hablamos, de los papelitos chinos)2, como los de la lavandería 
china: ahí está la Palabra y ahí están las obras, las junta, 
y ¿qué pasa? Entonces se obtiene el cuadro completo; 
entonces se puede tener la ropa limpia.
 ¿Y no dijo Él que nos daría una vestidura blanca? 
¿Ve? Entonces, si no tiene la otra parte del ticket, la otra 
parte del papelito para juntarlo: no hay ropa limpia, no 
hay vestidura blanca ([JBP] o sea, no hay adopción, no hay 
transformación). Y esta es una de las cosas aquí prometidas 
[Apocalipsis 3:5]: “El que venciere será vestido de 
vestiduras blancas”.
 Por lo tanto, si uno no tiene la otra parte… Tiene 
que juntar las dos partes; y entonces el de la lavandería: 
“Bueno, aquí tiene la ropa limpia”. “Aquí entonces están 
las vestiduras blancas para cada uno de los escogidos”.
 [JBP] Lo cual es…, sabemos que es nuestra adopción, 
nuestra transformación.

2  Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), pág. 22 del (f), pág. 
164 del (T)
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos permita tener esos dos 
papelitos juntos para poder así ver esas dos partes: las obras, y 
también ver el velo de carne; y tienen que juntarlas las dos para 
obtener ese papelito completo, para poder tener las vestiduras 
blancas, que es nuestra adopción, nuestra transformación.
 Se requiere creer en el misterio del Séptimo Sello, la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; porque eso es lo que 
estaría trayendo la Fe de Rapto.
 Sin creer en el cumplimiento de la Primera Venida de Cristo 
en un obrero de la construcción allá en Nazaret, allá en el 
medio del pueblo hebreo, y que se cumplió en Él la promesa 
de la Primera Venida del Señor; sin creer en el cumplimiento 
de la Primera Venida del Señor en Jesús de Nazaret, no se 
puede, en el tiempo donde había ese tiempo para obtener el 
nuevo nacimiento, no se podía obtener el nuevo nacimiento; 
se requería creer en la Primera Venida del Señor en Jesús de 
Nazaret.
 Y para obtener la vestidura del nuevo cuerpo, el cuerpo 
eterno y glorificado… Allá era el cuerpo teofánico de la sexta 
dimensión; y acá, para obtener el cuerpo glorificado, el cuerpo 
eterno, el cual dará en este Día Postrero, se requiere creer en 
el cumplimiento de la Venida del Señor, de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles. Sin ese conocimiento ninguna 
persona podrá ser transformada y raptada y llevada a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Que Dios nos siga abriendo el entendimiento, las Escrituras. 
Oramos por nuestro hermano Joel Lara, y también por todos 
los hermanos que aún no han visto completamente este gran 
misterio, este gran evento profético que Dios está llevando 
a cabo en medio del pueblo de Dios; y que Dios les abra el 
entendimiento para que comprendan completamente lo que 
Dios está haciendo en medio de Su Iglesia.
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 Y fíjense, con lo que ha entendido Joel, ¡mira todo lo que 
ha hecho él en favor de los hermanos!, todo ese trabajo que 
ha hecho; y todavía no lo ha entendido completo. ¡Imagínense 
cuando a nuestro hermano Joel Dios le abra el entendimiento! 
¡Eso será algo tremendo!
 Así que por eso oramos por nuestro hermano Joel, por todos 
los hermanos en toda la América Latina y el mundo entero, que 
todavía no han visto pero están ahí orando; y algunos (también 
como Joel) están brazo a brazo apoyando y trabajando en la 
labor correspondiente a este tiempo final; no se han puesto en 
contra; al contrario: se han puesto ahí brazo a brazo, y orando a 
Dios para que Dios les siga abriendo el entendimiento.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos allá en Santa 
Cruz, Bolivia, y también en todos los lugares donde este saludo 
estará llegando; y que Dios siga abriéndonos completamente 
el misterio del Séptimo Sello, lo cual lo está haciendo en La 
Gran Carpa Catedral, lo está haciendo en este tiempo, lo está 
haciendo en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino, en este tema que le vamos a colocar aquí: “EL REINO 
DE DIOS Y EL NUEVO ORDEN DEL NUEVO REINO”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Jueves, 20 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

La representación en la 7ma dimensión
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros, hermanos y hermanas; 
y también muy especialmente al misionero Miguel Bermúdez 
Marín; hoy jueves, 20 de octubre de este año 2022. Es realmente 
una bendición y privilegio que el Señor nos haya colocado en 
este tiempo tan y tan glorioso: el tiempo en donde Dios nos dará 
ese cuerpo eterno y glorificado que tanto estamos anhelando.
 Le damos gracias a Él por la vida, por la salud; le damos 
gracias a Él que nos haya enviado a Su Ángel Mensajero: 
William Soto Santiago, la Venida del Hijo del Hombre - la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, en donde Dios nos trajo 
allí el Nombre; porque el Nombre está en Su Ángel.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha provisto este lugar, 
el cual hace tres años lo dedicamos, y hemos estado en estas 
actividades que se han estado llevando a cabo; y vemos cómo 
Dios nos ha bendecido grandemente por medio de Su Palabra.
 Le agradecemos a todos los hermanos que hasta el día 
de hoy han estado cooperando para que este lugar sea una 
realidad; y lo que continuarán haciendo para que llegue al total 
cumplimiento (en cuanto a las cosas que se están terminando); 
y así pronto tener esa gran visita de la sexta dimensión en medio 
nuestro, tener la visita de nuestro hermano y amigo William Soto 
Santiago con todos los del Paraíso.
 Y le agradecemos a Él que hoy estamos cumpliendo tres 
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años de tenerle este lugar para el Señor; para que Él siga 
manifestándose, como lo ha estado haciendo en estos tres años 
que hemos estado aquí reunidos; y así siga Él mostrándonos 
por Su Palabra todo el Programa Divino y toda esa Enseñanza 
que nos está siendo dada, la cual a cada uno de nosotros nos 
está dando esa Fe de Rapto.
 Y le damos gracias a Dios por el cumplimiento de Su 
Segunda Venida.
 La Segunda Venida del Señor es el misterio más grande 
que la raza humana tiene en este tiempo, como fue el misterio 
grande en Su Primera Venida.
 En Su Primera Venida lo pasaron por alto —el pueblo 
hebreo—; y en Su Segunda Venida lo pasará por alto también 
los gentiles. Pero habrá un grupo de escogidos de Dios que verá 
Su Venida, conforme a como fue precursado por el precursor 
de la Segunda Venida de Cristo: el reverendo William Marrion 
Branham; y él precursó la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Como él nos decía en un mensaje, nuestro hermano William: 
[WSS] “Él no podía precursar solamente la Venida del Hijo del 
Hombre; tenía que precursar la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles”1.

1  Estudio “Ya no es Cordero sino León”, 2022/oct/10 (lunes), págs. 
8-9 del (f), págs. 148-149 del (T2) / 2016-02-26 “La señal del Hijo del 
Hombre en el Cielo —Introducción—”: [WSS] ¿Y qué otra persona 
puede venir, sino el Hijo del Hombre con Sus Ángeles? Porque él es 
precursor de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Por eso 
él hablaba siempre del Hijo del Hombre y de los Ángeles del Hijo del 
Hombre; hablaba siempre del Hijo del Hombre y de los Dos Olivos, de 
Moisés y Elías; porque está precursando la Segunda Venida de Cristo 
con Sus Ángeles. Si dice que viene solo, no es el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo, porque la promesa es que el Hijo del Hombre vendrá 
con Sus Ángeles.
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 Y fíjense que en el mensaje “EL MISTERIO DE LA VENIDA 
DEL HIJO DEL HOMBRE CON SUS ÁNGELES EN EL 
OCCIDENTE”… Este es de la serie de mensajes de misterios, 
los cuales ya todos están sacados (o la mayoría), para irlos 
viendo en esta serie que estamos estudiando. Pero quiero leer 
este extracto; una pequeña porción aquí dice, de este mensaje, 
dice:

EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL HIJO DEL 
HOMBRE CON SUS ÁNGELES EN EL OCCIDENTE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de noviembre de 1997
(Segunda actividad)
Boa Vista, Roraima, Brasil
 La Venida del Hijo del Hombre para el Día Postrero 
es el evento más importante de todos los grandes eventos 
que estarán sucediendo en el Día Postrero. Por eso es tan 
importante conocer EL MISTERIO DE LA VENIDA 
DEL HIJO DEL HOMBRE CON SUS ÁNGELES EN EL 
OCCIDENTE; porque de Su [Segunda] Venida depende la 
resurrección de los muertos en Cristo y la transformación 
de nosotros los que vivimos, y depende el llamado y 
recogimiento de todos los escogidos de Dios, que con 
Gran Voz de Trompeta serán llamados y juntados en el 
Día Postrero.
 (…) Ahora, podemos ver que, así como Dios envío Su 
Ángel, la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, en el 
Antiguo Testamento, bajo el ministerio de Moisés para la 
liberación del pueblo hebreo: para este tiempo final, vean 
ustedes, Jesucristo estará enviando Su Ángel Mensajero. 
Y en favor de Su Ángel Mensajero estará Jesucristo en 
Espíritu Santo manifestado, y estarán los Arcángeles 
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Gabriel y Miguel trabajando en favor de Jesucristo 
manifestado a través de Su Ángel Mensajero. 
 Algunas personas no entenderán el por qué el ministerio 
del Ángel del Señor Jesucristo tendrá tanto éxito en este 
planeta Tierra; pero es porque será respaldado por Dios 
enviando Sus Arcángeles Gabriel y Miguel con Sus 
Ejércitos celestiales. Por eso es que la Escritura nos habla 
que para el tiempo final se levantará el Arcángel Gabriel.
 El Arcángel Gabriel estará manifestado en esta Tierra 
en favor del ministerio del Espíritu Santo a través del 
Ángel Mensajero del Señor Jesucristo, en donde estarán 
siendo operados los ministerios de Moisés por segunda 
vez, de Elías por quinta vez y de Jesús por segunda vez.

[Rev. José B. Pérez] Y ese es el gran misterio de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Y podrán enfocar todo en el Ángel del Señor Jesucristo, 
y que todo se cumpla ahí. Y sí se cumple todo ahí; pero hay 
una parte que estará siendo cumplida —fíjense— luego que él 
se fue; y es esa manifestación de los ministerios de Moisés y 
de Elías, lo cual él no cumplió cuando estuvo en este planeta 
Tierra; porque esa parte de esos ministerios de los Dos Olivos, 
el hermano Branham en varios lugares en el libro de Citas nos 
habla que estarán bajo esa Tercera Etapa, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa; y tienen que ver con la resurrección, 
y tienen que ver con el rapto, y también con el llamado de los 
144.000, que eso ocurre antes de comenzar la gran tribulación. 
Él no podía abrir ese misterio totalmente.
 Por ejemplo, en el mensaje…, hubo un mensaje que 
predicó en Cali, Colombia, donde él habló qué íbamos a estar 
viendo; y él allí nos dio una pequeña lucecita. Y él nos habló y 
dijo que [WSS] “íbamos a estar viendo más adelante si, esos 
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ministerios, Dios los iba a colocar en una persona, el de Jesús, 
en una persona el de Moisés, y en una persona el de Elías, o en 
una persona los tres”; y dijo: [WSS] “Ahí lo vamos a dejar”2.
 Pero vean cómo Dios ocultó ese misterio; para que así no 
surjan imitaciones y no empiecen a decir: “No, que yo soy tal, 
o yo soy tal, o yo soy tal”. Eso lo dejó para ser abierto en el 
cumplimiento de La Gran Carpa Catedral, en donde Dios ahí 
estaría cumpliendo Su Venida totalmente.
 Y una de las cosas que se estuvo haciendo a través de 
todos estos años fue, por ejemplo, la institución de la cena: la 
Santa Cena.
 Y miren algo aquí muy importante: en Primera de Corintios, 
capítulo 11, verso 23 al 26; dice:

 23 Porque yo recibí del Señor lo que también os he 
enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, 
tomó pan;
 24 y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, 
comed; esto es mi cuerpo que por vosotros es partido; 
haced esto en memoria de mí.
 25 Asimismo tomó también la copa, después de haber 
cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi 
sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en 
memoria de mí.

2  RM 2014-09-13 “El Señor Jesucristo cambiando de Cordero a 
León de la tribu de Judá”: [WSS] Algún día vamos a ver si uno de los 
ministerios estarán en una persona, otro en otra, otro en otra; o será en 
una sola persona los tres ministerios: el de Jesús, Moisés y Elías. Eso lo 
vamos a ver más adelante. Y puede que sea antes de la transformación. 
Será cuando sea abierto —a la Iglesia— el Séptimo Sello. Ahí es que 
vamos a ver claramente ese misterio, porque el Hijo del Hombre viene 
con Sus Ángeles. Ahí lo vamos a dejar quietecito; y entonces no vamos 
a opinar nada sino vamos a dejarlo quieto.
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 26 Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, y 
bebiereis esta copa, la muerte del Señor anunciáis hasta 
que él venga.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Hasta la 2da Venida de Cristo».

 Y fíjense que eso llegó hasta un momento dado, en donde él 
dejó de tener esa actividad, tanto de bautismos, llamamientos al 
altar (en esa parte, en esa etapa), llamamiento al altar para recibir 
al Señor, bautismos en agua, Santa Cena y Lavatorio de Pies.
 Él cesó esa etapa porque ya, vean que eso Jesús lo había 
dicho: que fuera hasta que Él venga. Y si Él dice: “Hasta que 
Él venga”, entonces por ese tiempo ya Dios estaba cumpliendo 
completamente Su Venida, la cual fue prometida por Dios a través 
de los profetas; y, muy especialmente y más abiertamente, por 
el reverendo William Branham, donde decía y explicaba y dio la 
revelación (hasta donde Dios le permitió) de que la Venida del Hijo 
del Hombre sería con Sus Ángeles, y tenía que estar la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles completa en este planeta 
Tierra.
 Recuerden que comienza desde que nace hasta que llegue el 
momento en donde Dios ya lo usa —a ese velo de carne— para 
cumplir lo que Él ya predestinó desde antes de la fundación del 
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mundo, para cumplir el propósito por el cual Dios envía a ese ser 
humano hablando la parte de los mensajeros de Dios.
 Y la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, vean, 
esa institución de la Santa Cena se cumplió hasta cierto sitio; 
eso quiere decir que la Venida del Señor ya estaba ahí cumplida 
totalmente; o sea, cubrió “la Venida del Hijo del Hombre” y cubrió 
“con Sus Ángeles”.
 No podemos separar las dos cosas: La Segunda Venida 
del Señor es la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y 
ese es el misterio que en La Gran Carpa Catedral se ha estado 
abriendo cada vez más y más, para poder comprender ese gran 
misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, del 
Séptimo Sello siendo abierto al público.
 Miren lo que nos dice en el mensaje “EL FUTURO 
HOGAR…”3 en la página…, una partecita aquí… Él está 
haciendo la oración, ya terminando, pero luego de la oración 
empieza a cantar un coro o un cántico; y en una parte acá dice:

 [485]  ¡Qué gozo ese será cuando vea a mi Salvador,
  En esa hermosa Ciudad de oro! ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Somos oro afinado».

(…) [486] Oh, manso será el oso, y dócil será el lobo;
  Y el león acostarase con el cordero, oh sí.
  Y los animales de lo salvaje,
  Por el niño guiados serán ([JBP] y escribe): [WSS] 
«por Moisés y Elías».

3  SPN64-0802 “El futuro hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 63, párrs. 485, 486; pág. 35, párrs. 255-261; pág. 22, párrs. 151-158
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¿Por quién estará Dios guiando a Su pueblo en este tiempo 
final? Será por esos ministerios: por Moisés y Elías, rumbo a 
ese glorioso Reino Milenial. Miren la labor, una de las labores 
de esos ministerios.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice también:

EN PIE ANTE LA PRESENCIA DEL HIJO DEL 
HOMBRE EN EL FIN DEL SIGLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de mayo de 1997
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, yo no les digo que todas las personas aceptarán 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, sino que 
les digo que habrá una lucha; una lucha como siempre 
hubo una lucha en el pasado cuando Dios envió un profeta 
dispensacional.
 Siempre hubo una lucha; aun en la Primera Venida 
de Cristo hubo una lucha, y muchos líderes religiosos se 
levantaron en contra de Jesús. Los mismos que estaban 
esperando la Venida del Mesías, la Venida de Cristo, 
muchos de ellos, la mayoría, se levantó en contra de Jesús, 
y dijeron que era Beelzebú, que era el príncipe de los 
demonios, y que tenía demonios, que era un loco, y que 
estaba quebrantando la Ley; y decían: “No reinará este 
sobre nosotros”.
 Ahora, entre los gentiles habrá una lucha paralela a 
la lucha de la Primera Venida de Cristo, y habrá líderes 
religiosos del cristianismo que se levantarán en contra de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; porque 
no la comprenderán.
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[Rev. José B. Pérez] Pero fíjense cómo Dios nos dice aquí, a 
través del reverendo William Branham, que sí hay un grupo que 
sí vería, porque tenemos esa representación. En la página 37 
de este mismo mensaje “EL FUTURO HOGAR…”, dice [PÁG. 
35]:

 255 Noten ahora cómo vamos. Después del bautismo 
de Fuego del mundo, todos los gérmenes desaparecen, lo 
hace un lugar apto, entonces, para los Cielos habitar aquí 
en la Tierra.
 256 El tipo, ahora, es sentado en lugares celestiales en 
Cristo Jesús; pasó de esto, sucio como era la mujercita, 
hacia el expresado atributo de Dios. “Ahora somos los 
hijos de Dios”, no que lo seremos. Somos los atributos del 
pensamiento de Dios. ¿Ven? Los pensamientos de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los atributos de Dios».

 
257 Ahora, usted dice: “Bien, fíjense en este 
sacerdote. ¿No era él un hijo de Dios?”. Probó 
que él no lo era ([JBP] y él escribe): [WSS] «la 
prueba». ¿Qué no pudo reconocer? ¿Dijo él: 
“Creo en la Biblia”? Seguro. Pero no pudo 
reconocer la Palabra expresada de la hora. Él 
solamente tenía una enseñanza intelectual de 
algún grupo que había estado antes de él [WSS] 
«enseñanza intelectual».
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 258 ¡Y es la misma cosa hoy! ¿Ven? Sé que eso es fuerte, 
pero es la Verdad.
 259 Ahí estaba la Palabra, exactamente como fue 
hablada para aquel día; y él, a pesar de que era un erudito, 
a pesar de que era una persona de renombre, pero él no 
pudo reconocerla. ¿Por qué? No importa cuán erudito 
él fuese, o cualquier cosa como esa, él aún no tenía la 
representación de la predestinación. ¿Ven?
 260 Solamente los predestinados serán los que lo 
reconocerán; únicamente puede ser.
 [JBP] Vean, ¿quiénes son los que comprenderán, los que 
entenderán, los que reconocerán el misterio de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles? Aquellos predestinados, 
aquellos que tienen la representación allá en la sexta dimensión; 
que viene esa representación de la séptima dimensión, porque 
hemos salido de esa Gran Teofanía.
 [260] Y ustedes solamente pueden hacerlo… Porque, 
fíjense, prueba la predestinación. Porque si tienes vida 
eterna todo el tiempo, tenías que ser parte de Dios, porque 
Él es el Único que es Eterno. ¿Lo pueden ver, lo ven? ¡Oh, 
vaya! Piense en eso.
 261 Ahora observe lo que sucede a través del gran 
Milenio.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La representación en la 7ma dimensión».
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(Escribe: [WSS] “la 7 dimensión”: en la 7ma dimensión).

 Y esos escogidos de Dios son los que en este tiempo final 
estarían comprendiendo, entendiendo, la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles; porque tienen esa representación 
allá en la séptima dimensión; lo cual está en la sexta dimensión 
cuando recibimos el cumplimiento de la Primera Venida de 
Cristo y la entendimos, la comprendimos, la recibimos.
 Así será con el cuerpo eterno y glorificado: vamos a recibir, 
y estamos entendiendo, y estamos recibiendo, el cumplimiento 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y por 
consiguiente, eso nos dará la Fe de Rapto, la Fe para ser 
transformados; nos dará ese cuerpo eterno y glorificado.

Y ya para culminar: vamos a leer aquí, en este mismo mensaje, 
en la página 24 y 25; dice [“EL FUTURO HOGAR”] [PÁG. 22]:

 151 “Que hallen ustedes la mente que hubo en Cristo. 
Que hallen ustedes la mente que hubo en Cristo”. ¿Ven?, 
entonces no es tu pensamiento. Es Su pensamiento a 
través de ti. Y no estás expresando tus propias palabras; 
estás expresando Sus Palabras.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Expresando Su Palabra a través de usted».
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 152 Así es como muchas veces los hermanos se 
confunden en la interpretación de lenguas y cosas. ¿Ven?, 
ellos dicen cosas que no están correctas, no se dan cuenta 
que ese es Satanás. Usted dice: “¿En el Huerto de Dios?”. 
Solo espere hasta que terminemos, entérese si es, o no. 
Las cizañas y el trigo crecen en el mismo campo. Ambas 
viven del mismo sol y de la misma lluvia. ¿Ven?
 153 “Mas si hubiera uno entre ustedes que sea profeta, 
Yo el Señor le hablaré. Y si lo que él dice acontece, 
entonces ese Soy Yo, por cuanto él no está expresando lo 
suyo. Está expresando Mis pensamientos, Mis atributos 
de las cosas que tienen que surgir, y Yo usaré su boca por 
la cual expresarlos. Y después…

[JBP] ¿Ven cómo Dios habla a los seres humanos Sus 
pensamientos? A través de la boca de Sus instrumentos, de Sus 
agentes embajadores aquí en la Tierra.

 [153] Y después que él les ha dicho, tienen que acontecer. 
Los Cielos y la Tierra pasarán, mas Mis Palabras nunca 
fallarán”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «pensamiento, expresión, carne».
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 154 Isaías dijo: “Una virgen concebirá”. Eso lo 
concluye. Ella concebirá. Lo que Dios dijo, Él hace.
 155 Oh, por medio de Sus profetas da a conocer todas 
Sus manifestaciones, porque son los atributos de Sus 
pensamientos expresados.
 156 Ahora, aquí estaba en aquella mujercita. Ella era 
uno de Sus atributos. ¿Ven?
 157 Y allí había un sacerdote, representando la luz. Él 
lo había aprendido de la Biblia. Había aprendido que 
Dios era Dios. Aprendió que la santidad era correcta. 
Aprendió que había una ley de Dios. Lo aprendió por 
causa de concepción intelectual [WSS] «enseñanza 

intelectual». Y nació del linaje correcto; era un levita. 
Pero solamente lo supo por concepción intelectual. Y 
cuando la Luz de la hora… ¿Ven?, él lo aprendió por lo que 
había ocurrido, no lo que estaba ocurriendo; ¡por lo que 
había ocurrido! Y cuando él se dio cuenta lo que estaba 
sucediendo, su denominación nada decía al respecto, por 
lo tanto, él no tenía 
re p re s e n t a c i ó n 
de Ello [WSS] 
«representación».
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[JBP] Y también escribe acá: [WSS] «aprendió por intelecto 
lo que había ocurrido, no lo que estaba ocurriendo».

 158 Mas aquí estaba el Redentor en la Tierra en ese 
tiempo, para redimir esos atributos de Dios; y ella lo 
recibió.

[Rev. José B. Pérez] Vean cómo, en ese momento, ella (esa 
mujer que él viene hablando ahí) sí recibió; porque…; sí lo 
recibió y sí entendió quién era Jesús, porque ella tenía esa 
representación.
 Y en este tiempo todos los que estarán comprendiendo 
el Programa Divino, lo que Dios está haciendo en medio de 
Su Iglesia, en el cumplimiento de lo que habló y profetizó el 
reverendo William Branham: en donde en una Gran Carpa 
Catedral se estaría predicando y enseñando lo de las Copas, 
las Plagas, las Trompetas, se estaría dando la Fe de Rapto y 
todo eso; y también por nuestro amado hermano William Soto 
Santiago: el cual también nos habló más ampliamente de todas 
esas promesas y profecías que Dios estará cumpliendo en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo; esos que estarían viendo lo 
que fue prometido, y lo están viendo con sus propios ojos, y lo 
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están recibiendo, y lo están entendiendo y comprendiendo, es 
porque tienen esa representación en la séptima dimensión.
 “LA REPRESENTACIÓN EN LA 7MA DIMENSIÓN”�
 Ese ha sido estas pequeñas palabras de saludo en este día 
para nosotros, en donde cumplimos tres años en La Gran Carpa 
Catedral.
 Y le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado a Su Ángel Mensajero, la Venida del Hijo del Hombre, 
el cumplimiento de Su Segunda Venida, en nuestro apreciado 
hermano y amigo: William Soto Santiago.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #248
VIERNES, 21 DE OCTUBRE DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DE LA PIEDAD
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 29 de octubre de 1997
(Segunda actividad)

Valparaíso, Chile

Escritura: 1 Timoteo 3:14-16

[Rev. José B. Pérez] Leemos esta Escritura de Primera de 
Timoteo, capítulo 3, verso 16:

 16 E indiscutiblemente, grande es el misterio de la 
piedad:
  Dios fue manifestado en carne,
  Justificado en el Espíritu,
  Visto de los ángeles,
  Predicado a los gentiles,
  Creído en el mundo,
  Recibido arriba en gloria.

[JBP] Y él escribió allí, refiriéndose al verso 15:
[WSS] «La Casa de Dios = la Iglesia».
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LAS SEÑALES DEL FIN DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de enero de 2014
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, en el Día Postrero, en la Venida del Señor, 
lo que estaremos viendo será todo lo que vimos en los 
diferentes mensajeros, diferentes profetas, manifestado 
en el Día Postrero en la Venida del Señor, el cual vendrá 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
de señores, en Su Obra de Reclamo, para darle la fe a Su 
Iglesia para ser transformada y llevada con Él a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 52, párrafo 
449, dice:

 449 - “Padre, este grupo pequeño: yo quiero 
encontrarlos allá en ese gran día del Rapto ([JBP] y hace 
un dibujito de la pirámide) cuando nosotros nos reunamos. 
Mirarlos venir corriendo de nación a nación, reuniéndonos. 
‘Nosotros los cuales estamos vivos y quedamos, no 
impediremos a aquellos los cuales están dormidos. La 
Trompeta sonará y los muertos se levantarán primero, y 
entonces nosotros los encontraremos y entonces seremos 
arrebatados juntamente con ellos para encontrar al Señor 
en el aire’”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «La Trompeta y la resurrección 
y el rapto». Y vuelve a escribir abajo: [WSS] «el rapto».
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Y también escribe: [WSS] «Te veré en la isla».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]

 El misterio del Séptimo Sello es el misterio de la 
Venida de Cristo en el Día Postrero, en el tiempo final; 
por lo tanto, el evento más importante será la Venida del 
Señor. Y esa es la única esperanza que tiene la Iglesia del 
Señor Jesucristo: la Segunda Venida de Cristo, que será 
para la resurrección de los muertos que vienen con Él, 
resucitarlos en cuerpos eternos, y para la transformación 
de los que estemos vivos; por lo tanto, Cristo es la única 
esperanza para los creyentes en Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA SEGUNDA VENIDA 
DEL SEÑOR”1, en la página 15 abajo, nos dice:

 67 Hermano, nosotros, la Iglesia del Dios viviente, 
en estas horas grandes que ahora estamos viviendo, nos 
incumbe examinarnos, ir delante de Dios, encender la Vela 
de la Palabra del Evangelio [WSS] «la Vela = el Evangelio» 

1  57-0417 “La Segunda Venida del Señor” (págs. 12-13, párrs. 67-68 
en inglés)
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([JBP] y dibuja una línea con una flecha o una Estrella de David), 
y examinarnos, y averiguar si no estamos faltando, y 
especialmente cuando vemos todas estas cosas acontecer. 
Estamos en el tiempo del fin, la Venida de Cristo está cerca. 
No hay otra esperanza en el mundo para la Iglesia.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La única esperanza para la 
Iglesia es la Venida de Cristo».

 68 Y miren, la iglesia está tambaleante. La iglesia 
ya no tiene más consciencia. Usted difícilmente puede 
despertarlos. La Biblia dijo que ellos vendrían a esa 
condición cuando dirían: “He aquí, nuestro Señor tarda 
Su Venida” [Mateo 24:48 –Trad.]. Y estarán devorando y 
mordiéndose uno al otro, etc., y peleando por todos lados. 
Es casi exactamente esa hora. Todo está listo. Las páginas 
están volteadas, como fue aquello; y está listo: la Venida 
del Señor. ([JBP] Y dibuja una Estrella de David).

[Rev. José B. Pérez] Estoy en la página 1, abajo, del estudio 
bíblico:

 Para el mundo no hay esperanza. Los juicios de la 
gran tribulación es lo que estará manifestándose en esos 
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últimos tres años y medio de las setenta semanas del 
profeta Daniel.
 Por lo tanto, es importante que entendamos en qué 
tiempo estamos viviendo.
 Cuando una persona va para una ciudad que no 
conoce, tiene que estar atento a las señales del tránsito, 
a las señales que indican hacia dónde es la ciudad; y si 
sigue esas señales, llegará a la ciudad; si no sigue esas 
señales, no llegará a esa ciudad que quiere llegar y que él 
no conoce.
 Y si seguimos las señales que Cristo dijo que estarían 
siendo manifestadas, llegaremos a la meta de ver y 
recibir a Cristo en Su Segunda Venida, y recibir nuestra 
transformación e ir con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero, e ir a la Ciudad Divina, a la Ciudad de Dios en el 
Cielo. Tenemos que reconocer las señales que nos dirigen 
a la Ciudad de Dios.
 Ya hemos estado viendo las señales del fin del tiempo, 
las cuales están manifestadas. Y la más importante de todas 
será la aparición de un profeta en la Tierra, la aparición de 
los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías para los 
judíos, y la Venida del Señor para los creyentes en Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE 
LA NOVIA DE CRISTO”2, predicado el 25 de noviembre del 
1965, en la página 32 nos dice:

 [202] … Malaquías 4, Lucas 17:30, San Juan 14:12, 
Joel 2:38. Esas promesas fueron exactamente iguales a 

2  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 29, 
párrs. 202-204



Estudio Bíblico #24876

como Juan el Bautista se identificó en la Escritura.
 203 Jesús se identificó a Sí mismo. ¿Qué decían ellos? 
“¡Fuera con tal persona!”. “Juan es un hombre salvaje”. 
La iglesia no pudo recibirle, ese es el modelo; ni tampoco 
la iglesia lo recibirá hoy.
 204 Pero para el escogido, Dios está llamando, para el 
escogido. Ellos lo saben; está llamando la Novia virtuosa, 
la Palabra, la Iglesia del día final, la Señora escogida 
de nuestro Señor Jesucristo, la Palabra. Si Jesús es la 
Palabra… ¿Cuántos creen eso? Muy bien. Entonces, la 
Novia es siempre parte del Novio, así que la Novia no 
será una denominación; tendrá que ser la PALABRA 
MANIFESTADA para ser la Novia de Cristo [WSS] 
«prometida hecha realidad, cumplida». Él prometió 

hacerlo. Él dijo cómo Él lo haría ([JBP] y dibuja una pirámide 
y las edades). Él nunca pierde Su modelo. Él siempre lo 
hizo por medio del dechado 
[WSS] «modelo» ([JBP] 
escribe el hermano William); 
Él lo ha hecho cada vez por 
medio del dechado. Lo hace nuevamente llamando fuera 
a Su virtuosa Novia en los días finales, la hermosa Rebeca 
está esperando por Su Isaac.
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[JBP] Y hace una flecha desde la parte de abajo de [WMB] 
“Isaac”, y escribe:
[WSS] «Jesucristo con Moisés y Elías».
«el Hijo prometido, Cristo».
«Isaac = Cristo».

Jesucristo con Moisés y Elías. Ahí está la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 2 del estudio 
bíblico:

 Por lo tanto, estemos atentos a las señales del fin del 
tiempo, para que cuando se abra el Séptimo Sello para la 
Iglesia, y se abra el Sexto Sello para los judíos…; lo cual, 
el Sexto Sello es lo mismo que el Séptimo Sello para la 
Iglesia. El Sexto Sello para los judíos es o son los Dos 
Olivos, los ministerios de Moisés y Elías repitiéndose en 
el tiempo final.
       [JBP] Y eso, yo siempre lo digo, que él siempre me decía: 
[WSS] “Tienes que conocer bien ese misterio del Séptimo Sello, 
que es la Venida del Señor para la Iglesia, y el Sexto Sello para 
los judíos”. Siempre me repetía eso: [WSS] “Tienes que conocer 
bien ese misterio, que te puedas desenvolver en ese misterio”.
 (…) Vean ustedes, luego de la apertura del Séptimo 
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Sello encontramos un terremoto, y también con la apertura 
del Sexto Sello encontramos un terremoto.

[JBP] Y también, como siempre nos decía (y también me decía): 
[WSS] “Tienen que identificarse en las Escrituras”; conocer 
quién es usted en las Escrituras.
 En Daniel, nos vemos allí: “Sella las cosas hasta el fin…”3; y 
en esa Escritura, por ahí dice: “Los entendidos, entenderán”4. Ya 
ahí nos estamos identificando, miren, en el Antiguo Testamento.
— “No, pero nosotros pertenecemos al Nuevo Testamento”.
 Pero miren desde dónde venimos: venimos desde que el 
universo todavía no estaba hecho, creado; venimos de esa 
Gran Teofanía de Dios. Pero nos vemos en la Escritura y nos 
identificamos como los entendidos que comprenderían los 
misterios de Dios correspondientes a este tiempo final.
 Y en el Nuevo Testamento nos identificamos también con 
un sinnúmero de Escrituras; como, por ejemplo, la de Primera 
de Corintios, capítulo 15, verso 49 en adelante, que nosotros 
“escucharemos la Trompeta Final, y que si permanecemos 
vivos seremos transformados”. Ahí está otra promesa más y 
otra Escritura más, que nos identificamos.
 Romanos, capítulo 8: “La Creación gimiendo, esperando la 
manifestación de los hijos de Dios”. ¿Cuáles son los hijos de 
Dios? Nosotros, que seremos adoptados. ¿Ve? Una serie de 
Escrituras que uno se identifica con ellas.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 (…) Vean ustedes, luego de la apertura del Séptimo 
Sello encontramos un terremoto, y también con la apertura 

3  Daniel 12:4
4  Daniel 12:10
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del Sexto Sello encontramos un terremoto. ¿Será el mismo 
terremoto o serán dos terremotos? Eso se verá conforme a 
Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 19.
 Por lo tanto, para la resurrección de los muertos en 
Cristo habrá un terremoto, y eso es en la Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] En la página 121 del libro de Citas, párrafo 
1073, nos dice:

 1073 - “Eres completamente una extraña para mí. 
Ahora, si yo voy y pongo mis manos sobre ti, y digo: 
‘Hermana, tú vas a sanar’, tú puedes creer esto, eso está 
bien. Pero si Él viniera, ¿tú pensarías…? Oh, eso fue allá 
en los días del Pentecostés. Estamos viviendo adelante de 
ese tiempo. Estamos más allá del Pentecostés, igual que 
con los metodistas y luteranos. Ya estamos muy cerca de la 
Venida del Señor, donde el mismo ministerio que Jesucristo 
ejerció tiene que ser así exactamente. Como la Piedra de 
Corona en la pirámide, tiene que estar tan pulida, a tal 
grado que toda piedra encaje perfectamente. Y la iglesia 
tiene que llegar a esa condición para recibir la Piedra de 
Corona, entonces llevar todo en la resurrección, cuando 
los cuerpos serán levantados”.

[JBP] Y dibuja la pirámide y 
las edades.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Piedra Angular y Su Venida y la resurrección».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 2 del estudio 
bíblico:

 Antes tenemos que ver las señales que nos indican 
que estamos en el tiempo del fin. En San Lucas, capítulo 
21, Cristo dijo que cuando veamos estas cosas suceder, 
levantemos nuestras cabezas porque nuestra redención está 
cerca; o sea, nuestra transformación, que es la redención 
del cuerpo, en donde obtendremos el cuerpo eterno, cuerpo 
glorificado, eso será la redención del cuerpo.
 Ya hemos estado viendo por algún tiempo las señales 
que indican el tiempo del fin; por lo tanto, estemos 
preparados para lo que viene de parte de Dios, la bendición 
que viene para la Iglesia del Señor Jesucristo antes que 
comience la gran tribulación.
 No vamos a pasar por la gran tribulación, vamos a 
ser transformados antes, para recibir al Señor en el aire y 
estar siempre con Él, ir con Él a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Por lo tanto, consolaos en estas palabras unos a 
otros. Sabemos que pasamos por etapas difíciles aquí en 
la Tierra, pero son palabras de consuelo saber que en la 
Venida del Señor los muertos creyentes en Él van a ser 
resucitados en cuerpos eternos, y los que vivimos vamos a 
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ser transformados, y vamos a ser llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, tenemos que —bajo la enseñanza de la 
Palabra de Dios prometida para este tiempo— madurar 
como trigo, para ser transformados y llevados con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En la página…, vamos a ver aquí, del 
mensaje “UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”5, 
página 34, dice (abajo):

 162 El de ayer, el maná de Lutero, no funcionaría para 
los metodistas. El maná metodista no funcionaría para los 
pentecostales. El maná pentecostal no funcionará para 
hoy. ¿Ve lo que quiero decir? Todos los días viene, día por 
día, fresco, y así ha ocurrido en las edades de la Iglesia.
 El maná de Lutero fue el mensaje de justificación. El 
mensaje de Wesley fue la manifestación de santificación; 
el pentecostal fue la restauración de los dones. Pero este 
está introduciendo la Piedra de Cabecera, el último día, 
el Árbol Novia; es contrario a todo lo otro, y aun así es la 
misma Luz para los ya madurados.
 Como el mismo sol que brilla hoy estará madurando 
el grano para la cosecha en julio. ¿Ve lo que quiero decir? 
Pero la luz de hoy no haría bien alguno allá atrás en julio. 
Es más fuerte. El trigo está más avanzado, está listo para 
recibirlo. Amén. Ciertamente lo está. No podría recibirlo 
ahora; lo puede entonces. La estación [sazón] no era 
correcta entonces; lo es ahora.
 163 Usted no puede ir en contra de la naturaleza de 

5  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 30, párrs. 162-163



Estudio Bíblico #24882

Dios. Él tiene una ley, e ir en contra de esa ley mata su 
planta. Usted tiene que ir de acuerdo a las leyes habladas 
de Dios, y Sus leyes es Su Palabra. Cualquier ley es 
una palabra hablada. Y una palabra es un pensamiento 
manifestado.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Cosecha - enviará Sus Ángeles».
Y Sus Ángeles son Moisés y Elías.
Él escribe: [WSS] «enviará Sus Ángeles».

Y él escribe: [WSS] «La Ley Divina es la Palabra hablada».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

TEMOR REVERENCIAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de enero de 2014
Lima, Perú
 Por lo tanto, siendo esa la forma de Dios hablarle a 
Su pueblo, mantengámonos firmes escuchando la Voz de 
Cristo, la Voz de Dios, en y desde Su Monte Santo, Su 
Templo espiritual, Su Iglesia.
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 No va a hablar en y desde otro lugar. Por eso el 
mensajero para cada tiempo siempre ha sido parte del 
Cuerpo Místico de Cristo bajo el Nuevo Pacto. Y así como 
Moisés estuvo con Su pueblo y subió al monte Sinaí, 
al monte de Dios, así subirá cada mensajero en la edad 
que le toca vivir: sube al Monte de Dios, a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, que es el Monte Santo, porque ha sido 
santificado por el Espíritu Santo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL MENSAJERO DEL 
ATARDECER”6, nos dice en la página 20, dice:

 117 Hemos tenido un tiempo nublado, pero vendrá Luz. 
¡El mismo Hijo que vino y cambió la dispensación allá, 
viene de nuevo! Eso será de la Tierra a la Gloria. Nos 
iremos en Eso.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El mismo Hijo hace el cambio de dispensación.
Nos iremos en Eso. Eso será de la Tierra a la Gloria».

 [117] ¡Una vez nosotros [WSS] «1»entramos, otra vez 
«2»salimos, y esta vez «3»subiremos! ¿Ve? Bien: [WSS] 

6  SPN63-0116 “El Mensajero de la Tarde”, pág. 17, párrs. 117-123
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«1»adentro [WSS] «edades», «2»afuera [WSS] «con 
Elías», y «3»arriba [WSS] «con Moisés y Elías». Estamos 

llegando al tiempo del fin. Y no solamente estamos 
llegando, ya hemos llegado. ¡Estamos en el tiempo final!
 118 ¿Qué es lo que Dios encuentra en este tiempo del 
fin? Dios encuentra en este tiempo final exactamente lo 
que Él encontró en los otros tiempos finales: ¡incredulidad! 
Siempre ha sido así, que cuando Él viene Él encuentra 
incredulidad; encuentra que el Programa que Él había 
puesto para las gentes…
 119 Volviendo a los días de Noé, si ellos hubieran vivido 
de acuerdo a Sus ordenanzas, ofreciendo los sacrificios… 
Ellos se apartaron de eso. Cuando Él vino, Él encontró 
esto, esa cosa operando mal.
 120 Lo mismo pasó cuando Él vino a la Tierra, Él encontró 
a la gente y a los fariseos y los demás, con la ley. ¿Qué estaban 
haciendo? Simplemente no había ninguna sinceridad en 
ellos, solamente ir adelante y enlodarlo de cualquier manera, 
y: “Mientras se ingrese en una iglesia, eso es todo lo que ellos 
necesitaban”. Y eso fue lo que Él halló.
 121 ¡Y eso es lo que Él ha encontrado otra vez! Él 
encuentra la misma cosa, la gente no cambia. Si Él envió Su 
Programa y la gente no lo creyó y pereció, otros creyeron 
y vivieron (ahora, viendo esos dos), será lo mismo en este 
tiempo. Tiene que ser lo mismo.
 122 Siempre ha sido una batalla para el mensajero 
separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha sido esa batalla 
para el mensajero venir a separar lo viejo de lo nuevo, 
pero siempre el Mensaje tiene que ser escritural.
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[JBP] Ese Ángel que le mostraba al hermano Branham lo que 
estaba ocurriendo allí en la Visión de la Carpa, y el hermano 
Branham preguntaba: [WMB] “¿Por qué allí?”. Y miren, ¿qué fue 
lo que el Ángel le dijo: [WMB] “¿No dice la Escritura…?”7. ¿Ve? 
Todo lo que está sucediendo bajo el ministerio de la Tercera 
Etapa es escritural.
 Porque el Ángel, que es el que está, que es la Columna 
de Fuego, que es el Pilar de Fuego. es el Verbo, es la Palabra; 
por consiguiente, todo lo que está siendo hablado es escritural. 
Por eso hará todo aquello por lo cual está siendo hablado: va a 
producir todo lo que tiene que producir por medio de esa Palabra 
hablada.
 ¿Y qué es lo que va a producir, que nos ha sido hablado que 
va a producir el cumplimiento de la Visión de la Carpa? La Fe de 
Rapto. Pues eso es lo que vamos a obtener: el rapto.
 Vamos a ser adoptados, vamos a ver a los muertos 
resucitados, y vamos a ser raptados; porque esa es la finalidad 
de Dios en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Si no, no 
cumpliría la Visión de la Carpa, porque no tendría un propósito. 
El propósito es para sacarnos de esta Tierra, para irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero, que la tiene ya lista —esa 
Cena— para nosotros.

Y él escribe allí: [WSS] «El cambiar de una dispensación a 
otra es lo duro».

7  Citas, pág. 13, párr. 98
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[“EL MENSAJERO DEL ATARDECER”] [PÁG. 18]:

 123 Ahora, vamos a tomar por ejemplo a Jesús. Cuán 
fuerte fue para Él venir y cambiar el Mensaje de Ley a 
Gracia. Pero, de todos modos, la Biblia decía que así 
debería ser: “Vendría un Mesías ([JBP] recuerden que 
Mesías es ‘Ungido’), y el continuo sacrificio sería quitado”. 
Y sabemos que fue profetizado a través de los profetas. 
¡Qué cosa tan grande sería para Él hacer eso! Pero 
encontramos que Él lo hizo. Y que Él… Él lo hizo porque la 
Escritura lo decía, y los creyentes de ese día (los llamados 
creyentes) de ninguna manera estaban de acuerdo con Él.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 3, abajo) 
[estudio bíblico]:

 Toda manifestación de Dios, desde el Día de Pentecostés 
hacia acá, ha sido en el Monte Santo, la Iglesia del Señor 
Jesucristo, la cual está cubierta con la Sangre del Señor 
Jesucristo. Y la manifestación final de Dios antes del rapto 
y antes de comenzar la gran tribulación será en el Monte 
de Dios, el Templo de Dios, que es la Iglesia del Señor 
Jesucristo, porque la Iglesia del Señor Jesucristo es el 
Templo espiritual, que representa el Templo celestial de 
Dios.
 Por lo tanto, con temor reverencial escuchemos la Voz 
de Dios en nuestro tiempo.

[JBP] [WSS] “Con temor reverencial”. Por eso el hermano 
Branham decía en el libro de Los Sellos que a él le vino, le 
sobrevino, un temor reverencial, en esa etapa tan importante de 
la apertura del Séptimo Sello.
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 Y también en el Cielo, cuando fue abierto ese misterio, 
dice que [WMB] “fueron todos dominados por un temor 
reverencial, cuando ese Séptimo Sello fue abierto”8. Y si en el 
Cielo fueron dominados por ese temor reverencial, cuando se 
estuviera abriendo el Séptimo Sello —abierto al público— en 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, también ese temor 
reverencial inunda a los escogidos de Dios.

 Sepamos que es ahí donde Él hablará como León de 
la tribu de Judá y Siete Truenos emitirán Sus voces; y esa 
Voz será el contenido de ese Librito abierto.
 Cuando alguien viene con un libro, o algo escrito, 
es para darlo a conocer al público; y Cristo viene con el 
Librito abierto en Su mano, el Libro de la Vida del Cordero, 
y le dice al apóstol San Juan (que también era profeta, y es 
profeta, porque está vivo en el Paraíso): “Toma el Librito, 
pídele el Librito al Ángel que está en pie sobre el mar y 
sobre la tierra”. Y se lo pide y le dice: “Y cómelo”.
 Un libro que se puede comer: la Palabra del Señor; 
porque “no solamente de pan vivirá el hombre, sino de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR”9, nos dice en la página 34… Miren 
acá un poquito antes (solamente una partecita aquí, para no leer 
mucho), pero miren lo que él aquí dice… (No sé si esta… creo 
que ya la habíamos leído, pero vamos a leerla nuevamente), 
dice, página 33:

8  Los Sellos, pág. 465, párr. 141
9  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 26, párr. 
170; pág. 26, párrs. 174-182
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 170 Permítanme decirles algo aquí a ustedes 
arizonianos. ¿Leyeron ustedes ese informe el otro día, de 
las escuelas, lo leyeron? 80% de los niños en las escuelas 
de Arizona sufren de deficiencia mental, y el 77% de ellos 
([JBP] o sea, de los de 80%, el 77% de esos 80%) lo sufren 
por ver televisión.

[JBP] Yo no sé si lo habíamos leído, pero lo tenía ahí.

Y él escribe: [WSS] «Deficiencia mental por ver televisión».

O sea, todos esos programas y todo eso, que lo que dicen allí, 
de ese informe que hicieron: [WMB] “que un 77% (¡imagínate!) 
de los niños sufren de deficiencia mental”. Hay un montón (aquí) 
de extractos referentes a eso, pero es otro tema; pero lo quise 
leer por… Ya tenemos algo allí, ya en otra ocasión podemos 
leer más.
 Eso no quiere decir que no tengamos televisores en 
las casas; porque ahí transmitimos el Mensaje, y también 
colocamos himnos y todo eso; y también nos ponemos al día 
con los eventos que están sucediendo en el mundo, porque 
hay que estar al tanto también de las noticias, de lo que está 
ocurriendo.
 O sea, tenemos que ser realistas, pero conocer también 
todas estas cosas, porque ahí habla también [WMB] “de 
programas, de películas con monstruos y cosas así”, y muchas 
cosas que no convienen que los jóvenes, los niños… A veces 
desde pequeños, para que estén tranquilos: los sientan y los 
ponen frente a un televisor para que no molesten, en lo que 
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los padres hacen los quehaceres; y los sientan ahí; y cuando 
vienen a ver, a lo mejor el niño está viendo algo que ni siquiera 
los papás saben que están viendo eso.
 Y el padre es responsable por eso: porque es lo que le 
están - se le está metiendo por los oídos, por los ojos; y todo 
eso es lo que, luego, ellos entonces actúan: de las cosas que 
aprenden en la televisión. Y después los están regañando. Y el 
pobre muchacho no tiene culpa por…; y el que lo puso frente 
al televisor fueron los padres; y después le están pegando y 
dándole: “Muchacho, pero ¿tú por qué hiciste eso?”. Pero ¡si lo 
pusiste frente al televisor!
 Todo eso nos ayuda a estar más pendientes de nuestros 
niños, y sacarle el provecho a todo esto que tenemos de 
tecnología para la Obra de Dios. Porque recuerden que todo 
eso es el instrumento que el enemigo de Dios está usando para 
pervertir el Programa Divino, y también para atacar la Obra de 
Dios.
 O sea que —todo eso— si uno lo usa para bendición, para 
la Obra de Dios: es de bendición; pero también hace mucho 
daño el que lo use para atacar la Obra; o para…, por ejemplo, 
eso de los niños, ¿ve?, no le ayuda en nada al crecimiento, 
la educación de los niños, si colocan programas y cosas que 
no están de acuerdo al Programa Divino; en vez de ser de 
bendición un televisor, entonces viene a ser un gran problema 
para el hogar.

Vamos a ir a la página 34, que es de donde íbamos a leer, dice 
[“EL PODER DE DIOS PARA TRANSFORMAR”] [PÁG. 26]:

 174 Yo pensé: “¡Qué lástima! ¡Qué vergüenza! ¡Cómo 
bajó el nombre de religión, ellos actúan como si no hubiera 
Dios!”. El otro día un muchacho cristiano dijo a un joven 
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que corteja a mi hija, una opinión burlesca respecto a 
Adán y Eva, diciendo así: “Eva paseándose por el Jardín, 
dijo: ‘Hijos: ¿Ven ese árbol allá? Es del que vuestra 
madre comió y nos dejó sin casa y sin hogar’”. ¡Pudiera 
usted imaginarse, lo que se supone ser un cristiano fiel, 
que tomara una promesa y una Palabra de Dios y la 

tirara a un chiquero! 
Ellos actúan como si 
no tuvieran que venir a 
juicio. Pero Dios traerá 
cada secreto a juicio. 
Ellos actúan como si 
no hubiera Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los secretos del corazón. Juicio».

O sea que por todo eso daremos cuenta. No crea que lo que 
pensamos y lo que hablamos en secreto Dios no lo sabe; por 
toda cosa daremos cuenta.

 175 Yo no quiero llamarlos ‘necios’, porque la Biblia 
dice que no debemos. Jesús lo dijo, ¿verdad?: “No llaméis 
a ningún hombre necio”. Pero en los Salmos 14:1: “El 
necio dijo en su corazón: ‘No hay Dios’”. ¿Ve? Ellos no 
son necios… Yo no quiero llamarlos necios, pero actúan 
como si fueran. Ellos actúan como tales.
 176 Así que hoy día estamos viviendo como “si no 
hubiera Dios”. “¡Yo pertenezco a la iglesia!”. Y toda la 
cosa, la Biblia, es un gran chiste. “¡Nuestra iglesia sabe 
a dónde va!”. Sí, seguro, va directamente al infierno. 
Van caminando exactamente en sus caminos a través 
de ciencia, educación, teología, seminarios y cosas, 
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refrescándolos mientras van caminando. El Espíritu Santo 
no tiene ninguna oportunidad de darles una revelación en 
nada; el seminario ya se las ha dado.
 177 El Espíritu Santo es para guiarnos [WSS] «el 
E.S. es nuestro Líder»; no un seminario, no obispos, 
superintendentes y demás. El Espíritu Santo es nuestro 
Líder.

[JBP] Y escribe: [WSS] «obrando siempre a través de un 
mensajero», y hace un dibujo de una pirámide y de las edades.

 178 Caín fue una persona como esa. Él era muy 
religioso, en verdad. Ahora, si religión es todo lo que 
usted debe tener, entonces Dios condenó injustamente 
a Caín. Porque él era religioso, él era tan religioso y 
sincero como lo era Abel. Ahora recuerden: él meditó en 
Dios, él adoró a Dios, él tenía una iglesia, él construyó un 
altar, hizo un sacrificio, oró, adoró; pero fue rechazado. 
No importa cómo… Esaú también lo fue. ¿Ve?
 179 La religión, ¿ve?, ese es el negocio de Satanás; no 
es de matar toda la cosa, sino únicamente contaminarla; 
eso es todo. Él no va a matar toda la cosa. ¡Oh, no los 
comunistas! No, el anticristo no es comunismo. La Biblia 
dice que “engañaría a los elegidos si fuera posible”. 
No se fije en la cortina de hierro, sino en la cortina de 
púrpura.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «comunismo - cortina de 
hierro».
«iglesia católica romana - cortina 
púrpura».

[WSS] «Apoc. 12:1-17».

 180 Fíjense en esto: Caín vino a adorar, pero él tenía 
la incorrecta simiente en él [WSS] «espíritu animal del 
diablo», la simiente de la serpiente [WSS] «Caín simiente 
de la serpiente». El silbido de la serpiente había silbado 
en él, porque él era la simiente de la mujer. Él sabía la 
perfecta voluntad de Dios, pero él no quiso hacerla. 
¿Sabía usted eso? Satanás sabe la voluntad de Dios, pero 
no quiere hacerla.
 181 Fíjense, él había visto que Dios había vindicado el 
mensaje de Abel. Ahora, quiero que usted piense, use su 
filtro del hombre que piensa por un momento. ¡El mensaje 
correcto de Abel, el cual Dios vindicó ser la Verdad! ¿Lo 
está captando ahora? El mensaje de Abel había sido 
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recibido y Caín lo vio, y supo 
que Dios había vindicado 
bien [WSS] «confirmado» 
ese mensaje. Pero él no lo pudo hacer. Su orgullo lo apartó 
de él.

[JBP] ¿Viste - Vieron? Él sabía que Dios había vindicado, 
confirmado, el Mensaje de Abel; pero [WMB] “su orgullo lo 
apartó de Él”.

 [181] Correcto, su orgullo 
[WSS] «orgullo» lo apartó de 
hacerlo. Él vio a Dios vindicar 

el mensaje.
 182 Así parece ser hoy, es tan duro para la gente 
humillarse a la Palabra de Dios. Ellos, ellos nada más no 
quieren hacerlo. Pero se humillan al credo de la iglesia 
[WSS] «credo», seguro, pero no a la Palabra de Dios. 
[WSS] «la Palabra de Dios».

[Rev. José B. Pérez] Página 4 sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Así como vamos a la escuela y a la universidad y nos 
dan la enseñanza del contenido escrito en los diferentes 
libros, y en términos espirituales nos comemos toda esa 
enseñanza, nos comemos todo el contenido que está en 
esos libros, y luego vienen los exámenes en el tiempo 
correspondiente.
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[JBP] Y en este tiempo vendrá ese examen, y vamos a ver 
quiénes van a pasar ese examen. Ahora estamos en el repaso, 
en la Enseñanza, para el examen.
 Y ese examen, cuando viene el Tutor a darlo, ¿quiénes son 
los que lo van a pasar con “Perfecto”? Los escogidos, la Iglesia-
Novia, la que está madurando, la que está lista para irse de esta 
Tierra, la que está…; en ese momento que el Tutor venga para 
dar ese examen, ellos estarán ya preparados para irse, porque 
estuvieron en la Enseñanza, en el repaso.
 Hay cosas en el repaso que no están en el curso que se 
tomó (los que han estudiado saben de eso), y cuando cogen el 
examen, dicen: “Oye, eso no salió en el año que cursé, pero sí 
salió en el repaso”. Como el misterio de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, el misterio del Séptimo Sello, ¿dónde 
es que va a ser dado a conocer?, ¿y dónde es que está siendo 
abierto? En la Enseñanza, en el repaso; eso no salió antes.
— “No, porque él dijo tal cosa, y aquí hay… es así, así y así”.
 Pues así exactamente no es; porque el conocimiento de eso 
sería dado en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 El que dice que es de cierta manera, y no escucha la 
Enseñanza; pues ¿sabe qué?, así exactamente no es; de la 
manera que está pensando, así no es. Porque eso se está 
dando ahora, se está dando a conocer ese misterio. ¿Ve? Está 
saliendo lo que los Truenos están hablando en esa Enseñanza, 
lo cual es la revelación del misterio de la Segunda Venida del 
Señor, el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Miren aquí, en la página 30 de este mensaje 
“LA UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”10, dice:

10  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 27, 
párrs. 182-193
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 [182] Deje que el Espíritu Santo (Él es el profeta del día), 
deje que Él entre en su corazón ahora mismo y examine 
con la Palabra de Dios, y serán anuladas todas las dudas 
con respecto al Mensaje. Él disuelve todas las dudas. 
Usted encontrará que está exactamente en la Palabra 
para este día.
 183 Hoy día usted no puede predicar el mensaje 
de Lutero. Él forma parte pues eso es el pie. No puede 
predicar a Wesley; no puede predicar pentecostal; 
nosotros estamos más allá de eso. Ellos se denominaron y 
murieron; ellos son el tallo.
 184 El tallo salió con la hoja, en la primera condición 
de la iglesia. Ahora, ahí no se parece al primer grano que 
cayó en tierra, el trigo.
 185 El segundo que salió fue el polen; pero aún no se 
parece al grano. Se parece un poco más, está acercándose 
más a la imagen del grano verdadero. Pero de seguro las 
hojas no se parecen al grano que entró en tierra. Es un 
portador de la Vida que estuvo en el grano. Pero ¿qué 
hizo? Se denominó, igual como toda otra naturaleza que 
cuadra con eso; murió.
 186 ¿Entonces qué? La Vida continuó subiendo hacia 
arriba…

[JBP] Porque el Templo espiritual de Cristo va creciendo; 
siempre va en aumento, hasta que el Día es perfecto11; ese 
nuevo día dispensacional, una nueva dispensación.

 [186] … hacia arriba, a la inflorescencia [borla]. Tiene un 
grupo completo de bolitas colgando en ella, parece como 
pequeños granos en ella; parece como que es el verdadero 

11  Proverbios 4:18
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grano, mas no lo es.
 187 Entonces cae dentro de la vaina [cáscara]. Y ¿qué es 
lo que produce? Una vaina.
 188 Ahora, usted tome un grano de trigo cuando primero 
está brotando el trigo. Según Jesús dijo: “Un grano de 
trigo…”. Y usted toma ese trigo y ábralo, agárrelo del 
tallo; obsérvelo, usted dice: “Tenemos un grano de trigo”. 
Tenga cuidado. Es exactamente igual como el grano, pero 
no hay ni un pedacito de grano ahí adentro; es el forro.
 189 Ahí están los pentecostales, tanto como dice Mateo 
24:24: “Engañará si fuere posible a los escogidos en los días 
finales”. Pero usted hale hacia atrás hoja tras hoja. No tienes 
ningún grano. El grano está allí adentro, detrás de eso.
 190 Y entonces la Vida sale de esa denominación, va al 
grano. Entonces ¿qué sucede? Cuando el grano comienza a 
crecer, y se hace más grande, teniendo algo que lo cubre, la 
denominación se le aparta. ¿Por qué nosotros no tenemos 
una denominación de esto? Nunca lo será; es el grano. No 
puede ir más lejos. Estamos en el tiempo del fin. ¿Qué tiene 
que hacer ahora? Permanecer en la presencia del Hijo 
para ser madurado, exactamente igual; la Palabra que va 
a ser madurada en tu corazón para producir y vivir lo que 
estamos hablando.

[JBP] Cada persona, cada grano de trigo, va a producir lo que 
cada persona estará recibiendo.

Y escribe:
[WSS] «La Palabra tiene que madurar en tu corazón».
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 [190] Sí, señor.
 191 Entonces no tendrás más dudas si permites que el 
Espíritu Santo te lo revele, como la reina dijo acerca de 
Daniel.
 192 Usted podrá decir: “¿Qué tiene todo esto que ver 
con el Día de Acción de Gracias? Hermano Branham, ¿de 
qué está usted hablando? Aquí son las 8:45; usted nada 
ha dicho del Día de Acción de Gracias”. ¡Qué mensaje 
para la ocasión, para mí! Sí, claro.
 193 Los padres peregrinos estaban muy agradecidos por 
su nueva descubierta forma de vivir. Estando separados 
de la antigua denominación inglesa y credos, ellos podían 
casarse con la nueva Palabra ungida para su edad; esto 
es cierto; la nueva Palabra ungida para su edad, para su 
día.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La tierra nueva es los Sellos».
[WSS] «Casarse con la Palabra para la edad».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 4; dice nuestro 
hermano William [estudio bíblico]:

 De acuerdo a eso que usted se comió, que aprendió 
en términos espirituales, es que después usted va a actuar 
([JBP] ¿Ve? Lo que estábamos leyendo: con lo que usted 
aprendió es que usted va a actuar), o como ingeniero o 
ingeniera, como abogado o abogada, como médico, como 
doctora o como lo que sea; y, por consiguiente, de eso 
luego usted les hablará a sus clientes, a sus pacientes.
 ([JBP] Y ahí pudiéramos decir tantas cosas)
 Así es también este Librito que Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, toma en el Cielo; el cual estaba 
cerrado. Lo abrió en el Cielo, y luego lo trae abierto a la 
Tierra y se lo entrega a un hombre, que está representado 
en Juan el apóstol.
 Y así como Juan se lo comió, se lo comerá el hombre, 
mensajero final que Dios tenga en Su Iglesia en el Día 
Postrero; y tendrá la orden de profetizar sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes.
 Y en Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14, 
encontramos ahí el ministerio que profetiza sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas, que es el ministerio de los 
Dos Olivos, el ministerio de Moisés y Elías repitiéndose 
en el Día Postrero. Todo será sencillo.
 Por lo tanto, el ministerio de Moisés y Elías para los 
judíos les traerá la revelación divina que les corresponde 
recibir ellos en el Día Postrero. Y la Iglesia del Señor 
Jesucristo recibirá la revelación de la Venida del Señor, la 
que le dará la fe para ser transformados los creyentes en 
Cristo, y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte acá, en el libro de Citas, en 
la página 55; nos dice, párrafo 475:

 475 - “Entonces el Señor retorna con la Novia, e Israel 
la ve. Y, ¡oh, qué tiempo será ese!”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Israel ve al Señor con Su Novia».



Notas
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Sábado, 22 de octubre de 2022
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a ministros reunidos en Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros y hermanos reunidos allá 
en Chile con el reverendo Carlos Parra, y toda la congregación 
allí presente. Hoy sábado, 22 de octubre de este año 2022, es 
para mí un gran honor y privilegio poder saludarles a todos y 
cada uno de ustedes.
 Desde ayer en la mañana…, todo el día de ayer y hoy, 
estarían reunidos también en este lugar, en esta congregación, 
estudiando y repasando todo lo que Dios nos ha traído por el 
Ángel del Señor Jesucristo, y también estudiando los estudios 
bíblicos: toda esta Enseñanza que ha estado saliendo desde La 
Gran Carpa Catedral.
 Estamos viviendo en un tiempo muy importante, en 
donde las promesas divinas que no se han cumplido, se van 
a cumplir; como lo es la resurrección y la transformación de 
nuestros cuerpos; para lo cual tenemos que estar preparados 
y listos para comprender, entender y recibir todo lo que Dios 
nos estará dando en este tiempo final: esas promesas; y esas 
promesas tienen que ser cumplidas en este tiempo. Porque 
ya la humanidad está a punto de estallar una Tercera Guerra 
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Mundial; y no queremos estar aquí cuando los juicios divinos 
estén cayendo en este planeta Tierra.
 Así que continúen en este tiempo de preparación y en 
este tiempo de recibir esta Enseñanza bajo Carpa, con la cual 
obtendremos completamente pronto la Fe de Rapto; y así estar 
en la Cena de las Bodas del Cordero mientras la Tierra esté 
pasando por los juicios divinos.
 Que Dios les bendiga y que Dios les guarde; y tengan hoy 
un día feliz y lleno de las bendiciones de nuestro Padre celestial.
 Muchas gracias, reverendo Carlos Parra, por esta 
oportunidad que me permites enviarles este saludito a todos 
ustedes allá en Chile.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Sábado, 22 de octubre de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a ministros reunidos en Brasil
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos, ministros, compañeros 
en el ministerio, hoy, sábado 22 de octubre de este año 2022; 
allá a los hermanos (algunos que me enviaron los nombres): 
Jair de Oliveira, de Goiânia; Divino, pastor de Aparecida [de 
Goiânia]; Wesley, de Bahía; Raimundo, de Brasilia (Distrito 
Federal); y todos los que se encuentran reunidos allá, y en los 
diferentes estados que también están conectados:
 Que Dios les bendiga grandemente; y en este tiempo Dios 
les siga abriendo el entendimiento, las Escrituras, y les siga 
dando todo el conocimiento que necesitan por medio de esta 
Enseñanza bajo Carpa, lo cual nos está dando la Fe de Rapto, 
que está en los Truenos. Ahí es donde estamos recibiendo lo 
que necesitamos para estar listos para recibir esa gran visita 
que estará en medio del pueblo de Dios en este tiempo final; y 
así nosotros verlos y ser luego transformados, y estar de 30 a 
40 días aquí en la Tierra, y luego ascender al Cielo, a la séptima 
dimensión, a la Casa de nuestro Padre celestial, donde está la 
Cena preparada.
 O sea que es en el lugar donde Dios ya tiene preparado 
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todo, para recibirnos en este tiempo final, y así tener esa Cena 
con Él. Y luego regresar a la Tierra, luego de tres años y medio, 
para estar en el Milenio —que es la luna de miel— y luego en la 
eternidad.
 Así que grandes promesas Dios tiene para cada uno de 
nosotros en este tiempo final, lo cual estamos en el tiempo de 
preparación para recibirlas.
 Así que adelante siguiendo esta Enseñanza bajo Carpa; 
lo cual es una promesa que ya había sido hablada, y ahora la 
estamos viendo cumplida, la estamos viendo materializada con 
nuestro propios ojos, con nuestros propios oídos, y la sentimos 
en nuestro ser; porque estamos viendo el cumplimiento de 
esa promesa, estamos escuchando el cumplimiento de esa 
promesa, y estamos creyendo el cumplimiento de esa promesa. 
Y todo eso desembocará en la Fe de Rapto.
 O sea que al ver, recibir y creer: estamos conociendo y 
entendiendo lo que necesitamos para obtener esa Fe de Rapto.
 Así que adelante en este tiempo final, en esta etapa bajo 
Carpa; lo cual no es tan solo para Puerto Rico, el lugar donde 
está siendo realizada esa gran profecía, sino que es para todo 
lugar donde se encuentre un escogido de Dios: hasta allá le 
llegará ese Mensaje de Enseñanza, para que así esté también 
preparado con esta Enseñanza bajo Carpa, para obtener la Fe 
de Rapto.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día lleno de las grandes bendiciones de parte de 
Dios.
 Dios les bendiga.
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Sábado, 22 de octubre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Y ahora eso… ahora se está haciendo realidad. O sea que lo 
que - la persona que no desea eso está rechazando el Título de 
Propiedad; está rechazando la parte y el poder de la Palabra 
hablada que tuvo Adán y Eva, imagínate. Por eso esos escritos, 
tú los ves allí: muchas de las cosas que se nos ha hablado 
¡nunca lo habíamos visto! ¿Y tú me quieres decir a mí que en 
el Mensaje está? ¡Pues vete y búscalo a ver dónde lo vas a 
encontrar! Lo que hablábamos ahorita.
 Caín sabía, conocía, que Abel (lo que dijimos ayer): que 
Abel había ofrecido eso exactamente, y Dios lo aceptó. Pero el 
orgullo es más allá; la soberbia; ese…: “No, eso no, eso está en 
el Mensaje. Yo no necesito eso”. Pues lo que está necesitando 
es, y lo que está recibiendo es, la fe para dar la vida en la gran 
tribulación, hasta ahí llegó. “Pero es que en el Mensaje…”. No.
 Pero para ser raptado y transformado, si no pasa esa 
etapa…; y no es porque como el hermano Miguel dice: “No es 
porque Benjie ahora se las eche, o no se las eche” … él usa 
esa palabra, “que es jactancioso” o algo de que sin eso no va 
a… algo así dijo en un mensaje de - en una actividad. Y la cosa 
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de decir eso… que no se vista que no va, para la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 No, pero… dijo ahí una Palabra… “Es que Benjie se cree 
indispensable…”. Hay una palabra que dicen… “¿Qué se cree 
este?”. ¡Ah!, cuando habló de lo de que el único Alimento que 
José tenía era…, creo que fue en ese lugar…
 La única preparación que nos están dando, chequeando 
antes de la Boda, tú te miras en el espejo (el espejo es la 
Palabra), es este. Si no hay este último check, no… y recibir 
esto y recibirlo así… “Que así está aquí…”. Cuando se viene 
a ver, no está vestido. Ahí es que viene la decepción. —“¿Para 
dónde tú vas?”. —“Ah, que yo quiero ir para la fiesta”, y se 
monta ahí. —“Pero ¿tú qué crees que haces aquí? ¡Bájate! ¡Si 
no estás listo para ir!”. —“¡Pero yo quiero eso!”. Ahí cuando ya 
vayan a empezar a buscar, ya se les ha hecho tarde. Por eso el 
que no…, ahora tiene que avanzar, para no quedarse, si es que 
ya hay tiempo para…
 ¡Y mira que se ha hablado! Es un tiempo tan corto; ese es el 
Mensaje rápido. Y dice el hermano Branham que [WMB] “vendrá 
un avivamiento; un Mensaje rápido que rodeará la Tierra”1.
 Y desde el lunes ya se empezó a transmitir por satélite todos 
los Estudios. Y uno tiene que estar pendiente de todos esos 
detalles porque mientras las Escrituras se van cumpliendo, más 
Dios entonces va a ir pasando la página para… esto justo… Y 
cuando vienes a ver ya tienes una multitud aquí de gente un 
domingo, y medio mundo, y ya no hay break para prepararse. 
Ya entonces es para la [Venida] y todo; y en ese revolú…y 
¡llegó!, y ¡pum! Dios se lleva a la Novia.
 Y ahí es que dicen: “¿Y estos juicios? Y el rapto, ¿qué 
pasó?”. ¿Ve? Son personas que saben, que conocen bien del 

1  Citas, pág. 157, párr. 1407
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Mensaje. —“¿Y no se supone que iba a venir un rapto?”. Sí, pero 
ya se fueron. Y todo va a ser en un momento de confusión; todo 
eso va a ser…, pero va a empezar a entrelazarse. La sanidad va 
a ser algo común, y como vamos a entrelazar ya será común; y 
en ese mismo revolú es que se lleva a la Novia.
 Pero el que no esté en esta etapa recibiéndola y eche a un 
lado el orgullo… Pero como han estado acostumbrados ya a 
blasfemar, a hablar mal, al orgullo, a la jactancia, a la hipocresía, 
No, que cuando él venga… ¿Y tú te crees que iba a dejar un 
pueblo que está con dimes y diretes? —“No, cuando Él venga 
yo, yo haré esto…”. Ajá, ¿y tú crees que así vas a llegar a la 
Fe de Rapto? Vas a querer un Reino y lleno de hipócritas en la 
Ciudad, en la Nueva Ciudad allá después del Milenio; y en el 
Milenio también. Dios no tiene una Novia hipócrita; no puede 
haberla.
 Si el rapto hubiese sido cuando él vino, iba a tener muchas 
personas como hubiese sido en el tiempo de Adán: Hubiese 
sido un hombre en condición caída, viviendo eternamente. Igual 
nosotros. Si hubiese dado esa Fe de Rapto cuando él vino, 
atrás, nos hubiese encontrado caídos, con faltas y con medio 
mundo…, eternos; y hubiera tenido una raza caída eternamente. 
¿Ven? Es lo mismo, es de vuelta al Edén; pero que en este caso 
no vamos a ser engañados por la marca de la bestia. Ahí es que 
Dios nos prepara para irnos de aquí.
 Es algo tan grande lo que está pasando, que como es así 
tan sencillito, en esa manera tan sencilla, ahí es que tropieza la 
gente.
 Cuando se den cuenta que ese ministerio tiene algo que, 
cuando empiece a ocurrir ya físicamente las cosas, ahí van a 
decir: “Verdaderamente Dios estaba ahí, o Dios está”. Y así ya 
mismo va a pasar; pero no puede ocurrir antes.
 Yo le dije a Miguel: [JBP] “Mira Miguel, si yo doy la señal, 
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que es lo que el pueblo hebreo está esperando, se iba a volver la 
Iglesia-Novia seguidores de señales, igual que el pueblo hebreo 
que quiere ver para creer”. Aquí se supone que tengamos es 
la fe sin ver los milagros. Por eso es una Novia elegida, es una 
Novia especial; no necesita eso.
 Cuando venga eso: “Yo sabía… Lo estábamos…”. El que 
estaba ahí y dice: “Cuando yo vea, yo creo”. “¡Ahora sí creo!”. 
Tardecito. Tomasito. “Tomasito, ahora ya es tardecito”; ya no 
hay tiempo.
 Pero si se pone uno a dar esas señales antes: “Ah pérate, 
aquí es”… Y resulta es un montón de gente que no tiene que 
estar para recibir la Fe de Rapto; porque aun los que están 
sentados allí, si Dios no les quita el velo, se van a quedar 
estancados y chocando con el velo de carne, y no miran lo que 
se está dando.
 En vez de ser más sabios y mirar lo que se está dando, que 
es lo que necesitamos, miran el velo de carne; entonces ahí es 
que se encierran.
 Pero yo lo que necesito es la Palabra. ¡Olvídate! [WMB] 
“hasta por un mendigo”, dice el hermano Branham que Dios 
puede traer… [WMB] “un pordiosero (dice él), cualquiera, Dios 
puede usar a cualquiera”.
 ¡Pero a Dios le plació hacerlo así! Como yo le decía a… 
¿Qué culpa tengo yo? Si fuera usted, ¿qué hubiese hecho? Aun 
diciéndole: [JBP] “Mira, él me dijo así y así”. —“No, no…”. El 
que es incrédulo, es incrédulo aunque tú le muestres, olvídate, 
lo que sea.
 Pero cuando ya vayan viendo las cosas físicas, por ejemplo 
(y eso puede ocurrir pronto), cuando empiece a morir gente 
físicamente, el efecto que le va a dar al mundo…; entonces 
empieza a ocurrir, ahí entonces es que el pueblo entró, ahí la 
iglesia, en temor; y entonces el hermano Branham dice: [WMB] 
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“Entonces empezaron a andar más derechitos”.
 O sea que algo por ahí se va a mover, que van a darse 
cuenta: “Verdaderamente es el Señor”, que están frente al 
Espíritu Santo. Él está aquí manifestado. De aquí salió uno, de 
aquí otro, ¡eso era! “Este es uno, este es uno”. Esa cosecha es 
ahora. Ese recogimiento final, dice: [WMB] “Es el remanente”2; 
ese pequeño remanente es ahora, dentro de este grupo donde 
estamos, que es… quién hace lo de la…
 Mira, cuando él dijo: “Vamos a recoger todo”. —“Espérate, 
que estás recogiendo cizaña también ahí. Déjalo. Déjalo. No 
vaya a ser que arrancando la cizaña se vaya y quite alguien que 
pueda ser un familiar. Déjalo quietecito… ”3.
 Si no hizo la segregación cuando estaba recogiéndolo…, 
espérate, los ministerios de Moisés y Elías no estaban ahí; porque 
inicialmente estaban, porque siguen siendo los ministerios que 
hacen el recogimiento. Las Escrituras, que como tienen múltiple 
cumplimiento, se cumple en él el recogimiento del grupo de los 
escogidos.
 Pero esa palabra “escogidos” abarca tanto: puede ser 
escogido para fatuas, escogido para los… ¿Ve?, uno tiene que 
mirarlo desde diferentes ángulos. “No, pero es que Él llamó y 
juntó a los escogidos, porque para eso trajo este Mensaje, y el 
otro no”. Espérate, ahí tienes que ponerte a pensar que algo 
anda mal, porque no puede ser que vaya a cumplir la Visión de 
la Carpa y nos haya usado a todo el mundo para hacerla, se 
hizo, ¿y ahora vamos a esperar por qué? Pues tiene que haber 
un cumplimiento.
— “Espérate, está la Enseñanza”.
— “Oye, se está dando algo que antes no se hacía”.

2  Los Sellos, pág. 168, párr. 77
3  Estudio Bíblico #239, 2022/sept/18-1 (domingo), pág. 21 del (f), 
pág. 167 del (T3)
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 ¿Ve? El escogido busca.
— “Espérate. ¿Dónde está el velo?, ¿dónde está el Arca?, 
¿hacia dónde voló el Pilar de Fuego? Oye, pero, espérate, el 
hermano William nunca predicó ahí”.
 O sea que ese no era el tabernáculo de él. Pero cuando él le 
dijo, subió y dijo: [WMB] “Oye, ¡por fin tengo un tabernáculo!, dice 
en la Visión”. Dice: [WMB] “Sí, pero ese no es tu tabernáculo”. 
¿A quién se lo estaba diciendo? A ese cuarto Elías, pero también 
corresponde al ministerio que estaba en este tiempo.
 Él escribió algo allí, él sabía que no era de él. Fíjate que 
él incluso, yo digo: por respeto o (porque fue así)… pero ¿te 
fijaste que él nunca predicó hacia allá [al este]?; él predicó a los 
trabajadores mirando hacia el otro lado; nunca él estuvo aquí en 
una predicación; o sea que ese tabernáculo no era de él, no era 
de esa manifestación de Dios en ese momento; era de otro.
 Pero eso de los - de Moisés y Elías es interesante, porque 
acuérdate que él, cuando hace ese - ese recogido, que los tiene 
a todos ahí ya; y las siete etapas de la Dispensación del Reino, 
potencialmente se estaba entrelazando con la de la Gracia; era 
todo - todo iba corriendo; como en la carrera de relevos: está 
todo ahí, corriendo uno, terminando uno y va el otro; y se hacen 
cosas de esta dispensación pasada: se bautizaba, se…; pero 
llegaba a un punto en donde ya esa dispensación tenía que 
terminar y comenzar esta otra. Y dentro de esa, si te fijas, es 
donde se está haciendo la segregación: otro recogimiento más 
dentro de un recogimiento.
 Por eso se corren siete etapas consecutivas en la Edad de 
la Piedra Angular también. Y ahora estamos en esa séptima - ya 
en la octava. Y en la octava, el que no esté ahí no hace el rapto, 
no lo puede hacer. Entonces ahí es donde miras a qué edad 
tú perteneces, a qué edad de la Piedra Angular perteneces, te 
quedaste.
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 Si te quedaste en la séptima edad: ahí todavía había 
bautismos, aunque creías el Mensaje del Reino.
— “No, pero yo estoy en la Dispensación del Reino”.
— “Ajá, y ¿en qué cosas te quedaste?, en qué credos y dogmas, 
y todo eso”. En la dispensación pasada, porque como es un 
entrelace…
 Y en la Edad de la Piedra Angular, ya en la octava, viene 
esa parte final; es donde ahí Dios saca y los coloca ahí para 
madurar, en donde el Sol le da directo; en donde único el Sol 
le da tan directo que le da la Fe de Rapto. No hay ninguna otra 
etapa que haya pasado eso.
— “No, porque él no está, nos puso en la edad”.
 ¿Y por qué no fuiste transformado antes?, ¿qué está 
faltando para que seas…?
—“No, porque cuando él venga…, es que cuando él venga él va 
a predicar, y él me va a dar la Fe de Rapto”.
 Como dicen por ahí: “¿En serio?”. Eso nunca ha ocurrido: 
que Dios venga en un mismo cuerpo y lo coloque ahí y le dé al 
pueblo con lo que necesitan en cada tiempo. Es otro velo de 
carne. Todo es tan sencillo y tan simple que ellos mismos lo 
complican.
 Mira, eso de ayer me abrió tanto el cuadro; en cuanto a 
cuando Caín vio eso… ¡y lo creyó!; que ahí se puede hablar un 
montón de cosas. ¡Viendo que acepta Dios ese sacrificio!, y aun 
así no... ¿Ve? Entonces ahí es cuando uno dice: “¿Qué puede 
hacer uno o decir nada, a alguien que no ve?” ¡No va a ver!, 
punto; aun viéndolo, no van a ver. Ya lo último que van a recibir 
van a ser las visiones - los milagros que van a estar ocurriendo; 
y ahí van a creer. Pero ya, ya es tarde.
 Aquí van a venir muchas cosas de atentados. Ahí estaba 
escri… Anoche, aunque no lo hablé algo de eso; pero él 
aparentemente se confundió en una cita. Él está diciendo: 
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[WMB] “Algún día me va a costar la vida”4, y él dice: [WSS] «No 
va a ser en el cuarto Elías, va a ser el quinto Elías». Esa cita yo 
nunca la he leído. Va a ser en el quinto Elías.
 [WMB] “Voy a sellar Mi testimonio con sangre”5, y él escribe: 
[WSS] «Apocalipsis 22:16». Apocalipsis 22:16 es el Ángel del 
Señor Jesucristo.
— “Ah, pero si él murió”.
 Sí, pero no en la manera que él está escribiendo ahí.
 Y después él escribe: [WSS] «Citas 16, párrafo 114». Y 
voy a Citas 16, párrafo 114, y está la Visión de la Carpa, en un 
parrafito que habla, y de la Carpa, y escribe otra cosa que no 
tiene que ver con eso, sino habla de que [WMB] “yo estaré allí 
y predicaré las Copas”, creo que era esa parte…; y cuando sigo 
para adelante era otra cita, era la 124, que se supone que va 
con esa. Y: “¿Por qué la 114?”, y allá está diciendo que [WMB] 
“algún día le costará la vida, y va a derramar sangre”, algo así.
 O sea que algo va a estar ocurriendo que va a ser en medio 
de una actividad o algo.
 Lo que va a pasar uno no lo puede evitar, no lo puede evitar. 
Incluso ahí dice: [WMB] “Muchas veces me han protegido con 
los francotiradores”. Todo eso uno tiene que tener…
 Ahora se habla más claro de eso, antes no; pero uno debe 
estar consciente de que eso va a ocurrir; porque no nos llena 
de… de evitarlo; no nos llena dentro algo para evitar, como 
pasó con Pedro: “Tal cosa no te acontezca, Señor”6; pero una 
de las cosas que Pedro no tenía era: no había nacido de nuevo. 
Pedro no tenía esa teofanía que le hablaba, que le enseñaba; 
por lo tanto, él allí estaba todavía con el espíritu de la quinta 
dimensión; porque Él le dijo: “Apártate de mí, Satanás, que 

4  Citas, pág. 114, párr. 1004
5  SPN63-1110M “Almas encarceladas”, pág. 36, párrs. 231-233
6  San Mateo 16:22-23
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no sabes las cosas de Dios”. ¿Ve? O sea que él ahí estaba 
obrando en una manera para no cumplir - que no se cumpliera 
el Programa Divino.
 Ya después que nacieron de nuevo, ya ahí sí los hijos de 
Dios tienen esa ayuda celestial, que los ayuda a entender, a 
comprender, el Programa Divino.
 Ahora, los escogidos, que conocen eso, como saben el por 
qué y por qué tiene que ser así, no dicen y no le van a decir: 
“Tal cosa no te acontezca”; porque sabemos el por qué. Es ir 
enlazando muchas cosas que se van hablando para que no 
seamos fanáticos, ni tampoco agudicemos el Programa de lo 
que se va a hacer y cumplir; se va a cumplir.
 Hubo una ocasión en Bolivia, el hermano William estaba 
predicando en La Paz… (eso me lo contó Adalberto), que había 
un tipo que se montó arriba (era un teatro); y él lo ve y arranca 
pa’ allá. E hizo más escante y más escándalo Adalberto allá 
arriba tratando de bajar al tipo, que no sabía cómo caminar allí; 
y después que lo cogió, y… ¡en vez de preguntarle! Era el de las 
luces, que estaba… el de las luces.
 El hermano William después le dice: [WSS] “Adalberto, 
lo que va a pasar, tú ni nadie lo puede evitar”, porque estaba 
refiriéndose a la visión y eso cuando lo…; y él dice: “No, pero 
¿cómo te van a hacer?”. ¿Ve? Algo pasó allí, algo hay con eso, 
que después me dijo: [WSS] “¿Te contó Adalberto?”. Algo me 
quiso enseñar, que ahora es que yo estoy entendiendo todo 
eso; por eso vino lo de Pedro, por eso… ¿Ve?, todo eso se va a 
un cuadro… ¡Por algo Dios permite las cosas!
 Y lo que va a ocurrir en este tiempo, no se puede evitar; 
pero como a Moisés…, él escribe allí: [WSS] «Nadie podía tocar 
a Moisés hasta que cumpliera la Obra por la cual él vino»; como 
nadie podía hacerle nada a ningún profeta, a ningún siervo de 
Dios; nadie. Excepto, porque llegaría un momento.
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 Por eso cuando Jesús estaba allí: “Mira, lo que vas a hacer, 
hazlo”7. Ni siquiera fue por decisión de ellos, Él mismo fue el que 
dijo: “Lo que vas a hacer, hazlo; hazlo ya”. Entonces Judas ahí 
fue y lo entregó. ¿Ve que tiene un tiempo todo?
 Y de eso se habló hace poco8. Ya eso está corriendo (como 
decimos). “Fue porque…”. No. Se habló. Fue por mandato divino. 
No fue porque a la gente le plació: “Ahora voy a eliminarlo”.
 Otros están pensando que va a ser en… allá en Israel. 
Eso es en la Casa de Dios, en el Templo de Dios, en la iglesia 
literalmente. Porque allá fue en Israel, acá será en… Allá fue en 
el este, acá será en el oeste. Lo que hicieron los hebreos con la 
Primera Venida, lo hacen los gentiles con la Segunda Venida; y 
eran del mismo pueblo.
 Uno me dijo: “Mira, eso que tú dijiste. No, ¿pero eso no pasa 
allá en Israel?, en la plaza allá…”. ¿Ve? Pero Dios va abriendo 
todo el cuadro, porque es para ahora. Entonces si todo fue traído 
por medio del Mensaje…: todo fue traído, pero codificado; ahora 
viene Dios y lo descodifica, y ahí es que nos está dando ahora.
 Eso, todas esas cosas que van ocurriendo, y que van a 
ocurrir, ya nosotros como las conocemos cómo van a pasar: 
una, que vamos a estar fuertes… Y eso yo lo comprobé cuando 
él se fue, porque él nos había alertado a la familia cuando nos 
llamó: [WSS] “que no vayan a llorar, ni vayan a gritar; no vayan 
a ponerse a gritar ni a llorar”. Y yo todavía decía: [JBP] “¡Pero 
es imposible! ¿Tú te vas a ir?”. Y yo mismo lo interrumpía varias 
veces (me acuerdo); yo estaba en la… Yo estaba así, estaba acá 
Luis Jorge, Ruty, Dorcas, acá estaba Loyda, Santa estaba ahí; 
y él les hacía así: [WSS] “No vayas a llorar”, les decía; porque 
Santa es bien sentimental… ¡y yo también!… ¡todos aquí!

7  San Juan 13:27
8  Estudio Bíblico #245, 2022/oct/9 (domingo), pág. 20 del (f), pág. 
118 del (T2)
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 Y ahí, yo al pie de la cabecera, yo le decía: [JBP] “Pero 
¿cómo te vas a ir?”, y él se me quedaba mirando, y volvía y me 
repetía: [WSS] “Hacen esto, me ponen aquí, me ponen allá; no 
quiero funeral, no hagan nada de eso”. Y yo: [JBP] “Pero si es 
que te tenemos que enterrar, no pueden pasar más de 72 horas, 
es la ley”. Pero claro… Y ahí después, cuando él se fue, yo no 
sé si yo… dos veces; pero eso, cuando tú aguantas el golpe… si 
ese día, el domingo estábamos como si él estuviera ahí. Y está 
ahí, aquí. Pero humanamente hablando.
 Y me mandó un audio —que a lo mejor lo pondré, es un 
testimonio bien bonito—… Ese domingo, ese domingo que 
yo hablé con él en el hospital, esas dos semanas antes…; ya 
después ahí el… pero lo que él me dio allí, después fue que yo 
me di cuenta que ya hay algo que es lo que va a ocurrir, cuando 
él dice que [WMB] “lo descubren y lo abren, esos ministerios”, el 
Sexto Sello.
 Y el domingo cuando se habló, y ya íbamos a abrir la 
actividad (yo no sé si yo abrí la actividad en ese momento), 
cuando… Ese día vino Jesús García (él partió ya, el pastor de 
Torreón)… Hay que buscar en el video, porque yo creo que 
él dio un testimonio ahí. O sea, habló, saludó, y ya uno tiene 
evidencia que él estaba; más el audio que me mandó…
 ¿Ustedes recuerdan a Joel Álvarez, de Torreón, que 
tuvo cáncer?, que Miguel habló mucho de él, le daban 23%, 
que viene y gritó: “¡William, sálvame!”. Ese día Jesús García 
quería ver al hermano William, o saludarlo; él ahí lo dice en 
el testimonio (Billy…, José; le dicen Billy - Joel). Y él dice que 
cuando yo hablé con… Les voy a pasar ese testimonio para que 
todos lo escuchen, que es algo… Ya después yo voy al principio 
y al final a editar algunas cosas, pero (lo reparten entre ustedes) 
es un testimonio que…; pero escuchen, yo lo voy a narrar más o 
menos, pero él fue el que lo vivió.
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 Y él dice que yo recibí a Jesús García, que era el pastor de 
él, y cuando… y Jesús García me dice: “Mira, yo quiero ver a 
William; pues salúdamelo…”.
 Y yo: [JBP] “No, él está bien”. Ya había partido. “Él está 
bien”.
— “Pues un saludo”.
 Me dijo: [Jesús García] “(Billy) Yo deseo que tú ores por 
Joel; porque no le dan…”.
 Ya Miguel el sábado había dicho que: [MBM] “Ya, mira (yo 
llamé a Miguel), ya se va; y no hay break aquí”. Era un tipo 
de leucemia, cáncer en la sangre. Y en ese momento, van a 
escuchar a Joel cuando él dice… porque él escuchó el audio. 
(Y yo: [JBP] “¿Y por qué no me lo conseguiste?”, parece que lo 
tenía Jesús García en su celular; pero puede aparecer).
 Él dice [Billy Joel] que yo le grabé unas palabras a él, y yo le 
dije: [JBP] “¡Pues que seas sano completamente!”, le dije.
 Y él fue allá [Jesús García], entonces él le puso las palabras: 
“Mira, aquí te manda Benjie saludos, y una bendición”. Y en ese 
día mismo fue sanado [Billy Joel].
 O sea que algo ocurrió; y ya no estaba el hermano William 
aquí.
 Él me dice: [Billy Joel] “Yo no sé por qué a mí me… Te voy a 
contar esto (van a escuchar el audio de él), te voy a contar esto 
porque me vine para decirte el testimonio que yo pasé, que yo 
viví; y ahora yo vengo a esto”, y ya estaba…, y ya se había ido el 
hermano William; y cómo Dios vindicó mi ministerio allí y nadie 
se dio cuenta. Desde ahí…
 Entonces mira, esto de hablar ahorita de ese tema de hablar 
la Palabra; y uno… Mira todo lo que ha abierto; porque si uno 
puede colocar bien… Dice cuando… que dice en Los Sellos, que 
dice [WMB] “Cuando ese grupo pueda colocar bien la Palabra 
([JBP] y él escribe): [WSS] «Moisés y Elías» partirá, cortará, 
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podrá cerrar los Cielos, podrá hacer esto, podrá hacer lo otro, 
podrá hacer lo que les plazca ahí”9.
 ¿Ve?, si podemos colocar la Palabra bien colocada, no va 
a haber forma de que nadie nos meta mano. Por eso es que ya 
va a ser, ese tiempo, adoptado ya. Por eso es que ya a los tres 
días… esta vez no lo van a enterrar; no se va a ver que lo van a 
meter en una cueva. Lo van a dejar ahí. Empezarán a burlarse, 
ahí; y a los tres días se va a levantar.
 Él mismo podrá decir: “Nadie me quita la vida. Yo la pongo; 
no cuando tú me la quites”. Ajá: “La voy a poner… para volverla 
a tomar”.
 Pero ahí no va a haber esa tumba que - ellos miraron: “¡Ah!, 
eso los discípulos se lo llevaron; ahora vamos a pagar para 
que…”. Ahora va a ser en vivo y a todo color. Como que se 
va a transmitir, imagínate. Y ahí cuando se levanten, ahí: “¡Ea, 
rayos!”. Ahí es que empiezan a decir: “Escondednos de la ira de 
Aquel que está sentado en el Trono”10.
 Dice que “clamaban a los montes y a las peñas”; eso 
tampoco lo entendíamos: eran los gobernadores. A los alcaldes, 
a los gobernadores, a los presidentes: “Escondednos en las 
peñas… escondednos, en los montes y las peñas, de Aquel 
que está sentado”. O sea, “escondednos” es: bajo esos reinos11. 
Como ahora, que los reinos son los que protegen a los seres 
humanos.
 Pero no hay una forma para protegerlos de la ira de Dios.
 Todo esto va tan rápido que de un momento a otro ya algo 

9  Los Sellos, pág. 254, párr. 106 / Estudio Bíblico #231, 2022/ago/21 
(domingo), pág. 10 del (f), pág. 170 del (T2)
10  Apocalipsis 6:16
11  Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 
2022/01/01 (sábado), págs. 19-20 del (f), págs. 63-64 del (Tomo 
Diciembre 2021 - Enero 2022)
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va a pasar; y el pueblo hebreo ya está ahí pendiente. Estos días 
son importantes. La semana que viene y la otra: todas estas 
dos semanas; uno va a ir viendo lo que va a estar ocurriendo, 
porque fue entre los gentiles que ellos vieron a José.
 Como él me decía: “Te pusiste las botas de William, esas 
botas son pesadas”. Ellos le tienen… “Ahora no están ahí, las 
tienes tú”. “Vamos a ver qué pasa”. “¿Qué vas a hacer?” ¿Ve?, 
que ellos lo que están buscando es… Y ya están enfilados los 
cañones, no crea que… Y por eso cuando él me decía: [WSS] 
“Diles, diles que tú eres de esa línea”, tenía razón. Ya estaba 
ese Arcángel Gabriel enseñándoles quién era el que… y quién 
era el que iba a estar ahí y va a estar ahí con ellos, dónde era 
que iban a encontrar Alimento para ellos.
 Vamos a hablar ya mismo de eso, el domingo de arriba 
puede ser, que van a estar ocurriendo cosas en estos días que 
van a alegrar. Pero antes la Iglesia tiene que estar consciente 
de qué tienen en medio de Ella; como lo estaba la esposa de 
José, y sus hijos, su familia: sabían quién era José.
 Pero tienen que estar… Antes de eso con los hebreos, tiene 
que estar la Iglesia ya consciente de Quién tiene en medio de 
Ella; para entonces irse con el pueblo hebreo. No puede ir al 
pueblo hebreo primero a recibir - a recibirlo y después la Novia.
 Por eso en estos días, como fue algo tan rapidito todo; y 
ya se está identificando ya… Antes quizás no se hacía así. Ya 
la Escritura de: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
vosotros” se cumple; tropiece quien tropiece.
 Aquí no es cuestión de… Hay que elevar esa fe, los que van 
a recibir la Fe de Rapto, para que la obtengan. Y ahora: “Vamos 
para el próximo paso”. —”¿Eso era? ¡Ok!, ¡ya! Vamos a seguir. 
Aquí ya eso no me… ¡Ok! ¿Eso es así? Pues vamos a seguir 
para adelante. ¿Cuál es lo próximo?”. Y sigue para adelante. No 
patina. El escogido no patina ¡en nada!; porque no están viendo 
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el cuerpo de carne; están viendo la Palabra, el Verbo, están 
viendo el Pilar de Fuego.
 Lo que ellos veían allá en Columna de Fuego, en Nube, 
y todo eso físicamente, nosotros lo vemos acá: ya con ojos 
espirituales: vemos la Columna de Fuego descender, vemos… 
Tooodo eso lo vemos. ¿Ve? La Novia no necesita ver milagros 
físicos; el pueblo hebreo sí.
 Pero antes que ellos - y se revele a ellos abiertamente, tiene 
que ya el Cuerpo Místico de Cristo, la Iglesia, estar consciente 
de a Quién tienen en medio de ellos. Ese es el gran Ejército, el 
poderoso Ejército.
 Y pronto todo eso, cuando se vaya a empezar a abrir… 
Este domingo (mañana), de aquí en adelante ya son fechas 
importantes, porque mañana: 23… Han venido muchos 23 de 
octubre, pero hay que estudiar este 23 de octubre. ¿Por qué? 
Fue la fecha que el hermano Branham se casó con Meda. Y fue 
mandado por el Ángel, le dijo: [WMB] “Cásate con Meda”. Y lo 
que él habla allí, lo que significa eso…
 O sea que ahora, después de este lapso de tiempo, esa 
fecha es clave también: tenemos que vigilar después de eso. 
Porque de mañana en adelante, ¡muchacho!, cosas pueden 
estar ocurriendo rápido.
 Los 3 años que estamos - ya llevamos aquí… Son muchas 
cosas que se envuelven, y uno debe estar con los ojos bien 
abiertos; porque cualquier cosita uno debe estar agarrando y 
entendiendo: fechas… Y ahora es el tiempo en que todo sale 
a la vista. Y eso pues también debemos ver eso…; mañana 
posiblemente, u hoy a lo mejor en el saludito se hable algo 
(porque mañana el video es largo), posiblemente sea un poquito 
más corto el estudio. Pero…
 Una vez él me dijo:
— [WSS] “Benjie, el mensaje del domingo dura…”, yo no sé si 
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es que duraba tres horas.
 Y él me dijo:
— [WSS] “Pon la mitad”.
— [JBP] “¿A la mitad, hermano William? Si a veces por la mitad 
es que tú empiezas a desarrollar el tema, ¿cómo voy a ponerlo 
a mitad? No, vamos a ponerlo completo”.
— [WSS] “Ah…”.
 En otro:
— [WSS] “Mira, ¿por qué no editas esto?”.
— [JBP] “Pero hermano William, ¿editarlo? Sería la Escritura, 
pero ¿cómo voy a editarlo?”.
 Miguel lo hace. Empezaron a hacerlo: Miguel pone un video 
editado.
 Pero muchas veces tú coges el mensaje editado y buscas, y 
dices: “¡Ay!, mira lo que dijo acá y acá”. Hablando del domingo. 
No estoy hablando de estudios que uno lee de extractos.
— [JBP] “No… Lo ponemos completo”.
 Y yo estaba viendo allí que él ya estaba: [WSS] “Mira, si 
vas a estar…”. [JBP] Porque lo que faltaba era cogerme por la 
oreja. ([WSS] “Como vas a tener ese tiempo de estar hablando 
la Enseñanza, ¡dedícale más tiempo a eso!”). Es lo que yo 
entendí.
 Y yo todavía no he hecho algo que puede ser que más 
adelante venga, y que sea solamente Estudios.
 Y hay varios pastores también, que me han dicho: “Estamos 
listos para… que uno llegue un domingo y sea el Estudio”. Y 
están ahí: “Benjie…”.
 [Intervención: Ya está en el satélite]
 Y uno ahí… y uno sigue; y busca aquí y busca allá, y sigue 
leyendo; porque como es un tiempo que es rápido. Entonces 
los sábados, ¿qué hacemos los sábados? A veces una hora, a 
veces son dos horas; pero no hay un límite de que el mensaje 
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es largo, o el mensaje es corto; entonces uno lo acopla y ya más 
bien... Pero todo va a haber un entrelace.
 ¡Ahí ya otros pocos más se van! Sí. En todas las etapas… 
¡chacho!… Ahí otro bonche más va a dejar…
— “Ah no, espérate que este… Ahora me quitaron al hermano 
William”.
 Pero uno tiene que ir actualizándose. No se puede quedar 
atrás, tiene que seguir adelante.
 Y todo eso se está hablando ahí, no es que no se vaya 
a… al contrario: Viene con las dos Lluvias, viene con los dos 
Mensajes; porque ahí está el del hermano Branham y ahí está 
el del hermano William. Viene con todos los powers12, es un… 
esas comidas que usan los militares: con un combito que tú 
tengas…
 Es más, te voy a decir más: ¡Es lo que le dio el Ángel a Elías, 
que lo mantuvo!13. Si Dios lo mantuvo allí nítido, lo alimentó por 
ese tiempo…: pues nos está alimentando Él con ese Alimento, 
que es un Alimento que es para trascender. Como trascendió 
el de la Primera Venida, como trascendió para nacer de nuevo 
(el cuerpo teofánico); este trasciende para un cuerpo eterno y 
glorificado, trasciende para algo mayor.
 Nosotros no estamos comiendo ahora leche descremada. 
Estamos comiendo ahora Alimento sólido. Eso es ya álgebra, 
trigonometría… Esto ya es algo que se sale de lo que es la 
sabiduría humana (vamos a decir). Ya es algo, que aun “los 
indoctos (dice Pedro) tuercen (dice) y se…”14. Ahí esa Escritura 
es bueno buscarla…, que esa sabiduría es algo que no cabe en 
la mente de los…: “¿Cómo es posible todo…?”. ¡Eso es así!

12  “viene con todos los powers”: viene con toda la potencia, con todo 
el poder
13  1 Reyes 19:7-8
14  2 Pedro 3:16
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 Todo eso lo estamos recibiendo nosotros en una manera 
sencilla, en un tiempo que aparentemente no había Alimento 
porque el mensajero se fue, ¡y es cuando más Alimento hay! Y 
es el Alimento que corresponde a las Águilas, el Alimento que 
corresponde a esos “pequeños Mesías”, que son “pequeños 
ungidos”15.
 Y él siempre me repetía eso, de que [WSS] “el pueblo 
hebreo, la manera que van siempre a tratar de captarlo es 
hablando del Mesías, el Mesías, el Mesías”. Y hay una clave 
ahí con todo eso. [WSS] “Benjie, recuerda que el Mesías es 
‘Ungido’, es una persona ungida con el Espíritu Santo. Ese es el 
Mesías”.
 Y tú le preguntas a uno de ellos:
— “Mira, para ti ¿quién es él?”.
— “Un profeta, un hombre ungido con el Espíritu de Dios: un 
Moisés, un Elías (¿ve?), un Isaías. Un profeta ungido con la 
Columna de Fuego”.
 ¡Ya está!, ellos lo hacen simple.
— “No estamos buscando aquí (como los pentecostales) 
cosas…, no; aquí estamos buscando es al que tiene la Palabra 
en él, la unción”.
 Y en esa unción es que ellos van a verla. Ellos van a ver algo 
que nosotros ya estamos viendo, lo cual es la identificación de la 
Palabra, del Verbo. Ya nosotros estamos bastante adelantados 
en eso. Ellos la van a ver ya después: milagros, ya esa parte de 
milagros; y ahí luego van a entender quién es ese personaje, y 
van a entender la Primera Venida también.
 Pero es algo grande lo que Dios nos ha dado. Es algo tan 
grande que… dicen: “Imposible”. Yo se lo dije a él: [JBP] “Bueno, 
si yo voy a hacer eso que tú dices: tú me tienes que ayudar; 

15  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 24, párr. 155 / Estudio Bíblico 
#201, 2022/may/08 (domingo), pág. 22 del (f), pág. 108 del (T1)
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porque yo solo no voy a poder. Yo no sé de eso, soy escueto en 
esto”.
— [WSS] “¿Quién me hace los Estudios?, ¿quién me pone los 
temas? Pues tú. Ya tienes ya…”.
 Ahora, ¿a quién le estoy haciendo los Estudios? A ustedes, 
a la Iglesia-Novia. O sea que esa preparación que ya Dios venía 
usándome, ahora se está usando para el pueblo; porque esos 
son “la niña de los ojos de Dios”16. Por eso hay una parte donde 
él dice que: “El que toque a uno de Mis pequeñitos…”17.
 Mira con qué dedicación él hizo todo lo que está - lo que hizo: 
todos esos estudios, escritos y todo eso; y ahora se lo estamos 
sirviendo a todos ustedes. Mira el Amor de Dios con Su Novia, 
con Su Iglesia; y yo con mucho amor lo hago, nada más y nada 
menos que es a reyes y sacerdotes que se le está dando todo 
eso. Eso no es cualquier persona; o sea, no es cualquier…; no. 
Son personas que van a ser a imagen y semejanza del Señor 
en su cuerpo físico.
 Y ese es el Alimento que se está dando, es ese Maná 
escondido, es eso que está allí reservado para nosotros. Pero 
eso no se le puede dar a los puercos, ni a los… Eso se les da a 
hijos de Dios. El que no lo vaya a recibir, no… no lo va a recibir. 
El que es hijo de Dios lo va a recibir y va a conocer que eso es 
el Templo espiritual de Cristo en el Lugar Santísimo; porque al 
estar allí dentro lo que…
 Por ejemplo, tú vas a un restaurante chino, ¿qué tú vas a 
comer? Comida china; a un restaurante colombiano, ahí vas a 
comer comida paisa y todas esas cosas colombianas.
 Así mismo, entras al Lugar Santísimo, y ¿qué vas a comer 
de lo que hay en el Lugar Santísimo? Pues lo que hay allí.
— “No, a mí no me gusta eso”.

16  Zacarías 2:8
17  San Mateo 18:6, San Marcos 9:42, San Lucas 17:2
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— “Pues vete para los chinos, vete para otro restaurante, que 
aquí: si no te gusta esto, pues tienes que salir del restaurante”.
 Y salen del Lugar Santísimo y se encuentran entonces 
afuera, ¿ve? No están en el sitio correcto; y como no están en 
el sitio correcto, comen otra cosa. Los que están ahí dentro 
son los que estan comiendo ese alimento espiritual, ese Maná 
escondido que hay allí.
 No, ¡es algo tremendo lo que Dios nos ha dado! Si uno 
sigue…
 Pero eso de los domingos y los viernes, posiblemente en 
algún momento eso empiece ya, para empezar a tener esas 
actividades; y posiblemente por ahí se puede entrelazar esa 
gente que va a empezar a venir; ese mundo denominacional, 
salir. Pero todo eso va envuelto con guerras, con hambre, con 
terremotos…, medio mundo, porque todo va a envolverse a 
algo.
 Dios no cumple las cosas así porque: “No, vamos a hacer 
esto ahora”. Siempre hay una necesidad, siempre hay algo para 
entonces… y Dios se pone en acción.
 Eso, si empezara a ocurrir ya este año (ojalá); porque aquí 
todavía ese Cernidor está cerniendo. ¿Cuántos se han ido 
quedando afuera? Y tú los ves que ahora no tienen ni ese temor 
ni siquiera de la Palabra, y empiezan a decir sandeces y cosas 
que no… ¡Y públicamente! Cuántos han hablado públicamente, 
a favor y otros en contra. Ya ahora no hay ese… que antes 
decían las cositas calladas. Ahora es…, lo dicen y: “Ajá, lo dije, 
y… (como para ver) ¿qué pasó?”.
 ¿Ve que todo está saliendo a la luz?, y no se dan cuenta 
que están quedando retratados. Dios hizo así como en una foto: 
“¡chic-chic!” , vamos a ver cómo está usted frente a la Palabra 
ahora en este tiempo. Y como usted quedó retratado ahí… O sea 
que ahora es el tiempo que más delicado y más peligroso es.
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 Con lo que viene, pues para el mundo; pero para nosotros, 
más todavía; porque por las cosas que uno hable, eso es lo que 
va a recibir la persona. Muchos ya se han condenado, porque 
eso es… Ya este tiempo, por eso es que dice: “El que esté sucio, 
ensúciese todavía. El que esté limpio, sea limpio todavía. El que 
es justo, sea justificado todavía”18.
 Como la Sangre y la misericordia está en esos ministerios 
(y eso se ha hablado por encimita): [WSS] «El que crea en esos 
ministerios tiene misericordia», escribe él allí. Mira lo importante 
que es, dónde encuentran misericordia. Y ahí pueden decir: 
“Pero ¿cómo se cree este que…?”. Así es, porque es la 
misericordia de Dios en ese velo de carne, punto. No está ya en 
el Trono de Intercesión; y si no está allá ¿dónde vamos a buscar 
misericordia?
 ¿Ve? que la fe siempre tiene que estar basada en algo. Si 
no tienes fe en esos Dos Olivos: no vas a recibir ni Fe de Rapto 
y no vas a recibir esa preparación para irte. Como la fe de la 
Primera Venida era fe basada ¿en qué? En el cumplimiento 
de la Primera Venida; ahí nacías de nuevo, obtenías el cuerpo 
teofánico…; obtuviste vida eterna.
 Para tener un cuerpo eterno y glorificado se requiere la fe 
basada en algo. Y la fe que va a estar basada en los escogidos 
va a ser en la Fe de Rapto. ¿Y quién trae la Fe de Rapto? 
Los Truenos, Moisés y Elías. ¿En dónde? En una Gran Carpa 
Catedral. Eso no se hablaba así tan claro, ¿ve? El que no cree 
en eso, no va a obtener las promesas en este tiempo. [WSS] 
“Tan sencillo como eso”, dice el hermano William.
 Y eso, en la parte de las actividades, cuando se empiecen 
así, vela que mucha gente se va a ir; y van a empezar a atacar 
y van a decir que eso no es así; van a empezar a decir: “Esto 

18  Apocalipsis 22:11
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hay que quitarlo, esto no puede ser”. Porque todavía estamos 
en ese tiempo de segregación, en donde muchas cosas…
 Mira ahora, por ejemplo, cuando se habla de que el hermano 
Branham dijo: [WMB] “Yo tendré que exponer nombres…”19. No 
es que los nombres que se han mencionado sea eso, pero Dios 
puede ir cumpliendo muchas cosas; y cualquiera diría después: 
“No, no se cumplió”. — “Sí se cumplió, en tal cosa, en tal cosa y 
en tal cosa”. Porque llega un tiempo de hablar las cosas cara a 
cara, abiertamente; ya no es de… vamos a pasarle una manita 
a este por aquí y por acá…
 O eres creyente o no eres creyente, punto. Eso de ser tibio, 
eso no… O sea, o crees o no crees. Y eso de hablarlo, lo que 
pasó con Ananías y Safira. Él [Pedro] pudo haberle dicho a 
ella: “Mira, no hagas esto, porque tu esposo…” (a ella). ¿Ve 
que no es un tiempo para interceder por alguien que ya tenga 
esas malas mañas? Ya ese tiempo se acabó. Ya cada uno va 
a mostrar lo que tiene sembrado en su corazón. Y ahí está 
surgiendo Ananías y Safira, ahí… Y ya están ahí, y la gente no 
se está dando cuenta, y siguen viviendo normal. Yo digo que 
son cantos de carne vestidos de ropa, pero ya espiritualmente 
están muertos20.
 Como una se atrevió a decir: “Ya empezó este a hablar [#]21 
de allá arriba”. Esa persona, si Dios me dice a mí qué yo haga 
con esa persona, yo la mandaría derechito al infierno; porque 
no tiene temor. No en mí, ¡en el Mensaje!, la Palabra, que les 
está hablando ahí. O sea, por lo menos ¡por respeto!, debe 
tener la persona. En el lugar donde está, el lugar donde se está 

19  Estudio “La adopción de los hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), 
págs. 4-5 del (f), págs. 174-175 del (T2)
20  Estudio Bíblico “En la cima del Monte”, 2022/ago/4 (jueves), pág. 
19 del (f), pág. 29 del (T1)
21  [#] lenguaje inapropiado
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hablando, por respeto nada más: ni siquiera un pensamiento de 
esos debe pasar por la mente de un ser humano. Esa persona 
no debería de existir.
 Ahí es donde entra, que él dice que [WSS] “le daría a uno 
tanta tristeza haberlos conocido, haber compartido con ellos, 
estar con ellos”22. Quizás hasta te dio agua, te dio comida; y 
quizás uno también hacia esa persona; y que después vaya a 
dejar de existir… Hubiese sido mejor que hubiese nacido como 
un canto de hoja; pero a lo mejor la hoja tiene más dignidad, 
porque por lo menos trae belleza; yo creo que una hoja es 
demasiado grande para ser una persona como esa; o sea, no 
tendría ni sentido.
 Un canto de metal. Bueno, y también el metal a veces, 
si lo ponemos un poquito a… tampoco, ¿ve? No hay ni cómo 
compararlos. O sea que…, por lo menos, por lo menos —como 
poco— temor deben de tener; lo que no tienen muchas personas. 
Se creen que Dios no existe, hablando… porque ayer leímos algo 
de eso23. Se creen que es un Dios que hace las cosas a la manera 
que esa persona quiere: “No, si no se hace así, yo no creo otra 
cosa”. Pues exactamente como piensa que es: exactamente no 
es, exactamente así no es.
 Deja que esos días empiecen a cumplirse físicamente, y ahí 
se van a dar cuenta de la gran metida de patas que han dado 
muchos…; porque como vienen acostumbrados ya, como les 
dije ahorita, vienen acostumbrados ya a hablar en contra de esa 
persona, por ejemplo; o de los… o de nosotros, que ya es algo 
común entre ellos seguir hablando y seguir ensuciando más; 

22  Estudio Bíblico “La Luz para madurar nuestra Fe”, 2022/ago/8 
(lunes), págs. 11 y 12 del (f), págs. 167 y 168 del (T1)
23  Estudio Bíblico #248, 2022/oct/21 (viernes) / SPN65-0911 “El 
poder de Dios para transformar”, pág. 26, párrs. 176 [WMB] “Así que 
hoy día estamos viviendo como ‘si no hubiera Dios’”
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porque como han venido así… Muchos estuvieron al lado de 
él. “Ah, yo estuve ahí, trabajé, y no me dijeron nada. Y estuve 
apoyando en esto y lo otro”; y ese mismo ambiente siguió; por 
eso se enfocan solamente: “No, cuando él venga. Yo no creo 
eso”.
 Les cuesta creer algo que ensuciaron, les cuesta creer algo 
que blasfemaron, que tiraron por la… públicamente (vamos 
a decir), hablando entre ellos cosas malas; ahora les cuesta 
echar para atrás todo eso, tragarse la lengua, porque ya se han 
acostumbrado a hablar mal; y es difícil volver otra vez.
 El orgullo; el orgullo hace que no crean; el orgullo los… yo 
sé que eso está por dentro. De seguro hay algo que les dice: 
“Ah, pero eso es lo que está…”, pero el orgullo no…, no pueden.
 Ahora, ese escogido… Mira, ustedes si llegan a ver todo lo 
que me escriben a mí (en la América Latina). Desde las 12:00 
de la noche pidiendo Palabra: “Hermano, mañana que Dios lo 
use”. “Hermano esto…”. ¿Ve? Montones de gotitas de rocío 
temblando, esperando por ese Alimento para… ¿Ve? Hay un 
grupo grande.
 Grande, me refiero a los que…; que los que están en contra. 
Más son los que están con nosotros que los que están en contra. 
Pero el grupo es pequeño: ese grupo que va a hacer el rapto no 
crea que es mucho. Y eso él lo escribió en el libro de Los Sellos. 
Cuando él dice: [WMB] “Si son 8, yo soy uno de ellos; si son 
10.000, ¡yo soy uno de ellos!”24. Es uno que creer que uno es 
uno de esos que va a hacer el rapto; pero serán pocos.
 Ahí uno ve el cernidor de ahora, porque va quedando ese 
grupo más pequeño. Si todos estuvieran creyendo (como Jesús 
dijo, y el hermano Branham también; y yo lo dije también, yo 
creo), cuando a Jesús le dijeron… Jesús dijo:

24  Los Sellos, pág. 200, párr. 41
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— Espera, yo voy a hacer aquí algo… (hay muchos siguiéndome): 
“El que no coma mi Carne ni beba mi Sangre, no tiene Vida 
permaneciente en sí”25.
— “Este es un vampiro, espérate”.
 Ahí dejaron muchos de seguirlo.
— “¿Usted me quiere decir a mí que usted dijo eso a propósito?”.
 — Sí señor, lo dije a propósito.
 Y el hermano Branham le dijo a Billy: [WMB] “Billy, todo 
está perfecto, el Mensaje está perfecto, la edad está perfecta, 
todo está perfecto. Hay algo que no está correcto: Hay muchos 
siguiendo este Mensaje”26.
 ¿Ve? Y ahora había muchos siguiendo el Mensaje. Y ahora, 
todo esto, mira cómo se va (vamos a decir) segregando con las 
cosas que se están hablando.
— “No, pero este va a decir que ahora que este es tal, Fulano 
de Tal”.
 ¿Ve? Se dicen cosas para que la gente que se tenga que ir, 
se vaya.
— “No puede ser que eso sea el cumplimiento de lo que él dijo: 
que en La Carpa Catedral él iba a estar. Eso tiene que ser él”.
— “No. Es así”.
— “No, no puede ser eso”.
 ¿Ve? Y ahí ya Dios va separando, separando, separando, 
hasta que quede la Novia. Pero ese se va a quedar sentado ahí 
hasta el final. El que no es: se va a quedar sentado; el que es, 
también. Pero se va a quedar ahí hasta lo último, hasta el final 
es que va a estar ese… ese terco ahí; pero tiene que ser así.
 Hasta que la Iglesia esté completa, sin pecado y lista. Por 
eso él dice: [WMB] “Denme una iglesia… para que usted vea lo 

25  San Juan 6:52-56
26  Estudio Bíblico “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 
2022/may/14 (sábado), pág. 13 del (f), pág. 249 del (T1)
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que yo voy a hacer. Y lo haré”27. Como esa manifestación que 
va a venir.
 Mientras tanto, está en esa labor de dar esa Fe, y de 
separación a la misma vez. ¡Y eso lo ha hecho es el Mensaje! 
Aquí nadie ha hecho más nada que dar el Mensaje. Es que es la 
Palabra la que va produciendo todo eso. Y lo que llevamos son 
unos 8 meses, 9 meses; 10 meses ahora en octubre, ¿verdad? 
10 meses. Ese corto Mensaje rápido que iba a venir, mira dónde 
se cumple esa Escritura ahora también. “Que rodeará la Tierra”. 
Ya está por todo el mundo. Y todo el mundo dice: “No, pero 
es que tú vas a empezar un recorrido”. Posiblemente. Pero ya 
va a ser un tiempo ya quizás distinto; pero ahora ya se está 
cumpliendo eso.
 Por ejemplo, cuando él decía: [WSS] “Hay que correr con el 
Mensaje; cuando se predique de los jinetes y todo eso”. Pues 
se va a ir abriendo, ya se ha estado…; [WSS] “Y hay que correr 
antes que lo paren”. Ya se está corriendo con todo eso, y se 
está distribuyendo. ¿No se están haciendo imprentas en todos 
los sitios? Se están imprimiendo, para que cuando pare, ya todo 
el mundo tiene el Alimento acá.
 ¿Qué van a parar ahora, si cada uno está bien armado? 
Cada uno está listo ya para la batalla, para esa guerra que va 
a venir; espiritual y física después; pero ya todo el mundo va a 
tener esa Arma poderosa: esa Espada, que es la Palabra.
 Mira cómo se ha distribuido todo eso, y el mundo ni se ha 
dado cuenta.
 Y ahora mismo en un sitio allá en…, yo no sé si se está 
transmitiendo en el día, por la selva de…, ahí donde es…, en 
Colombia, porque fue Blanca la que me dijo que visitó a unos 
hermanos, a unos 200 hermanos que estaban metidos adentro, 

27  Citas, pág. 6, párr. 49



Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral 137

que no hay internet; pero tienen antena. Me decía: “Benjie, si 
tú transmitieras estos Estudios en la semana, ellos preparan 
las máquinas, graban; y ahí mismo ellos pueden escuchar y 
pueden recibir cuando quieran, porque lo tienen grabado; en lo 
que les traen libros, porque se tarda un mes”. Y ¿ve? Ahora con 
el satélite ya a ellos les llega ahí.
 Y yo le dije a Pito: [JBP] “Empieza de octubre para atrás, 
para que se vayan poniendo al día los que… los mensajes que 
no les han llegado”.
 Ese Mensaje rápido que rodeará la Tierra ya se está 
ocurriendo, en una manera en el común de nosotros, tan 
sencillo, que cuando se viene a ver: “Pero es que falta por 
cumplir esto”. — “No, ya se cumplió esto aquí y se cumplió esto 
aquí, se cumplió esto aquí”.
 Todas estas cosas que se están haciendo: Dios ha permitido 
darnos este tiempo, porque ahora mismo ya tenemos la entrada 
bien, hasta donde podemos prepararla para que empiece a 
funcionar. Van a faltar varios detalles, pero ya está funcionando 
la entrada. Son muchas cositas que se van poniendo en orden 
para esa gran manifestación, ya a nivel de esa gente que va a 
venir.
 Mientras tanto nos estamos preparando nosotros para el 
evento que a nosotros nos corresponde, que es tener ese acceso 
a estar con los que van a resucitar, tener ese compañerismo con 
ellos.
 ¿Y saben lo que es sentir…?: “¡Adiós!, ¿qué tú haces 
aquí?”. A mi papá…, sentir a tu abuelo, sentir a tu hermano, a tu 
hijo (a los que les han partido hijos), ¡y sentirlo!
 Por ahí una parte él dice: [WMB] “El pelo canoso se irá, 
las arrugas cesarán”28; ahí en otra parte habla ahí de que todo 

28  Citas, pág. 47, párr. 402
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va a ser como un entrelace, va a ser algo tan…, y dice: [WMB] 
“Miren cómo se mueve la resurrección ahí”29, en la Carpa, cómo 
se mueve; y es en el Amor. ¿Ve? Porque ya eso va inundando 
a los escogidos.
 Vamos a estar tan y tan llenos de esa Palabra… Y Palabra 
se va a unir con Palabra, porque venimos de esa dimensión; y 
eso se va a fusionar ahí. Y eso es lo que va a ocurrir: que vamos 
a poder ver a esa dimensión.
 No nos vamos ni a dar cuenta: en un pestañear. “Ok, y ahora 
¿qué hay que hacer ahora? Ahora sí, vamos ahora a esos 30 a 
40 días a sacudir este mundo. ¿Qué hay que hacer?”. Y ya ahí 
empiezan otras directrices más, por la guianza del mensajero 
y por la guianza divina en medio del pueblo, para los pasos a 
seguir en esos 30 a 40 días.
 Porque va a ser en un lapso de tiempo —la resurrección— 
donde van a estar apareciendo ahí, van a estar transformándose. 
Y de seguro vamos a estar: “¡Mira!, ¡mira!, vamos para tal sitio 
que…”. “¡Mira!, tal cosa!, mira”. “Mira, que si yo vi a Fulano…”. 
Todo va a empezar en un común, en un algo normal, hasta que 
ya estamos todos. Y ahí ya vamos a estremecer este mundo 
como nunca se ha estremecido. Vamos a dejar esto patas pa’ 
arriba. ¿Ve? Y ya ahí nos vamos. Nos vamos cerquita, porque 
esas dimensiones están ahí. Cambiar de ambiente. Puede estar 
allá y puede estar acá.
 Hay grandes cosas que nos quedan y grandes cosas que 
están ocurriendo. Lo que uno siempre debe velar es la Palabra; 
y ahí no hay quién lo quite a uno de lo que va a recibir. Si ustedes 
se mantienen mirando la Palabra: se va todo tipo de problemas. 
Ahí no hay duda, ahí no hay nada, porque en la Palabra no hay 
duda; la Palabra es perfecta. Eso es lo único perfecto: la Palabra.

29  Citas, pág. 12, párr. 96
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 Nosotros todavía podemos tener nuestras cosas, que 
nos vamos a ir arreglando; pero la Palabra es perfecta. Eso 
no puede fallar, ni fallará nunca. Por eso él me decía: [WSS] 
“No vas a tener problemas con nada. Sigue adelante”. — [JBP] 
“Pero tú tienes que estar conmigo”, aún yo pensando que él 
iba a estar; porque en ese momento todavía yo creía que él no 
se iba. Y yo pensaba: [JBP] “¿Pues será que él me va a estar 
diciendo lo que yo vaya hablando? Tú vas a tener que estar 
conmigo”. — [WSS] “Benjie tranquilo”.
 Y ahí hay muchas cosas más que me mostró, hablamos, 
y ya… [JBP] “Ya con eso, hermano William, no tengo ningún 
problema en hacer esa labor; ya yo sé que tú estás conmigo y 
estarás conmigo”.
 Con eso que él me dio a conocer allí, ya yo no le tengo 
miedo a nada; ya es algo, como dicen, que “uno va a la segura”. 
Porque cuando tú tienes al Reino de Dios a tu favor, no hay nada 
que te pueda… “Mira, que aquel, aquel…”. Antes uno como que: 
“Uy, ¿cómo va a ser que aquel dijo esto, dijo lo otro?”. Ahora 
es: “Pobrecito; lo que le espera, si no se arrepiente”. En ese 
momento; porque ahora, ya a estas alturas, yo dudo mucho que 
una persona que esté en contra y hable cosas en contra, tenga 
oportunidad.
 Una persona que está luchando por entender, una persona 
que está luchando por comprender: Dios lo va a ayudar. Y está 
ahí orando. “Yo no entiendo esto, Señor, pero yo lo creo”. Muchos 
me han dicho: “Mire hermano, yo no entiendo algo ahí de eso, 
pero ¡yo creo esto hasta el final!”. Pero aquel que ahora a estas 
alturas esté hablando mal: No. Dice que no hay perdón de Dios, 
ni en este tiempo ni en el venidero30; ya ahí no hay oportunidad.
 Y yo le doy gracias a Dios porque ustedes han estado ahí 

30  San Mateo 12:32
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conmigo ¡y seguirán!
 [El hermano José Benjamín abraza a todos los trabajadores 
–Editor]
 ¿Saben qué? Usted… ¿Por qué hice eso? Háganlo también; 
porque muchas veces uno pierde tanto tiempo con cosas que 
no… vamos a decir, ni sentido. Y le da tanto color a muchas 
cosas. ¿Cuánto me tomó eso? Ni un minuto, ni un minuto. Y 
muchas veces uno pierde el tiempo en otras cosas que no… 
cuando a veces un abrazo cambia… cambia… Hay una parte 
donde él dice que cambió el panorama; hay una Escritura, hay 
que buscarla. No me viene a la mente ahora, pero hay algo en 
la Biblia que alguien hizo algo y cambió el ambiente.
 ¿Ve? Eso, muchas veces no tomamos el tiempo para 
hacerlo. Y esto que está ocurriendo en la Tierra no va a volver 
a ocurrir. Luego vamos a decir: “Si yo hubiese experimentado 
eso estando en este cuerpo…”, como (él decía muchas veces): 
[WSS] “Trabajar en la Obra, en esto y lo otro…”. Aproveche, 
que esto no vuelve a ocurrir. Ese abrazo de carne, después en 
la eternidad y en el Milenio no lo vamos a sentir, porque allá no 
va a haber ese sentimiento que tenemos ahora. ¿Y tú sabes lo 
que es uno experimentar eso? ¡Chacho! Eso no tiene precio. 
Experimentar un abrazo de un escogido, eso es algo que no 
tiene palabras.
 Así que ¡háganlo!, háganlo después en su casa, con su 
esposa, con sus hijos; porque llegará el momento en que ni 
tiempo va a haber para eso; porque vamos a estar tan…
 [William Pérez: Vamos a repetir: “Benjie, ¡que Dios te 
bendiga grandemente!”].
 ¡Amén!
 ¡Manos a la obra!
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Palabras finales
Rev. José Benjamín Pérez

... sin defectos; o sea que para ministrar en ese tiempo de Tercera 
Etapa todos tenemos que estar sin defectos. Por lo tanto, si nosotros 
creemos todo lo que Dios está haciendo, al pie de la letra, y lo 
internalizamos y lo creemos de todo corazón, vamos a tener una 
Iglesia sana espiritualmente (primero) y sana literalmente también; y 
esa etapa va a venir pronto.
 Que no tengamos…: “No, que yo tengo que ir a la farmacia a 
buscarme mis pastillas”, o “tengo que ir a tal sitio”, o “este brazo, 
eso no se me mueve”. No. Dios va a tener una Iglesia perfecta, 
que va a estar infundiendo y dando y ministrando en ese tiempo 
de Tercera Etapa; además de (ya) el que va a estar adoptado allí. 
Porque Dios tiene que obrar primero por medio de Su Iglesia en 
perfección, estando en estos cuerpos. O sea, nuestros cuerpos 
van a experimentar lo que era Jesús aquí en la Tierra, lo que era el 
hermano Branham.
 El hermano Branham tuvo esas cinco manifestaciones allí, del 
poder de Dios; y nosotros tendremos ya —eso parcialmente que 
tuvo él—, nosotros lo tendremos en todo, en estos cuerpos. Vamos 
a poder discernir (y vamos a poder…) también los pensamientos de 
las personas. Y vamos a también a crear alimento, cosas así.
 Y ya cuando estemos en el nuevo cuerpo, podríamos decir 
así: “¡Ahí cualquiera!”. Ahora es que vamos a tener todo eso, a eso 
vamos a llegar pronto.
 Y ya estamos llegando a ese momento de ver los pensamientos 
de la gente, y no nos damos cuenta que ya eso está pasando: por 
las obras.
 Poco a poco eso va entrando a la Iglesia, entrando a uno; que ya 
después no vamos a necesitar que las redes sociales nos las digan, 
ni las acciones de las personas, sino que ya vamos a conocer qué 
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está pensando Fulano; vamos a conocer la enfermedad que tiene la 
persona; vamos a conocer todas las necesidades de la Iglesia.
 Eso es lo que va a conocer ese que va a estar en el cuartito…; eso 
es lo que va a conocer el que…, el que esté allí obrando; él sabe. Por 
eso va a estar allí, porque sabe; si no, no estuviera allí; él sabe cómo va 
a funcionar todo; él entiende esa parte, ese mecanismo de allí.
 La mecánica la tiene; la dinámica la van a ver en el resultado. 
A nadie… no necesitaban conocer lo que conocía Moisés. ¿Cómo 
abrió el mar rojo? Lo abrió. “Eso le corresponde a Moisés, para 
nosotros caminar por ahí pa’ bajo, antes que eso se vuelva pa’ tras”.
 ¿Ve? La mecánica la sabía Moisés. Los demás, no era asunto 
de ellos saber ni conocer (lo que querían saber Datán y Coré y 
Abiram).
 Y eso que hizo Moisés: abriendo el mar; para ellos, ¿qué fue lo 
que se les abrió a ellos? La tierra, y se los tragó. Ellos querían abrir 
el mar, y abrieron la tierra; por ahí mismo se fueron a la casa donde 
pertenecían ellos. No era para ir a la tierra prometida; iban a ir al 
infierno.
 Mira, ahí hay una parte que él habla de eso: [WMB] “¿Qué es 
lo que usted cree para ser abiertas las cosas? Las puertas de la 
tierra prometida pronto se abrirán”, dice el hermano Branham; hacia 
el nuevo cuerpo. Eso es lo que nosotros deseamos.
 Hay otros que están buscando abrir otras cosas para otro sitio; 
depende qué puerta usted abra. Nosotros vamos a abrir la de la 
tierra prometida; esa es la puerta que deseamos que sea abierta: 
el nuevo cuerpo. Otros están enfocados a abrir las puertas de la 
quinta dimensión, que se están abriendo aquí en este planeta Tierra; 
y hacia ahí van; y ahí se quedan, porque hacia eso es que están 
dirigidos.
 Vamos a seguir; que si no, no terminamos. ¡Chacho!31

31 chacho: muchacho
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Palabras de saludo a Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos reunidos allá con el reverendo 
José Hernández, que están temprano en la mañana estudiando, 
leyendo, repasando los mensajes del Ángel del Señor Jesucristo: 
William Soto Santiago, y también los estudios bíblicos; eso es 
Talcahuano, Chile.
 Y también en Santiago, Chile, nuestro hermano Hernán 
Patricio también, desde temprano están estudiando en las 
mañanas. Y no tan solo ellos, sino que en todas partes en la 
América Latina, y en Estados Unidos, y en España, y en todos los 
lugares, se levantan temprano en la mañana para encontrarse 
con Dios.
 ¿Y dónde nos encontramos con Dios? En Su Palabra.
 Porque el Verbo, que era con Dios y era Dios, el Verbo se 
hizo carne y habitó entre nosotros; y eso fue en Su Primera 
Venida. Pero ese Verbo, esa Palabra, se estuvo desplegando 
en todos los mensajeros dispensacionales y de edades, desde 
Adán hacia acá; se hizo carne en toda Su plenitud en Jesús…; 
en cada mensajero una porción de la Palabra, del Verbo. Y la 
Palabra, que es Dios, estuvo en medio del pueblo; y el pueblo 
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tenía ese contacto con Dios a través de la Palabra.
 Y en las edades de la Iglesia también Dios estuvo 
manifestado en medio de Su pueblo, en medio del mensajero 
de cada edad, y Él se manifestó en esa porción correspondiente 
a cada edad. Se manifestó esa teofanía de Dios, el Verbo, que 
es la Palabra, en Sus mensajeros; y así, por consiguiente, el 
pueblo estaba recibiendo de Dios —parte de Él— por medio de 
la Palabra que cada mensajero estaba dando para cada edad.
 Y como en el tiempo de Moisés: que ellos mismos pidieron, 
dijeron: “No nos hable Dios, sino que sea a través de Moisés”1. 
Ellos entendieron que esa era la manera de Dios hablarle al 
pueblo, a Su pueblo.
 Y en este tiempo nos encontramos con Dios a través también 
de Su Palabra, del Mensaje; y allí tenemos esa comunión con 
Él, en la parte de la cual cada uno de nosotros necesita recibir 
y comprender los misterios de Dios. Ahí es donde vemos a Dios 
manifestándose en medio de cada uno de nosotros.
 Y así como cuando vemos la naturaleza: en ella se refleja 
y se muestra la resurrección. O sea, ese ciclo divino de vida, 
muerte y resurrección, lo vemos en las diferentes etapas de la 
naturaleza. El sol sale, alumbra, y por la tarde se esconde. ¿Ve? 
Es vida, muerte y resurrección.
 Y así es, a Dios lo vemos en todas las cosas; pero más lo 
vemos es en Su Palabra, en el Mensaje; ahí vemos a Dios en 
todas las cosas.
 Así que por las mañanas es hermoso, ¡y en todas las horas!; 
pero en las mañanas es hermoso estar así en comunión con 
Dios, escudriñando el Mensaje, la Palabra. Porque recuerden 
que el hermano Branham dijo que el rapto sería en la mañana, 

1  Éxodo 20:19
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[WMB] en la cuarta vigilia: de 6:00 a 9:00 de la mañana2. ¿Ve?, 
que es un tiempo en donde Dios, aun en ese tiempo Él muestra 
que sería el rapto - la resurrección y el rapto.
 Porque fíjense que en la Primera Venida ocurrió también 
en la mañana la resurrección del Señor; y también fue en la 
mañana cuando Él se les reveló a Sus discípulos, luego de 
habérsele revelado a las mujeres allí, y luego a Sus discípulos. 
O sea que la mañana es muy importante.
 Es como el día de hoy (lo que estuvimos platicando ayer): 
la boda de nuestro hermano Branham con Meda fue un 23, y 
él… Miren lo que dice allí en el mensaje “APARTANDO LA 
MIRADA HACIA JESÚS”, o “MIRE A JESÚS”3 (porque es el 
mismo mensaje; en uno lo titularon de una manera, y en el otro 
de otra), que fue predicado el 29 de diciembre de 1963. En este 
folleto es la página 18, en otros es la página 17; él dice (una 
partecita nada más, luego ustedes lean lo otro):
 141 Yo estaba recostado cerca del río. Y Él me despertó 
una noche, le oí parado allí por la puerta. Él dijo: “Ve y 
recógela, y su matrimonio será en este octubre, el 23”. Y 
eso es exactamente lo que yo hice. Hemos vivido felices. 
Por la gracia de Dios, nunca tuvimos una discusión. Ella 
ha sido una dulce amiga.
 [JBP] Vean cómo el Ángel le dice: [WMB] “Ve y recógela”. 
Recuerden que toda la vida del hermano Branham Dios estaba 

2  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 25, párr. 127: [WMB] La noche no era 
dividida en horas, en los tiempos de la Biblia. Era dividida en vigilias. 
Había tres vigilias. Ahora, la primera vigilia empezaba de 9 hasta 12. 
La segunda vigilia empezaba de 12 a 3. Y la tercera vigilia de la noche 
era contada de 3 a 6. Entonces tenemos tres, tres veces tres, lo cual es 
9, número imperfecto. Entonces regresamos al 7 para el Rapto; lo cual 
acontecerá, creo yo, entre 6 y 7… o 6 y 9 de alguna mañana. “Cuando la 
trompeta suene en aquel día final”.
3  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, pág. 17, párr. 141



Palabras de saludo a Chile148

mostrando allí lo que pasó la Iglesia del 
Señor en las edades, y también… (o sea, 
en su familia); las edades, y también lo que 
Dios estaría haciendo en el fin del tiempo.

Y él allí escribe:
[WSS] «Octubre 23 – 1941».
[WSS] «tipo = viene Iglesia».
[WSS] «José: Cristo y Meda».

Y sabemos que José es tipo de Cristo. ¿Ve? 
Es como Dios reflejó en la vida y los hijos 
del hermano Branham lo que Él haría más 
adelante. Y Meda, siendo la esposa del 
hermano Branham, representa la Iglesia-
Novia del Señor Jesucristo de su edad, pero 
también representa la de nuestra edad. Y 
vean cómo el Ángel le dice: [WMB] “Ve y 
recógela”. Eso nos habla de —en el fin del 
tiempo— cómo Dios estaría recogiendo a 
Su Novia para llevársela en el rapto.
 Vean qué hermoso y qué cuadro tan 
hermoso Él nos muestra allí, lo que es ese 
23 de octubre, que el Ángel mismo le dijo 
que se casara con Meda (esa muchacha), 

se casara con ella, y lo que representa allí ese matrimonio.
 Así que, no vamos a decir que tiene que ser un 23 de octubre, 
sino que recordamos esa fecha (como la del día de hoy) en la 
cual deseamos que ocurra hoy la resurrección —en la mañana— 
y el rapto; pero siempre estamos en tiempo presente esperando 
las promesas que ocurren en el día en que vivimos. Pero eso 
nos muestra que en una mañana Él vendrá por Su Novia. Y 
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recuerden que en una mañana dispensacional, la Dispensación 
del Reino, ocurrirán esos grandes eventos proféticos.
 O sea que en el día de hoy es un día en donde estamos a la 
expectativa de esa promesa del rapto; lo cual Dios allí lo reflejó, 
en esa directriz que le dijo el Ángel parado allí en la puerta. 
Vean, ese es el Portero. Hay un Portero siempre en la puerta, y 
ese Portero le dijo lo que hiciera.
 Todo eso estaremos viéndolo más ampliamente, todo lo 
que ya hemos hablado de lo que es el Portero, de lo que es la 
Puerta. Y vean, allí también nos habla del rapto.
 Dios tiene grandes promesas para este tiempo para cada 
uno de nosotros; los cuales están esperando que esas promesas 
se cumplan en cada uno de nosotros; porque no es para otra 
generación: es para esta generación, que Él va a cumplir todas 
esas promesas.
 Así que vemos ese cuadro de ciertos ángulos; y todavía 
hay más que podemos hablar de ese día 23 de 1941, el cual 
fue la fecha en donde el Ángel le dijo: [WMB] “Ve y recógela”, 
o sea: “Cásate con ella”. Y ya en ese tiempo, cuando él está 
predicando este mensaje (el 29 de diciembre) ya allí habían 
cumplido 22 años de casados.
 Es el significado, la revelación, de cada Escritura, que tienen 
diferentes cumplimientos. Y uno tiene que verlos todos, para 
tener así el cuadro completo de lo que Dios quiere mostrarnos 
en cada Escritura de la Biblia y en los mensajes del hermano 
Branham.
 Y vean cómo se cumplen las Escrituras de una manera 
múltiple. Por ejemplo, él pone (el hermano Branham) el ejemplo 
de Jacob, o sea, Israel, cuando Dios lo llamó de Egipto: “De 
Egipto llamé a mi hijo”4. Vea cómo esa Escritura se cumplió 

4  Oseas 11:1
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allá, y también en el tiempo de José, padre de Jesús, cuando 
también le llamó a Su Hijo de Egipto5. Vean cómo se cumple esa 
Escritura en varios eventos.
 Como cuando estuve en estos días hablando de que había 
nacido en Canóvanas (o sea, soy de allá de Canóvanas), y 
estuve allí unos cuatro años. Ya en el 78, por ahí, lo que tengo 
conocimiento de lo que mi papá me contó (Humberto me contó) 
es que para ese tiempo él… Yo creo que fue el hermano William 
con Julio, creo que estaba Julio Cruz también con él, y lo fue 
a buscar y le dijo: [WSS] “Vente. O vende todo y vente para 
Cayey, para que… tengo unos trabajos allá que hacer”.
 Imagínese, un padre con cinco muchachos. Y él creo que 
vendió unas maderas que tenía, o se trajo algunas que tenía 
pero vendió las demás, y se trajo una pick-up6; o le compró 
la… no recuerdo si el hermano William el compró la pick-up al 
papá de Humberto, y… o le pagó lo que le tenía que pagar (al 
papá), ayudó con todo eso; lo cual siempre mi padre estuvo 
muy agradecido al hermano William. Y ahí le dijo: [WSS] “Vente 
a Cayey, que allí hay que hacer unos trabajos allá: montar una 
carpa…, y muchos, varios trabajos”. Y ahí fue que le dijo: [WSS] 
“Aquí hay que, desde barrer hasta viajar”, le dijo: [WSS] “Desde 
barrer hasta viajar”; no pensando uno que uno de los hijos iba a 
viajar tanto. Y así fue el llamado.
 Vean cómo también allí algo ocurrió, porque también él le 
dijo: [WSS] “Vente para Cayey”. Y allí él agarró todo, recogió 
todo, y: “Vámonos para Cayey”. Y llegó a Cayey y acá se 
instaló, en Cayey, y Dios lo bendijo y lo ayudó en todo. Como fue 
también con muchas familias, las cuales en ese tiempo también 
se fueron a Cayey, y se establecieron en Cayey, y ahora están 
ya hasta con nietos y bisnietos, algunos.

5  San Mateo 2:13-15
6  pick-up: camioneta con platón atrás para cargamento
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 Vean cómo Dios ayuda a Sus hijos en todo momento, 
porque hay un Programa detrás de todo eso.
 Vean cómo todas las cosas se han estado cumpliendo; 
cosas que aún no están escritas; los cuales en el tema de 
hoy estaremos viendo algunas de ellas, hasta donde nos dé 
el tiempo, porque son cosas que estarían siendo cumplidas y 
materializadas en este tiempo; y Dios permite que sea así para 
que no haya imitaciones de lo que Dios estaría cumpliendo en 
este tiempo.
 Es como el escudo de 
Canóvanas. Si usted se fija en 
ese escudo —y los escudos son 
de Dios—, y algo hay allí que, 
cuando usted lo mira, ve…; por 
ejemplo, tiene dos olivos; tiene 
también un sol, el sol como 
saliendo, se ve allí abajo; tiene 
también una corona…, en la 
corona, si usted se fija en la parte 
de arriba: como si fuera una corona también, pero tiene tres 
torres. O sea que un sinnúmero de cosas allí están colocadas, 
en ese escudo, lo cual muestra el 
Programa Divino también.
 “Todos los escudos son de 
Dios”, dice uno de los Salmos7.
 Y el de Cayey, por ejemplo, 
también usted puede ver allí que 
está el cordero sobre el Libro de 
los Siete Sellos; y también, si 
usted se fija, está el toro en el 

7  Salmos 47:10
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centro, ese signo de Tauro está allí también. O sea, hay muchas 
cosas que Dios nos muestra en los escudos. También hay unas 
montañas, hay unos picos de montaña, y cuando usted mira 
forman una “W”; y también hay un río: abajo en ese cerro hay 
como agua, o sea, como un río.
 Vean cómo Dios nos muestra en todo eso muchas cosas 
que Él estaría realizando en el sitio, en el lugar: mostró el lugar 
allí, mostró también qué ministerios estarían, mostró también el 
Libro, mostró tantas cosas, las cuales Dios estaría realizando 
en el fin del tiempo.
 Y vean cómo Dios en este tiempo nos está abriendo todas 
esas cosas que no estaban escritas, que le dijo a Juan (el Ángel): 
“No escribas eso”8. Juan escuchó, pero no escribió; de lo cual 
estaremos hablando en este día, en el tema que tenemos para 
hoy.
 Y le pedimos a Dios que nos abra el entendimiento, nos 
siga abriendo el entendimiento, las Escrituras; porque lo que 
deseamos es que Él venga y nos recoja; que Dios se manifieste 
en medio de Su pueblo, como Él lo prometió, y nos lleve con Él 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ese es el mensaje de hoy: “EL MISTERIO DE LO QUE 
OYÓ JUAN PERO QUE NO PUDO ESCRIBIR”.
 Y estaremos viendo —hasta donde Dios nos dé a hablar y 
a mostrar, por medio de los mensajes, escritos y todo eso— lo 
que tenemos que escuchar y recibir para seguir creciendo en el 
conocimiento de Su Programa.
 Nosotros no deseamos estar aquí ya mucho tiempo. Las 
cosas en el mundo están muy difíciles y lo que deseamos, lo 
que anhelamos, es irnos ya de aquí a la Cena de las Bodas del 
Cordero; y por eso que estamos en esta etapa apurándonos, 

8  Apocalipsis 10:4
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dando todo, lo máximo, para recibir esa Enseñanza, para recibir 
lo que Juan oyó pero no escribió.
 Tengan todos un día lleno de grandes bendiciones. Y 
oramos por nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín: que Dios 
lo bendiga grandemente, y lo use también grandemente en esta 
mañana para bendición de todo el pueblo de Dios.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.



Notas



TEMA

EL MISTERIO DE LO QUE OYÓ JUAN
PERO QUE NO PUDO ESCRIBIR

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de octubre de 1997

Cayey, Puerto Rico

Domingo, 23 de octubre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

249





ESTUDIO BÍBLICO #249
DOMINGO, 23 DE OCTUBRE DE 2022
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PERO QUE NO PUDO ESCRIBIR

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de octubre de 1997

Cayey, Puerto Rico

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

[Rev. José B. Pérez] Leemos allí el capítulo 10, verso 5 y 6:

 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo [WSS] «de redención» no sería más.
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LOS GENES DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de enero de 1992
Cayey, Puerto Rico
 Así que podemos ver que para la Cosecha se requiere 
al final la Lluvia Tardía, que es la lluvia de la enseñanza 
de los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 84, párrafo 710, 
nos dice:

 710 - “Y así que, no debo tomar lo que alguien otro 
diga, debe ser inspirado. Y yo creo que los siete ángeles 
que detienen estos siete Truenos, lo concederán”.

[JBP] Y él allí escribe:
[WSS] «Los ángeles detienen los 7 Truenos».

Y escribe también: [WSS] «Los 7 ángeles».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
466, nos dice (arriba):
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 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, ese es el misterio [WSS] «de Su 
2da Venida» detrás 
de esos Siete Truenos 
consecutivos que 
salieron.
 144. Ahora, ¿por qué? Prosigamos a probarlo: Este es 
el secreto que ninguno conoce. A Juan le fue prohibido 
escribirlo y aun de conocer un símbolo. ¿Por qué? Aquí 
está: No había ninguna actividad en el Cielo, porque de 
otra manera podría revelar el secreto. ¿Ahora lo ven? Si es 
tan tremendo, pues tiene que ser incluido, porque tiene que 
suceder; pero cuando sonaron los Siete Truenos… Ahora 
noten bien: Cuando vinieron los siete ángeles para tocar 
sus trompetas, entonces hubo un trueno ([JBP] él escribe 
allí): [WSS] «no había adoración; silencio en el Cielo por 
½ hora»; cuando Israel fue juntado, hubo una trompeta; 

cuando el tiempo no será más, entonces será la última 
trompeta, un trueno. Pero aquí tenemos siete truenos, uno 
tras otro: uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete —un 
número perfecto. Siete truenos, uno tras otro, sonaron así 
rápidamente: uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete, pero 
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sin que se entendiera [WSS] «un idioma desconocido» 
[WSS] «en español».

 [144]. Luego, los Cielos no lo pudieron escribir, porque 
no lo conocen. Ninguna otra cosa tampoco lo conoce, 
porque no hay en qué basarse; es un tiempo de reposo. 
Fue tan tremendo que hasta a los ángeles no les fue dado 
a conocer. Ahora, ¿por qué? Si Satanás lograra conocer 
esto, quizás haría gran daño. Y esa es una cosa que él no 
sabe. Él puede interpretar lo que quiera y personificar 
cualquier don (ojalá estén aprendiendo), pero él no puede 
conocer esto, porque ni está escrito en la Palabra. Es un 
secreto por completo. Los ángeles y todos se callaron. 
Si ellos hubieran hecho algún movimiento, quizás eso 
hubiera servido para revelar algo; por eso se callaron y no 
se movieron.

[JBP] Y escribe: [WSS] «No están escritos - los Truenos».

 145. Siete es el número perfecto de Dios, y hubo estos 
siete truenos consecutivos uno tras otro. Estos siete truenos 
sonaron así rápidamente, como si estuvieran deletreando 
algo. Ahora noten, pues, que en ese tiempo, Juan comenzó 
a escribir y le fue dicho: “No lo escribas”. Jesús nunca 
habló de esto; Juan no lo podía escribir; los ángeles no 
sabían nada de esto. Entonces, ¿qué es? Es aquello de lo 
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cual dijo Jesús que ni los ángeles en el Cielo lo conocían 
([JBP] y él escribe): [WSS] «Jesús no habló de los Truenos», 

ni Jesús mismo lo conocía; porque Él dijo que solamente 
Dios lo conocía. Pero nos dijo que cuando comenzáramos 
a ver estas señales aparecer… ¿Ahora están entendiendo 
mejor? Podemos ver las señales.
 146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto… Por 
ejemplo: Si usted quiere que algo suceda (ahora tendrán 
que creerme solamente por mis palabras)…, pero si 
yo tengo planes para hacer cierta cosa [WSS] «si usted 
quiere que algo suceda», yo sé que no puedo decírselo a 

nadie. No es que esa persona lo andaría contando, pero 
la cosa es que Satanás lo oiría. Pero él no puede entrar 
en mi corazón, por cuanto Dios lo tiene sellado con el 
Espíritu Santo. Entonces la cosa es entre Dios y yo. El 
diablo no sabe nada hasta que usted lo habla, y en eso él lo 
oye. Yo he tratado, le he dicho a la gente que tengo planes 
para hacer esto o aquello, y de allí en adelante puedo ver 
al diablo poniéndome estorbo tras estorbo para él poder 
llegar antes. Pero si yo obtengo la revelación de Dios y no 
digo nada, entonces eso es muy distinto.
 147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! 
Él tratará de copiar todo lo que hace la Iglesia. Así ha 
obrado en el pasado [WSS] 
«7 edades» ([JBP] o sea, 
en las siete edades), pues 
lo vemos claramente en el 
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anticristo. Pero esta es una cosa en particular que él no 
podrá personificar. Acerca de esto no habrá copiadores. Y 
así será porque él no lo sabe, ni hay manera que lo llegue 
a conocer tampoco. Esta es la Tercera Etapa, y él no sabe 
nada en cuanto a eso, no lo entiende. Pero hay un secreto 
debajo de eso… ¡GLORIA A DIOS EN LAS ALTURAS! 
Yo nunca podré pensar igual como antes por más años 
que viva, después de haber visto… Ahora yo sé cuál es 
el próximo paso [WSS] «la 2da Venida del Señor, Moisés 
y Elías», pero no sé [WSS] «8va Edad» cómo interpretar 
eso. Pero ya no falta mucho.

[JBP] Y escribe: [WSS] «No sé interpretarlo. En idioma 
desconocido», también escribe allí.

 148. Tengo escrito aquí… Si cuando esto sucede [WSS] 
«Moisés», ustedes pudieran ver mi libreta: “¡PÁRATE, 

NO PROSIGAS!”. Ahora, yo no tengo la costumbre de ser 
fanático, les estoy diciendo la verdad. Pero RECUERDEN 
aquel zapatito que siempre he tratado de explicar, cómo 
decía que el alma estaba próxima a esto y todo aquello 
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otro, etc., y todo eso sirvió solamente para producir los 
impostores que vinieron después. Tal como era de tomar 
la mano de la persona y llegaban las vibraciones, entonces 
todo mundo tenía sus vibraciones en la mano. Pero 

acuérdese de cuando Él me elevó 
y me dijo: “Esto es la Tercera 
Etapa [WSS] «la Carpa» y nadie 
lo conocerá”. ¿Se acuerdan? Las 

visiones nunca fallan, más bien son perfectamente la 
verdad.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las visiones nunca fallan».

Y también escribe: [WSS] «Lo que vio el profeta».

Y escribe también 
pequeño, allí:
[WSS] «la libreta».

 149. Ahora, acuérdense también de la visión de la 
constelación. Hermano Charlie, le dije esta semana que 
algo está sucediendo. Ha estado todo a su derredor, pero 
no sabía yo si usted lo había notado o no. ¿Se acuerdan 
de la visión de la constelación de ángeles cuando salí 
de aquí para ir al estado de Arizona? ¿Se acuerdan del 
mensaje titulado: “Señores, ¿qué tiempo es?” ([JBP] en 
otras traducciones es: “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”). 
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Noten esto muy bien: Cuando eso sucedió, hubo un 
solo trueno muy tremendo, y aparecieron siete ángeles. 
¿Correcto? Ahora, hemos leído donde dice: “Y miré 
cuando el Cordero abrió uno de los sellos, y oí a uno de 
los cuatro animales diciendo como con una voz de trueno: 
Ven y ve”. Noten que fue un trueno. Son siete mensajes 
que han estado sellados y no podían ser revelados hasta 
los últimos días, en esta edad ahora. 

[JBP] Y escribe: [WSS] «7 mensajes sellados».

Y arriba escribe:
[WSS] «un Trueno = un Mensaje = el Evangelio del 
Reino».
[WSS] «7 = perfección».
Y ahí entre paréntesis escribe: «(7 Truenos = un Mensaje 
perfecto para los escogidos de aquí)». Y dibuja una Piedra 
Angular; o sea, para los escogidos de la Piedra Angular.

 [149]. ¿Ven lo que digo? Ahora, ¿han notado la porción 
misteriosa de esta semana? Eso es lo que es y eso ha sido. 
No ha sido un ser humano, un hombre, sino los ángeles del 
Señor.
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 150. Noten: hay tres testigos sentados aquí 
hoy. Hace cerca de un mes, yo estaba allá 
muy metido en la sierra, casi con la frontera 
de México, juntamente con dos hermanos 
que están sentados aquí hoy. Yo me estaba 
quitando unas espinas del pantalón, las 
cuales se me habían pegado al caminar ([JBP] 
unos ‘peteques’, como le decimos), cuando de 
repente hubo un trueno que parecía que iba 
a derrumbar los cerros. Eso es la verdad. Yo 
nunca les dije nada a los dos hermanos, pero 
ellos notaron una diferencia. Él entonces me 
dijo: “Prepárate. Vuelve al Oriente”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Vuelve al oriente».
Y arriba de “oriente”, escribe: [WSS] «Israel».
Y abajo: [WSS] «un cambio».

 151. Aquí está la interpretación de esa visión. Ahora, 
para que lo sepan, el hermano Sothmann no halló el animal 
que andaba cazando. Estábamos haciendo el esfuerzo para 
conseguirlo, pero esa noche el Señor me dijo: “Ahora 
como señal para ti, él no va a hallar su animal. Tienes que 
consagrarte ahora para la visitación de estos ángeles”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Consagrarse para la visita de los Ángeles».
«El hermano Branham fue levantado con los Ángeles».
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 152. En eso me sentí casi fuera de mí. Ustedes dos se 
acuerdan. Yo estaba en el Oeste, y los ángeles estaban 
viniendo hacia el Oriente. Y cuando llegaron a donde yo 
estaba, fui levantado para estar con ellos. ¿Se acuerdan? 
Estaban viniendo hacia el Oriente. Y el hermano Sothmann 
([JBP] y escribe 
arriba): [WSS] 
«suramericanos», 
sentado aquí hoy, 
es testigo, y también el hermano Norman. Yo por poco 
le persuadí a que se quedara para hallar aquel animal. 
¿Es correcto, hermano Sothmann? Allí lo ven ustedes. 
Pero Él ya me había dicho: “No lo hará”. Yo no dije más, 
seguí adelante. Entonces estábamos sentados al lado de 
la carpa aquel día cuando usted, hermano Sothmann, se 
acuerda que unas cosas estaban siendo reveladas; y en 
eso les hice jurar a ustedes dos… ¿dónde está el hermano 
Norman? ([JBP] ahí él pregunta ahí: [WMB] “¿dónde está 
el hermano Sothmann?”): Allí está. Les hice jurar que no 
mencionaran lo que estaba sucediendo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Sothman ‘hombre del sur’ / Norman ‘hombre del 
norte’», ¿es correcto? Entonces ¿di la vuelta y me fui de la 

carpa? ¿Es correcto? ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «la Carpa». Fue 
porque esto era lo que estaba 
sucediendo. Fue exactamente 
lo que era. Y sabiendo que no 
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podía decir nada hasta que ya hubiera sucedido, y ver si la 
gente lo estaba entendiendo o no.

[JBP] Y ahí relata lo de los Ángeles, y de ese Ángel que tenía el 
Séptimo Sello, lo cual es el Ángel del Señor.

Sigue diciendo aquí (en la página 1) [estudio bíblico]:

 Sin la lluvia de la enseñanza de los Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10, ninguna persona podrá recibir 
la fe para ser transformado, no podrá recibir la fe para ser 
raptado. Y los muertos en Cristo no podrán recibir la fe 
para ser resucitados sin la lluvia de la enseñanza de los 
Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10.

[JBP] Vean cómo también la Fe de Resurrección, la fe para ser 
resucitados, ellos también tienen que recibirla.

Y en el libro de Citas, en la página 82, nos dice… párrafo 696:

 6961 - “305 Mire dónde estaban las voces, en los Truenos. 
No en el Cielo; ¡en la Tierra! 
([JBP] y hace un dibujo, y una 
flecha, hacia la pirámide que 
dibujó). Los Truenos nunca 
fueron hablados de los Cielos. Fueron hablados de la Tierra. 
[…]
 306 … después de que todo sea hecho, completo. Entonces 
estos Siete Truenos, voces, es la única cosa que está pegada al 
Libro, que no fue revelado. Ni aun está escrito en el Libro”.

1  Cita 696: SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 38 
(párrs. 305-308 en inglés), pág. 39 (párr. 314 en inglés)
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las voces de los Truenos estaban 
en la Tierra = por profeta».

 696 - “307 ¡Oh, vaya! Quisiera poder lograr eso, que la 
gente pudiera realmente… No falle, no falle. Por favor, no 
esta vez. Me estoy preparando para dejarlos ([JBP] o sea, 
ya ahí para él irse). ¡No falle! Si algún tiempo ha oído, oiga.
 308 Estos Sellos están en la parte de atrás del Libro. ‘Y 
al tiempo que el Séptimo Ángel está sonando, todos los 
misterios que están escritos en el Libro son terminados’. 

E inmediatamente el Libro 
que estaba abierto y escrito 
por dentro, es cerrado. 
‘Los misterios de Dios son 
consumados’. Y estos son 

los misterios de Dios: el arrebatamiento de la Iglesia y 
todas estas otras cosas. […]
 314 Ahora, ‘cuando él comience a sonar, el misterio 
será consumado’. Ahora note, entonces es el tiempo para 
que las voces del Séptimo Sello de Revelación 10 sean 
revelados”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las voces del 7mo Sello».
Y dibuja también una Estrella de David allí.
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Y también escribió: [WSS] «Los Truenos = las voces del 
7mo Sello. Isaías 61:2».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE 
EL TIEMPO?”2, que es parte de esa cita que él allí…, o sea, 
que está en el libro de Citas. Pero del mensaje, vamos a leer 
aquí lo que él allí nos escribe también referente (aparte de ese 
extracto). En la página 43 dice (está citando Apocalipsis 5):

 [302] “Y vi en la mano derecha del que estaba sentado 
sobre el trono un libro escrito de dentro (lo escrito estaba 
dentro), y de fuera, sellado con siete sellos”.
 303 Ahora, hay escritura en el interior del Libro, pero 
por detrás tiene Siete Sellos detrás de él, que no estaban 
escritos en el Libro. Ahora, este es el revelador hablando, 
Juan. Ahora, recuerde, no estaba escrito en el Libro. “Y 
en los días de la voz del Séptimo Ángel, todo este misterio 
que está escrito por dentro será consumado”. En aquel 
día deberá quedar concluido.
 ¿Ven ahora a lo que me refiero? ¿Me están siguiendo?

[JBP] Él escribe: [WSS] «El 7mo Ángel consuma el misterio 
escrito por dentro del Libro».

2  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 37 (párrs. 302-
307 en inglés)
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 [303] Entonces es el tiempo de la revelación de las Siete 
Voces de Revelación 10. Cuando el Libro sea consumado, 
solamente queda una cosa, y eso es las Siete misteriosas 
Voces del Trueno, que estaban escritas por detrás del 
Libro, que a Juan le fue prohibido escribir. Déjenme 
leerlo:
 “Y vi a otro ángel fuerte descender del cielo, envuelto 
de una nube, y el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Los Truenos están en la parte de 
atrás del Libro; después de los Sellos vienen los Truenos».

 “Y tenía un su mano un librito abierto (¿ven?, ahora 
observen esto), y puso su pie derecho sobre el mar, y el 
izquierdo sobre la tierra;
 Y clamó con grande voz, como cuando un león ruge; 
y cuando hubo clamado, siete truenos hablaron sus voces 
(¡observen!).
 Y cuando los siete truenos hubieron hablado sus voces, 
yo iba a escribir…”.
 304 Fue dicho algo. No solo fue un ruido, algo fue 
dicho. Él iba a escribir.
 “… y oí una voz del cielo que me decía…”.
 305 Fíjense dónde estaban las voces en los Truenos: no 
en el Cielo, ¡en la Tierra! Los Truenos nunca hablaron 
desde los Cielos, hablaron desde la Tierra.
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[JBP] Y ahí escribe él: [WSS] «Los Truenos hablaron en la 
Tierra, a través de carne humana hablarían» (escribe el 
hermano William allí).

 “… yo iba a escribir; y oí una voz del Cielo que me 
decía: Sella (mayúsculas S-E-L-L-A) ([JBP] dice el hermano 
Branham), Sella las cosas que los siete truenos han 
hablado, y no las escribas”.
 306 Está por la parte de atrás. Cuando el Libro sea 
completado. Ahora, Él no dijo: “En el lado del frente”, 
Él dijo: “En la parte de atrás”, después que todo esté 
completado. Entonces esas voces de los Siete Truenos 
es la única cosa que está pegada al Libro que no está 
revelada; ni aun está escrito en el Libro.
 307 ¡Oh, vaya, quisiera hacerle entender eso a la gente 
realmente! No fallen, No fallen, por favor, no fallen esta 
vez. Estoy preparándome para dejarles. ¡No fallen! Si 
alguna vez atendieron, atiendan.
 308 Estos Sellos están en la parte de atrás del Libro, 
y al tiempo que el Séptimo Ángel esté tocando, son 
completados todos los misterios que están escritos en 
el Libro. E inmediatamente el Libro, que fue abierto y 
escrito por dentro, es cerrado. “Los misterios de Dios 
son consumados”. Y este es los misterios de Dios: el 
arrebatamiento de la Iglesia, y todas estas otras cosas. 
“Los misterios terminan”.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Después que el Libro es 
completado por el 7mo Ángel, entonces los Truenos es lo 
único que falta…».

[Rev. José B. Pérez] Y miren más adelantito aquí: en la página 
45, en el último párrafo, dice [“SEÑORES, ¿ES ESTE EL 
TIEMPO?”] [PÁG. 39]:

 [314] Ahora, “cuando Él comience a sonar el misterio 
será consumado”. Ahora, noten, entonces es tiempo 
para que las Voces de los Siete Truenos de Revelación 
10 [WSS] «del 7mo Sello, los 7 Truenos» sean revelados. 

¿Entienden? ¡Cuando todos los misterios del Libro estén 
completados! Y la Biblia dice aquí que Él consumará los 
misterios.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Después de los Sellos vienen 
los Truenos», y dibuja una Estrella de David.
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Y al otro lado dibuja la pirámide y las edades, y escribe:
[WSS] «Las voces del 7mo Sello = los Truenos».

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos más adelantito de este mismo 
mensaje. Miren aquí en la página 49 (a mitad de página), dice 
[“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”] [PÁG. 42]:

 342 Ahora, fíjense, cuando sea tiempo para ser revelado 
las Siete Voces de Revelación 10 (y es tiempo para las 
Siete Voces cuando el Libro sea completado). Ahora 
noten, atiendan.
 343 Ahora, no les retendré más tiempo. Sé que les estoy 
agotando aquí; son las 9:40. Atiendan detenidamente. Sé 
que están de pie y todos cambiando posiciones y cosas. 
Estaré contento cuando la iglesia sea arreglada para que 
así no tengan que estar acalambrados. Podemos tomar 
todo el día para predicar.
 344 Ahora noten–ahora noten, las Siete Voces fueron 
Truenos —¡Explosiones!
 ¡Dios, ayúdanos! Si estoy errado, perdóname, Señor.
 345 Les estoy haciendo una pregunta. Cuando esta Voz 
anunció, explotó con Trueno. ¿Notaron que cuando los 
Siete Sellos, que siguieron a las siete edades de la Iglesia, 
cuando fue abierto el Primer Sello, que ahí hubo un 
Trueno? Cuando fue abierto el Primer Sello en el Libro, 
hubo un Trueno. ¿No abrirá en la misma forma el Primer 
Sello en la parte de afuera del Libro? Dios no cambia Su 
Programa.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios no cambia Su Programa».

Y hace un dibujo de las edades, 
y abajo escribe: [WSS] 
«Pentecostés», y hace una 
flecha hacia la pirámide cuando 
él dice: [WMB] “¿No abrirá en la 
misma forma el Primer Sello en 
la parte de afuera del Libro?”. 
O sea, ¿no será en la misma 
manera como se abrieron los 
Sellos?

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos a la página 50 de este mismo 
libro; dice [“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”] [PÁG. 43]:

 346 Ahora, nunca hubo otro Trueno. 
“Y cuando fue abierto el último sello, se 
hizo silencio en el Cielo por media hora”. 
Pero cuando fue abierto el Primer Sello, 
fue hecha una explosión de Trueno.

[JBP] Escribe:
[WSS] «1/2 de hora de silencio».
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 347 Oh, Iglesia, ¿podría ser? ¿Estaremos hasta ahí? 
¡Piensen amigos! Tal vez, pero que no lo sea, pero ¿qué 
si lo es? ¿Qué fue aquella explosión? Delante de Dios y 
de esta Biblia abierta, no miento. Fue una explosión que 
estremeció a la tierra.
 348 Y cuando el Primer Sello, de los siete que fueron 
abiertos en la Biblia, cuando sucedió —fue solo uno— 
hubo una explosión que estremeció todo. Fue un Trueno. 
Entonces si abriesen los Sellos que están detrás, ¿no será 
también un Trueno? Yo no sé. No podría decir.
 349 Fue hecho un Trueno [WSS] «el Día de Pentecostés 
= hoy el Año del Jubileo», el Primer Sello; el Sello fue 
un Trueno. En ese tiempo fue abierta la Trompeta, y la 
Trompeta fue tocada en Pentecostés.

[JBP] Y más abajito dice [“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”] 
[PÁG. 43]:

 353 Ahora, ¿está claro? Cuando fue abierto el Primer 
Sello, el Sello que estaba dentro del Libro, estos misterios 
fueron proclamados: justificación, santificación, la Iglesia 
Católica Romana, los protestantes; y cuando todas sus 
pequeñas batallas y cosas, dejaron esos cabos sueltos en 
la Palabra de Dios, el Séptimo Ángel viene y los junta a 
todos y los explica. ¿Ven? ¡Y cuando él consuma3, Siete 
Truenos hablan!

3  consuma: finalice, termine
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([JBP] Vean: [WMB] ¡Y cuando él consuma, Siete Truenos 
hablan!).

 354 Y Juan comenzó a escribir. Él dijo: “No lo escribas, 
sino séllalo”.
 355 El Primer Sello fue abierto, de los Sellos, en el 
interior del Libro, abrió con un Trueno.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los Truenos hablan luego que el 
misterio le es consumado».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 99, 
párrafo 862, dice:

 862 - “Ahora, el gran secreto que está debajo de 
este Sello yo no lo sé. ¡Yo no lo sé! No pude saberlo; no 
pudiera decirlo qué es lo que quería decir. Pero yo sé 
que eran los Siete Truenos haciéndose oír uno tras otro, 
juntamente sonando con estruendo siete diferentes voces; 
y se desenvolvió en algo que yo vi. Y cuando yo vi eso, 
miré para ver la interpretación que voló tan rápidamente, 
pero no pude entender qué era. Es exactamente cierto. 
¿Ven? La hora no es exacta para ello todavía, pero se está 
moviendo para ese ciclo ¿ven?, ya viene acercándose”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el 7mo Sello y los Truenos».
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Y también escribe:
[WSS] «Los 7 Truenos hablando en un idioma 
desconocido».

Y hace un dibujito de una 
pirámide; y dentro escribe: 
[WSS] «ciclo» y encima de la 
Piedra Angular escribe: [WSS] 
«ciclo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el estudio [bíblico]:

 Pero Él prometió que para el fin del tiempo los 
Siete Truenos emitirían sus voces en la Tierra; porque 
encontramos en Apocalipsis, capítulo 10, que los Siete 
Truenos emiten sus voces en la Tierra. El Ángel Fuerte 
colocó Su pie derecho en el mar y el izquierdo en la tierra, 
y entonces clamó como cuando ruge un león, y Siete 
Truenos emitieron sus voces aquí en la Tierra.
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[Rev. José B. Pérez] En la página 15, vamos a ver allí lo que nos 
dice en el párrafo 112, dice [Citas]:

 112 - “61 Entonces Daniel, cerrando, al último él vio 
‘un Ángel descender, puso un pie en la tierra y uno en el 
mar, un arco iris sobre su cabeza’. Él levantó sus manos 
y juró, por el que vive para siempre y para siempre, que 
‘el tiempo no será más’, al finalizar de ese tiempo que 
él le dijo. En otras palabras, este lapso de tiempo en 
que estamos viviendo ahora, del tiempo de la venida del 
príncipe hasta este día. Y dijo: ‘A ese tiempo el misterio 
de Dios será consumado…’. […]
 64 Daniel escuchó siete truenos que emitieron sus voces. 
Daniel tomó su pluma y comenzó a escribir, y el Ángel le 
dijo: ‘No lo escribas’ ([JBP] y él escribe): [WSS] «Daniel 12 
/ Daniel oyó los Truenos, y Juan vio Apocalipsis 10:1-7». 
Amén.

 65 ¿Están ustedes listos? Vamos a entrar en ello solo 
por los próximos cinco minutos. ¿Lo hace? Escuche.
 66 ‘¡No lo escribas!’. Juan vio la misma cosa y ya había 
sido escrito afuera de la Biblia, y tenía siete sellos detrás 
del Libro, que ningún hombre podía abrir los sellos, que 
eran esas voces. Aquí está la Biblia, escrita, lo cual es un 
misterio en sí mismo, pero la parte de atrás de la Biblia, 
las revelaciones como fueron mostradas a Daniel, dicen 
que hay siete voces para ser emitidas, que ningún hombre 
puede abrir; ningún hombre sabía qué era. Pero la Biblia 
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dijo, y Él le dijo a Daniel y también a Juan, que en los 
últimos días estas Siete Voces serían conocidas por la real 
verdadera Iglesia”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Daniel 12:1-15. Los 7 Truenos. 
Daniel y Juan los escucharon».

Y dibuja una pirámide; y con una flecha señala hacia la Piedra 
Angular, ahí donde se refiere de [WMB] “la real verdadera 
Iglesia”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 88, párrafo 751, nos dice 
[Citas]:

 751 - “Pero, piensen, ahora, él escribió esto, pero 
cuando él iba a escribir sobre estos otros Siete Truenos, Él 
dijo: ‘No lo escribas’. Se le había comisionado a él a escribir 
todo lo que él había visto, pero cuando esos Siete Truenos 
acá en Revelación 10 se dieron a conocer, Él dijo: ‘No lo 
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escribas en lo absoluto’. Son misterios que ni aun nosotros 
sabemos lo que es; en mi opinión ellos serán revelados 
rápidamente ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los 7 
Truenos», y cuando esto 
sea hecho dará fe para 
ese rapto de gracia para la Iglesia ([JBP] y escribe): [WSS] 
«los Truenos = darán la Fe de Rapto». Nosotros solo 

nos movemos a través de todo lo que conocemos. Hemos 
observado todo a través de todas las dispensaciones, 
hemos visto los misterios de 
Dios ([JBP] al lado él escribe 
allí también): [WSS] «Fe 
de Rapto», hemos visto 
la aparición del gran 
recogimiento de la Novia en 
los últimos días finales; pero todavía hay algo ahí dentro 
con lo cual no podemos iluminarnos. Pero me imagino 
que cuando esos misterios comiencen a salir… Dios 
dijo: ‘Detente ahora, espera un minuto. Yo lo revelaré 
en aquel día. Juan, no lo escribas en lo absoluto porque 
ellos titubearán sobre eso; solo déjalo ir ([JBP] En el libro de 
Sellos dice: [WMB] “tropezarán”; depende de la traducción). Yo 
lo revelaré en aquel día cuando ellos tengan razón ([JBP] 
allá en el libro de Sellos dice: [WMB] “necesidad”) para verlo’”.

[JBP] O sea, cuando ellos tengan necesidad para verlo. Y en 
este tiempo es que tenemos necesidad para conocer todo eso, 
para obtener así la Fe de Rapto.
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 Porque si eso hubiese sido dado a conocer en el tiempo, por 
ejemplo, del hermano Branham, o más adelante, ya entonces el 
rapto hubiese ocurrido. Pero no ha ocurrido. Por lo tanto, está 
faltando la Fe de Rapto para la Iglesia-Novia, para irnos de aquí.

[Rev. José B. Pérez] Estos son extractos (estos que he leído) 
del libro de Los Sellos; pero aquí como él escribe ciertas cosas, 
pues las estamos leyendo para ir colocándolas en este estudio, 
y así ver todo esto. Párrafo 856 de la página 99 del libro de 
Citas, dice:

 856 - “Y ahora, tan seguro como estoy parado en esta 
plataforma esta noche, tuve la revelación que reveló esta 
manera triple. Eso se los diré por medio de la ayuda de 
Dios, de una parte de eso. Y entonces ustedes… Vamos a 
ver primero esto. Aquí está la revelación para comenzar, 
yo quiero decirles lo que es. Lo que sucede es que esos 
Siete Truenos que él oyó tronar y le fue prohibido escribir, 
ahí es donde se encuentra el misterio detrás de esos Siete 
consecutivos Truenos retumbando. Ahora, ¿por qué? 
Vamos a probarlo. ¿Por qué? Es un secreto acerca del 
cual nadie sabe. A Juan le fue prohibido escribir acerca 
de eso, ni aun escribir un símbolo acerca de eso. ¿Por 
qué? Este es el por qué: No hubo actividad en el Cielo, 
ello podía divulgar el secreto. / Ahora, ¿por qué? Si el 
diablo llega a apoderarse de esto, puede hacer un gran 
daño. Hay una cosa que él no sabe. Ahora, él puede 
interpretar cualquier cosa que desea e imitar cualquier 
clase de don (y yo espero que estén aprendiendo), pero él 
no puede saber esto. No está ni aun escrito en la Palabra. 
Es un secreto total”.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La 1/2 hora de silencio».

Y escribe:
[WSS] «Los Truenos = ahí se encuentra el misterio».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje… Vamos a ir un momentito 
al que ya estábamos leyendo, para ver algo más en este 
mensaje. En la página 52 (a mitad de párrafo) dice [“SEÑORES, 
¿ES ESTE EL TIEMPO?”]4:

 366 Ahora, entiendan. Este Ángel descendió del Cielo. 
¿Ven? Los otros siete ángeles de las siete iglesias, eran 
mensajeros terrenales; pero este Ángel viene cuando todo 
el Mensaje está consumado. El Séptimo Ángel termina la 
cosa completa. Este Ángel no viene de la Tierra —Él no 
es un hombre de la Tierra, como los mensajeros de las 
edades de la Iglesia; eso ya habrá terminado—, pero este 
Ángel trae el próximo 
anuncio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Mensaje» (y 
un ángel significa un 
‘mensajero’), y Él desciende del Cielo envuelto en esa 
Columna de Luz – una Nube, con un arco iris sobre Su 
cabeza; y un arco iris es un pacto. Era Cristo, con un pie 

4  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 45 (párrs. 366-
372 en inglés)
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sobre la tierra y uno sobre el mar, y juró que el tiempo no 
será más.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el próximo Mensaje = el Mensaje del Reino».

 Señores, ¿dónde estamos? ¿De qué se trata todo esto? 
Les estoy preguntando.
 367 Los otros ángeles fueron mensajeros - hombres de 
la Tierra. Pero este Ángel… este dijo, a los ángeles de la 
Iglesia de Laodicea, de la Iglesia de Éfeso – mensajeros 
de la Tierra. ¿Ven? Hombres, mensajeros, profetas (y así 
sucesivamente) para la Iglesia.
 368 Pero Este no vino de la Tierra, Él descendió del 
Cielo, porque el misterio está todo consumado. Y cuando 
el misterio está consumado, el Ángel dijo: “El tiempo no 
será más”, y los Siete Truenos emitieron sus voces.
 369 ¿Qué tal si esto es algo para dejarnos saber cómo 
entrar en la fe de rapto?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6 aparece luego 
que el misterio es consumado, y entonces los Truenos son 
oídos».

 [369] ¿Lo es? ¿Correremos y saltaremos sobre paredes? 
¿Habrá algo preparándose para ocurrir, y estos viejos 
cuerpos y viles echados a perder van a ser cambiados? 
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([JBP] y él escribe): [WSS] «Fe de Rapto». Oh 
Señor, ¿viviré para verlo? ¿Estará tan cerca 
que lo veré? ¿Es esta generación? Señores, 
hermanos míos, ¿qué hora es? ¿Dónde nos 
hallamos?
 370 Vamos a fijarnos en el reloj —en el 
calendario— para ver en qué día estamos 
viviendo. Israel está en la Palestina, en su 
tierra natal. La señal del fin – la Estrella 
de David de seis puntas, de hace dos mil 
años atrás (sí, casi dos mil quinientos años 
atrás)…

[JBP] Y él dibuja ahí una Estrella de David. Recuerden ese 
detalle siempre: una Estrella de David.

 [370] … la bandera más antigua está ondeando. Israel 
está de regreso en su tierra natal. “Cuando el árbol de 
higuera eche sus hojas, esta generación no morirá, no 
pasará, hasta que todas estas cosas sean cumplidas”.

[JBP] Y abajito de esa misma página, luego de él cantar una 
alabanza allí, dice:

 371 Puede estar más cerca de lo que crees. ¡Me ha 
tenido atemorizado! ¡Oh, no he hecho suficiente! ¿Dónde 
estamos?
 372 “El tiempo no será más”. Él anuncia que el tiempo 
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termina. ¿Qué sucede? ¿Qué sucede? Ahora, hermanos, 
¿podría ser eso así? ¡Piense seriamente! Si lo es, entonces 
a la pirámide le es juntada la Piedra Angular por medio 
de los Siete Truenos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Coronada por –».

Y abajo escribe:
[WSS] «A la Pirámide le es juntada la Piedra Angular por 
medio de los 7 Truenos». «La Pirámide es coronada por 
los 7 Truenos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 1) 
[estudio bíblico]:

 Juan quiso escribir, pero le fue prohibido; porque la Voz 
de los Siete Truenos, esas siete voces de los Siete Truenos, 
es la Voz de Cristo dándonos la lluvia de la enseñanza 
para darnos la fe para ser transformados y raptados. Por 
esa causa Juan no podía escribir lo que los Siete Truenos 
estaban hablando, porque corresponde a la Lluvia Tardía 
de la enseñanza para la Cosecha.
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[Rev. José B. Pérez] Y miren en la página 76 del libro de Citas; 
párrafo 650, dice:

 650 - “Lo de atrás del Libro está sellado con siete 
sellos. Daniel oyó las Voces de los Truenos y le fue 

prohibido de escribirlo. 
Juan fue prohibido de 
escribirlo. Pero fue sellado 
en el lado detrás del Libro”.

[WSS] «Apocalipsis 10:1-11» [JBP] escribe él allí.

Y también escribió lo mismo que escribió en una cita (hace 
unos minutos que les leí); escribió: [WSS] «Daniel oyó los 
Truenos, y Juan».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 80 de este mismo 
libro de Citas, párrafo 677, dice:

 677 - “Yo pensé: ‘Esto querrá decir ahora, cuando 
esta visión me deje, que yo voy a ser muerto por una 
explosión, o alguna cosa’. Yo pensé: ‘Aquí estoy. Soy 
levantado arriba. Aquí están ellos en alguna parte. Estoy 
en esta pirámide de ángeles aquí, pero yo no sé. Quizás el 
Señor viene para llevarme a mi Hogar’. Entonces yo oí a 
José allí abajo diciendo: ‘¿Papito?’. Yo pensé: ‘No, si eso 
es, se lo hubiera llevado a él también’. Entonces algo dijo: 
‘Usted…’. Recuerde, yo estoy esperando, vigilando por 
un Mensaje que yo siempre he visto al futuro, por alguna 
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cosa. En la visión del otro día, usted sabe, como la tuve 
aquí no hace mucho tiempo diciéndome acerca de lo que 
iba a acontecer; que yo estaba predicando desde el sol 
dentro de este lugar. Y entonces Él dijo: ‘Ahora recuerda, 
la segunda culminación está aún por llegar’. Y yo pensé: 
‘Habrá un Mensaje’. ¿Recuerdan mi mensaje aquí?”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La 2da culminación. Habrá un Mensaje 
predicando desde el Sol».

 677 - “La apertura de ese coronamiento [Piedra 
Angular] sobre esas Siete Voces y Sellos no están aún 
escritas en la Palabra de Dios.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «5to Elías predicando desde el Sol / Los siete 
ángeles».
[WSS] «Los Truenos = no están escritos».
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Y al lado dibuja la 
pirámide, y hace unos 
dibujitos: 7 círculos; y 
en la séptima edad, que 
dibuja el círculo, escribe: 
[WSS] «la luna». O 
sea que cada círculo 
representa una edad de 
la Iglesia; porque la luna 
representa la Iglesia. Y 
ahí escribe: [WSS] «Luna: Iglesia». Y arriba, en la Piedra 
Angular, hace unos destellos, y escribe: [WSS] «Sol».

 677 - “¿Recuerdan? Y me llevó dentro de una pirámide. 
Y Junior Jackson (si está usted aquí), ese sueño que usted 
me dio no hace mucho, yo no lo diré esta mañana. Usted 
fue tan… Dios fue tan perfecto. Disculpen porque no les 
doy la interpretación; porque yo miré algo moverse. J.T., 
la misma cosa. ¿Ve? Y yo sabía eso. Y la hermana Collins, 
exactamente lo mismo. Y seis de esos dirigiéndose derecho 
a la misma cosa. Y entonces la visión que yo les dije a 
todos, años pasados, ella aconteció solo el otro día. Eso 
acontecería. Y allí está preparándose bien, preparándose 
allí afuera. Es solo algo moviéndose, yo no sé lo que es”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 82, párrafo 700, dice [Citas]:

 700 - “Si lo es, entonces la pirámide es coronada por 
los Siete Truenos…”.
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[JBP] Parte de lo que leí del folleto, pero aquí estamos en el 
libro de Citas, de ese extracto, para allí leer estas cosas tan 
importantes que están allí.

Y él escribe: [WSS] «Los Truenos coronan la Pirámide, 
sellan la Iglesia».

Y hace un dibujo de la Piedra Angular y la flecha hacia allá.

 700 - “Si lo es, entonces 
la pirámide es coronada 
por los Siete Truenos. 
¿Recuerdan el mensaje 
de la pirámide? Es el 
coronamiento. ¿Qué hizo? El Espíritu Santo coronó al 
individuo y lo selló cuando añadimos a nuestra fe, rectitud 
y santidad, y fe y etc., y seguimos añadiéndole hasta que 
tenemos siete cosas. Y la séptima era amor, lo cual es Dios. 
Es así como Él hace al individuo, lo corona y lo sella con 
el Espíritu Santo. Entonces, si es así, Él tiene siete edades 
de la Iglesia y Él ha tenido siete misterios que han sido 
sonados, y han peleado por traer de regreso; y ahora la 
Piedra Angular viene a coronar la Iglesia. ¿Quieren decir 
eso los Truenos, mis hermanos?”.

[WSS] «Los Truenos coronan la Pirámide, sellan la 
Iglesia».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 1, abajo) 
[estudio bíblico]:

 Y con esa Lluvia Tardía de la enseñanza para la 
Cosecha cada persona recibe la fe para ser transformado 
y raptado. Ahí viene todo el alimento, todas las vitaminas, 
para que la Palabra de la promesa de la transformación 
de nuestros cuerpos, y el rapto, y la resurrección de los 
muertos en Cristo, se lleve a cabo.
 Así que podemos ver este gran misterio de la lluvia 
de la enseñanza, podemos ver este gran misterio de los 
genes de la Palabra, los cuales producirían conforme a su 
género.
 Así que cada escogido en este tiempo final, recibiendo 
la lluvia de la enseñanza de los Siete Truenos, recibirá 
(conforme a las promesas divinas para el fin del tiempo) 
toda promesa que Él ha hecho para Sus hijos. Toda promesa 
será materializada a los escogidos que estarán recibiendo 
la Lluvia Tardía de la enseñanza de los Siete Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10.
 Así que es muy sencillo todo, pero tiene que ser de 
acuerdo al orden divino. Hay muchas personas que desean 
y esperan la transformación de sus cuerpos y el rapto, pero 
se han olvidado de recibir la Lluvia Tardía de la enseñanza 
de los Siete Truenos, se han olvidado de recibir la Lluvia 
Tardía de la enseñanza de la Trompeta Final. La Trompeta 
Final es el Mensaje Final, el Mensaje de la enseñanza 
de los Siete Truenos para recibir la fe para el rapto, para 
recibir la fe para ser transformados.

[Rev. José B. Pérez] En la página 88 del libro de Citas, párrafo 
753, dice:
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 753 - “Los Siete Truenos de Revelación permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para la gran 
fe de traslación”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Los 7 Truenos muestran cómo 
preparar para la Fe de Translación, de Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Y eso está en el libro de Los Sellos, en la 
página 104 (abajo), dice:

 [37]. Luego vienen siete truenos misteriosos que ni 
están escritos. Correcto. Y yo creo que por medio de los 
Siete Truenos será revelado en los últimos días lo que se 
necesita para aparejar la Novia para tener la fe del rapto; 
porque con lo que tenemos ahora no podríamos subir. 
Hay algo que tiene que venir para aparejarnos, porque 
como estamos ahora 
apenas podemos tener 
suficiente fe para 
la Sanidad Divina. 
Tenemos que tener 
suficiente fe para ser transformados en un momento y 
ser sacados de esta Tierra. Y veremos más adelante (Dios 
mediante), dónde está esto escrito.

[WSS] «Los Truenos, Fe del Rapto» [JBP] escribe ahí.
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Y acá escribe: [WSS] «En los 7 Truenos, la Fe del Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, vamos a la página 
87, dice (párrafo 746):

 746 - “Entonces aparece en la edad pentecostal con 
el bautismo del Espíritu Santo, y ellos no fueron más lejos 
en eso. Ahora ahí no puede haber más edades [WSS] 
«en la 2da dispensación», eso es todo. Esa es la Edad de 

Laodicea. Pero entonces encontramos en el estudio de la 
Escritura, que el mensajero para la edad cada vez vino 
ahí al final de la edad. / Y al final de la edad pentecostal, 
estamos supuestos a recibir conforme a la Palabra, según, 
Dios me ayude en esta noche para mostrarles, a través 
de aquí que nosotros estamos por recibir un mensajero 
que tomará todos estos cabos sueltos allá afuera y revele 
el secreto completo de Dios para el rapto de la Iglesia. 
Entonces ahí vienen Siete Truenos misteriosos que en lo 
absoluto nada se ha escrito. Y creo que a través de estos 
Siete Truenos serán revelados en los días finales lo que 
se necesita para así poder tener la Novia reunida para 
la fe del rapto; porque con lo que ahora mismo tenemos, 
no estaríamos capacitados para hacerlo ([JBP] esta porción 
es del libro, y está colocada acá). Algo tiene que venir para 
aparejarnos, porque no 
tenemos la fe suficiente; 
para Sanidad Divina, con 
dificultad. Tenemos que 
tener suficiente fe [WSS] 



Estudio Bíblico #249 193

«Revelación» para ser cambiados en un momento, para 
ser barridos fuera de esta Tierra. Y eso lo hallaremos 
después de un tiempo (Dios mediante), encontraré en 
dónde está escrito”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto».

Y arriba: [WSS] «la 
Fe de Rapto — los 
Truenos».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje predicado “EL RAPTO”5, 
miren aquí lo que dice, en la página 13:

 [64] Allí lo tiene usted, de nuevo vemos la ceguedad, 
pasando por alto las cosas de Dios como si no tuvieran 
ningún significado para ellos; se burlan de la verdad. Eso 
es lo que dice la Biblia.
 65 Pero para la Iglesia-Novia, el rapto es una revelación. 
Esto es revelado a Ella. Es una revelación, la verdadera 
Novia de Cristo estará esperando la revelación del rapto.

[JBP] La verdadera Novia estará esperando la revelación del 
rapto.

Y escribe: [WSS] «Revelación = es fe». La fe tiene que estar 
basada en Algo.

5  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 14, párrs. 64-65
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Y abajo… y escribe: [WSS] «Fe = es la revelación de Dios».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página…, vamos a ver aquí en la 
128 de Los Sellos:

 121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis permitirán 
que Él muestre a la Novia cómo prepararse para obtener 
esa gran fe de traslación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Truenos».

[WSS] «La Fe de Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William (estoy en la página 2 del estudio bíblico, a mitad):

 Así que este gran misterio escondido desde la 
fundación del mundo es dado a conocer a los escogidos 
por la Enseñanza Tardía de los Siete Truenos, que revelan 
el gran misterio de la Venida del Señor como León de la 
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tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en 
Su Obra de Reclamo de todo lo que Él redimió con Su 
Sangre preciosa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la Visión de la Carpa hay cosas 
que fueron dichas por el reverendo William Branham, las cuales 
no le fue dicho que dijera, para que no hubiera imitación. Pero 
miren ustedes, ya que estamos en este tema: “LO QUE JUAN 
OYÓ PERO NO PUDO ESCRIBIR” nos concierne a nosotros 
conocer algo aquí que tiene que ver con el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa; por lo tanto, es a vosotros a los que es 
dado a conocer todo esto, a medida que Dios lo vaya abriendo; 
porque la fe tiene que estar basada en lo que usted va a recibir.
 Si usted no tiene fe en algo, no va a recibir lo que está 
esperando. Porque allí, en una de las porciones donde el 
hermano Branham relata la Visión de la Carpa… Vamos a ir a la 
página 14, párrafo 103…
 Y recuerden que todo esto que él está viendo (que Dios le 
mostró), él lo está mirando de donde ustedes están sentados 
hacia acá. O sea que todo lo que Dios le está mostrando, y 
el Ángel del Señor le está mostrando al hermano Branham en 
esa Visión, es lo que el pueblo de Dios en ese momento estaba 
viendo con sus propios ojos; ya luego de tener esa Fe de Rapto 
el pueblo.
 Y miren aquí algo (lo que se pueda leer), dice [Citas]:

 103 - Visión de la Carpa relatada parcialmente:
 “101 Cuando fui puesto abajo, entonces estaba debajo 
y puesto de pie arriba de una gran Carpa; yo nunca había 
visto tal Carpa.
 102 Apenas había yo hecho un llamamiento al altar; 
parecía abajo, al altar; y cuando estaba allá abajo, miré, 
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y había cientos de personas de pie alrededor del altar 
llorando porque habían aceptado al Señor Jesús. Estaban 
llorando a alta voz. Yo dije: ‘Oh, así es como debe ser’, de 
ese modo.
 103 Y un caballero muy fino anduvo hacia la plataforma, 
y él dijo: ‘Mientras que el hermano Branham esté 
descansando ([JBP] en otra cita él coloca en esa parte [WSS] 
«reflejándose»6 porque eso representa que él está en la sexta 
dimensión allá descansando; es un tipo aquí) unos cuantos 
minutos, llamaremos a la línea de oración’. Y él dijo: 
‘Todos los que tienen tarjeta de oración empezando con 
cierto número, pónganse de pie hacia la derecha’. Pues 
yo me fijé en la línea de oración, parecía que se iba todo 
alrededor de la Carpa, y afuera y por la calle, tal línea de 
oración.
 104 Vi hacia el otro lado (el cual estaba a mi izquierda; 
y allí estuviera a mi derecha si estuviera yo de pie en la 

plataforma, sería de ese modo), estaba 
un pedazo de lona extendida allí; y en 
aquel… detrás de esa lona estaba un 
pequeño edificio, como de 12 pies de 
ancho y 20 pies de largo, algo como 
eso [WSS] «12 pies x 20 pies». Pues me 
quedé de pie y miré eso.

 105 Los vi trayendo una señora en una camilla, y había 
una señora allí pidiendo su nombre y cosas en un papel. Y 
por lo cual había alguien que vino, y la tomó y la empujó. 
El siguiente hombre que vino estaba sobre muletas. Los 
vi ir a través de ese pequeño edificio, y por afuera salió 
la señora gritando a alta voz, empujando esa camilla. 

6  Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15 (viernes), págs. 28-29 del (f), 
págs. 144-145 (T2)
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Entonces estaba otra señora al otro 
lado, parecía una mujer de pelo oscuro 
([JBP] y escribe): [WSS] «una mujer 
de pelo oscuro», y ella dijo: ‘¿Qué 
aconteció?’.

 106 Ella dijo: ‘Solamente no sé. No le 
pudiera decir lo que aconteció’. Ella 
dijo: ‘He estado paralizada por 20 
años ([JBP] y él escribe): [WSS] «20 
años paralítica», y mire, me siento 
como si nunca he estado enferma’. Al 
instante salió fuera el hombre, saltando 
y brincando con sus muletas en sus 
manos. Yo miré eso. Al instante…

 107 Ahora, aquí hay algo. Escuche bien. 
Hay diferencia ([JBP] y es a lo que vamos 
a llegar, y escribe): [WSS] «diferencia» 
entre el Ángel del Señor y aquella Luz, 
porque oí algo moviéndose, como lo 

hace cuando 
viene a la 
plataforma por 
la noche…”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «La diferencia entre el Pilar 
de Fuego, el Logos, Jesús, y el Ángel del Señor Jesús». 
Hay una diferencia allí.
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 103 – “[107] … como lo hace cuando viene aquí a la 
plataforma por la noche, Algo como: ‘Whew’, ‘Whew’, 
‘Whew’ ([el reverendo José Benjamín da silbidos - Editor] [JBP] 
algo así; como el silbido, como el Silbo), y como un fuego 
azotando alrededor, una llama de fuego. Ella me dejó, y 
se fue y descendió por encima de la audiencia, y se fue y 
posó sobre la cima de aquel edificio pequeño, y luego se 
colocó encima de él”.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que hay una parte donde él 
dice que [WMB] “estaba hablándole a alguien más arriba”.
 (Mírame si está en Los Sellos o en Citas, en otro de los 
extractos que él relata la Visión de la Carpa, que él dice que 
[WMB] “estaba hablándole más arriba de donde…”. Si es en 
el libro de Los Sellos debe ser en “EL SÉPTIMO SELLO”, que 
dice: [WMB] “Estaba hablándole a alguien más”; porque en 
este extracto aquí no es que lo dice; solamente aquí relata que 
[WMB] “voló y luego se colocó encima de él”. Pero hay otro 
que…) (¿Citas?… Vamos a ver…).
 En la página 99 de Citas, vamos a ver; porque él dice que 
estaba hablándole a alguien más. Párrafo 860 (este es un 
extracto del libro de Los Sellos, de “EL SÉPTIMO SELLO”):

 860 - “Entonces Él me alzó y me elevó y me sentó bien 
alto, en donde un servicio estaba aconteciendo, semejante 
a una carpa o catedral de cierta clase. Y miré, y ahí un 
cuartito construido cuadrado, como una caja puesta a un 
lado. Y vi la Luz que estaba hablándole a alguien por sobre 
mí, esa Luz que ustedes ven en el retrato. Ella se alejó de 
mí, cual un remolino, de ese modo, y se dirigió a esa carpa, 
y dijo: ‘Yo te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y 
tú no se lo dirás a nadie’. Y en el Cañón Sabino, Él dijo: 
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‘Esta es la Tercera Etapa’. Hay tres grandes cosas que 
van con Ello. Y una se desplegó ayer, la otra se desplegó 
hoy, y hay una cosa que yo no puedo interpretar, porque 
está en un lenguaje desconocido. Mientras, yo estaba 
parado allí mismo, y miré directamente hacia Ello; y esta 
es la Tercera Etapa, surgiendo”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Tercera Etapa en un lenguaje desconocido».

Y escribe también arriba:
[WSS] «La 3ra Etapa – en idioma desconocido».

[Rev. José B. Pérez] Vean que le estaba hablando a alguien 
más arriba de donde él estaba. Lo que dice en el párrafo 103 
de Citas (para que lo anoten), también lo narra en la página 471 
de Los Sellos. Mírenlo acá, ese extracto: Sellos 471, penúltimo 
párrafo dice (a mitad de ese párrafo):

 [161]. Y esa Luz que ustedes ven sobre la fotografía 
estaba hablando con alguien más arriba ([JBP] y ahí escribe 
él): [WSS] «5to Elías, 8va Edad» de donde yo estaba ([JBP] 
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y escribe): [WSS] «7ma 
edad». Se fue volando de 
donde yo estaba, y se fue a 
posar sobre la carpa, y dijo: 

“Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y no se lo 
dirás a nadie”.

[JBP] Ahí, esa traducción está mejor: [WMB] “Hablando con 
alguien más arriba”. Y escribe allí: [WSS] «5to Elías, en la 
8va Edad». Y él se coloca en la séptima edad, el hermano 
Branham.

[Rev. José B. Pérez] Vamos un poquito antes [Citas]:

 103 – “[107] Ella me dejó, y se fue y descendió por 
encima de la audiencia, y se fue, y se posó sobre la cima 
de aquel edificio pequeño, y luego se colocó encima de 
él. Y cuando lo hizo, este quien estaba de pie a mi lado, 
detrás de mí, la misma voz, la voz del Ángel, Él dijo: ‘Allí 
te encontraré a ti, y este será tu tercer halón, pero nadie 
sabrá nada de ello’.
 Y yo dije: ‘Pues, yo no entiendo porqué allí. ¿Por qué 
allí?’.
 Él dijo: ‘No será un espectáculo público esta vez’.
 Yo dije: ‘Yo no entiendo entrando a esa cámara, así’.
 108 Él dijo: ‘¿No está escrito por nuestro Señor: 
‘Cuando oréis, no seáis como los hipócritas (que quieren 
ser escuchados por el hombre), sino entra en una cámara 
secreta, y orad al Padre quien ve en secreto; y Él, quien ve 
en secreto, te galardonará en público’?’. Es perfectamente 
a la Escritura; así es cada vez.
 Yo dije: ‘Yo entiendo’.
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 109 Entonces Él me llevó a este lugar, me colocó en este 
cuarto donde yo estaba, y luego me dijo lo que hiciera 
por tercera vez. Ahora, amigos cristianos, cuando yo deje 
este mundo, eso estará en mi seno. Pero usted apunte mi 
Palabra de lo que acontecerá”.

[JBP] Hay una diferencia allí entre ese Ángel…; porque la 
Columna de Fuego viajó, voló hacia ese lugar, y aún estaba el 
Ángel de Jesús hablándole a él allí.
 Por eso, lo que él me dijo allí, yo no se lo diré a nadie. 
Exactamente lo que el hermano Branham, el Ángel le dijo: 
[WMB] “Y eso no se lo dirás a nadie”; y yo tampoco lo diré. Eso 
lo guardaré conmigo, y no le diré a nadie lo que ocurrirá allí 
dentro.
 Es la Columna de Fuego, es el Pilar de Fuego, el que en ese 
momento estará obrando todos esos milagros y maravillas; pero 
antes de eso estará dándonos la Fe de Rapto; antes de eso 
estará preparándonos para que cada uno de nosotros esté listo 
para, cuando llegue ya ese momento, ya estemos preparados 
para mirar y ver esa visita angelical que en esos días estará 
ocurriendo.
 Sin esa preparación, no van a poder ver a los que van a 
venir. Por eso es tan importante la Enseñanza bajo Carpa. Y 
podemos decir y repetir lo que el hermano William siempre 
decía: [WSS] “Tan sencillo como eso”. Todo es sencillo.
 Y como Félix (siempre lo escucho): “¡Gloria a Dios!”. ¡Gloria 
a Dios! Porque le damos gracias a Dios por todo lo que Dios nos 
está dando en una forma sencilla. Y hasta ahí se puede hablar 
de esa parte; porque todo tiene que quedar hasta ese momento 
en secreto, para que el diablo no imite.
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[Rev. José B. Pérez] En la página 136 del libro de Citas, miren 
allí algo que nos habla el hermano Branham de esta etapa; 
párrafo 1213:

 1213 - “Ahora, tengo algo más en mi 
corazón que he sido advertido del Señor 
que yo haga, alguna mudanza que hacer 
tocante a este tabernáculo, y esta iglesia; 
que yo tengo que ir allá o a alguna parte 
por un tiempo corto. Es para un propósito, 
y un gran propósito, un propósito del que 
ustedes no saben nada. Pero recuerden, 
yo no estoy obrando incierto porque actúo 
como lo estoy haciendo. Estoy trabajando 
en la voluntad del Señor, tanto como sé 
trabajar en ella. ¿Ven? Esa es la razón de 
que si ustedes creen lo que digo, entonces 
hagan lo que yo digo que hagan, ¿ven?, 
entonces escúchenme y créanme como 
su hermano. ¡Si ustedes me creen ser un 
profeta, no interpreten mal mis palabras! 
Si hay algo así, ayúdenme, si hay algo 
que ustedes deben de saber que Dios 
me diría, ¡Dios sabe que yo les diría 
eso exactamente! Y no añadan a Ello, ni 
quiten de Ello; solo háganlo exactamente de la manera 
que lo digo, ¿ven?, porque yo estoy diciéndoles de mi 
corazón lo mejor que yo sé. ¿Ven? Solo crean ustedes eso. 
Solo tomen eso, lo que yo digo sobre Ello, y solo déjenlo 
eso así”.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Una mudanza del tabernáculo».

Y acá dibuja una pirámide y las edades, y escribe:
[WSS] «La mudanza del tabernáculo y la Iglesia».

[Rev. José B. Pérez] Y en la misma página 136 (miren aquí), en 
la 1214, dice [Citas]:

 1214 - “Ahora, eso no es ninguna evidencia del 
Espíritu Santo [lenguas] ([JBP] o sea, hablar en lenguas). 
¿Ven? Ustedes no pueden confiar en eso. No pueden 
confiar en el fruto del Espíritu, porque el primer fruto del 
Espíritu es el amor. Y la ciencia cristiana ejercita más 
amor que cualquiera persona que conozco, y aun niegan a 
Jesucristo siendo Divino. ¿Ven? ¡Hay solo una evidencia 
del Espíritu Santo que conozco, esa es una fe genuina en 
la Palabra prometida de la hora!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en Elías y Moisés hoy, en la 2da 
Venida del Señor».

Y arriba escribe: [WSS] «La evidencia del Espíritu Santo es 
una fe genuina en la Palabra de la Hora».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la página 2 del 
estudio bíblico (abajo):

 Ahora, para la manifestación o apertura del Séptimo 
Sello en el fin del tiempo, que es la Venida del Señor, 
muchas personas se levantarán en contra; pero los 
escogidos reconocerán este gran misterio en el fin del 
tiempo siendo abierto, porque tendrán la lluvia de la 
enseñanza, la Lluvia Tardía de la enseñanza de los Siete 
Truenos; y los escogidos recibirán el beneficio de la 
Segunda Venida del Señor como reclamador.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en la página 83 del libro de 
Citas, párrafo 707:

 707 - “Note, el trabajo del mensajero del tiempo final 
será de preparar a los santos, una Novia preparada para 
su Novio. Ese será su Mensaje. ¿Desea usted aprender 
sus a - b - c, para que pueda estudiar álgebra después, 
cuando estos otros sellos que 
están en lo de atrás del Libro 
sean abiertos? Ellos serán 
solamente revelados a estos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Truenos».
Y escribe: [WSS] «Álgebra = los Truenos».
[WSS] «Los Sellos en la parte de atrás», escribe también.
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Y arriba escribe: [WSS] «El 4to Elías prepara al pueblo 
para el Novio, Cristo, para aprender Álgebra, que el 
Novio le enseñará».

Por eso es importante los mensajes del hermano Branham: 
porque ahí está hablado cómo es y será el cumplimiento de la 
Segunda Venida del Señor, de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “TRES CLASES DE 
CREYENTES”7, dice nuestro hermano Branham:

 185 Y este Mensaje de la hora con el cual nos estamos 
gozando en la presencia de Dios en estos últimos días, en 
el tiempo del atardecer, cuando las Luces están brillando 
y todas estas cosas han sido abiertas, y la Palabra ha 
sido vindicada y probada como la Verdad; lo que se 
profetiza, llega a suceder; y aun la ciencia y demás cosas 
prueban que es la verdad, que “el Señor Jesucristo es el 
mismo ayer, hoy y por los siglos”; luego, ¿cómo podría 
un hombre dar la espalda a todo Eso? Ciertamente tiene 
que ser un incrédulo, el cual se encuentra sin esperanza y 
sin remedio. Es una persona entorpecida por el poder de 
Satanás; entonces para él ya no hay esperanza. [Este es 
el incrédulo].
 186 Antes habíamos visto al creyente; ahora, en tercer 
lugar, tenemos al creyente manufacturado. Este es el más 

7  SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 25, párrs. 185-189
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terrible, ¡el creyente manufacturado! Y recuerden, allí 
están los tres grupos.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El incrédulo le da la espalda».

Y escribe: [WSS] «creyentes manufacturados = los Judas».

 [186] Hallamos que estos obran tal como su padre, 
Judas. Allí estaba Pedro y los demás apóstoles, que eran 
los creyentes verdaderos. Allí estaban los setenta, que 
representaban los incrédulos.
 187 Y Judas todavía estaba allí con ellos, el cual era 
el creyente manufacturado. ¿Qué hacen estos? Estos son 
los que permanecen hasta que puedan hallar algún error, 
todo el tiempo están buscando la falla. Para ver cómo 
se puede explicar la cosa, están buscando para ver si es 
un truco, o alguna cosa de magia. Están simplemente 
esperando la oportunidad para venderlo. O sea, buscando 
la escapatoria, lo están buscando.
 188 Mientras que el incrédulo no espera. Él condena el 
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asunto y se va.
 189 El creyente, por el contrario, suceda lo que suceda, 
él de todos modos lo cree, porque es la Palabra. Allí están 
las tres clases.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El incrédulo se va».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la página 2 (abajo) 
[estudio bíblico]:

 Ahora, ¿qué será de aquellos que se levanten en contra 
y que critiquen lo que Dios estará haciendo? Ellos tendrán 
grandes problemas con Dios, y ellos no podrán recibir lo 
que ellos desean ([JBP] ¿Ve? Porque no tienen la fe - no está 
basada esa fe en lo que van a recibir); porque sin la Enseñanza 
Tardía de los Siete Truenos nadie puede conocer el gran 
misterio del Séptimo Sello, el gran misterio de la Segunda 
Venida del Señor, conforme a como está en la Escritura. 
Así que no podrán entonces recibir las bendiciones que Él 
tiene en Su Segunda Venida.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
56, (en este otro libro sería la 57); dice:
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 [64]. Y de su boca sale una espada aguda, para herir 
con ella las gentes [WSS] 
«gentiles»: y él los regirá 
con vara de hierro; y 
él pisa el lagar del vino del furor, y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:11-16
 Dícele Natanael: ¿De dónde me conoces? Respondió 
Jesús, y díjole: Antes que Felipe te llamara, cuando 
estabas debajo de la higuera te vi.

Juan 1:48
 65. Allí está. Cuando Él viene, aquella Palabra vendrá 
en contra de toda nación y todo hombre; y ninguno podrá 
ponerse en contra de ello. Revelará lo que estaba en cada 
corazón como hizo con Natanael. La Palabra de Dios 
mostrará quién hizo la voluntad de Dios y quién no. Dará 
a conocer las obras secretas de cada hombre, y por qué es 
que las hizo; separará ([JBP] y eso es los días de Ananías y 
Safira nuevamente, los días apostólicos nuevamente en medio 
de la Iglesia). Por eso es que dice en Romanos 2:3:

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La señal del Mesías».

 ¿Y piensas esto, oh hombre, que juzgas a los que 
hacen tales cosas, y haces las mismas, que tú escaparás 
del juicio de Dios?
 66. Entonces sigue relatando cómo es que Dios va a 
juzgar a los hombres. Aquí está en los versículos 5 al 17. 
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El corazón duro e impenitente será juzgado, las obras 
serán juzgadas, los motivos serán juzgados; no habrá 
respeto con Dios; pero todo será juzgado por esa Palabra, 
y nadie escapará. Aquellos que oyeron y no escucharon 
serán juzgados por lo que oyeron.

[JBP] Por eso él dice: [WMB] “Habían estado en cultos como 
este, sabían lo que les esperaba; estaban encarando las mismas 
cosas que esos profetas habían predicho; pero no creyeron. 
Despreciaron la misericordia de Dios por última vez”. (Eso está 
en el libro de Los Sellos)8.

 [66]. Aquellos que se fijaron en ellos mismos diciendo 
que creían, pero no lo vivieron, serán juzgados. Todo 
secreto saldrá a la luz y será publicado desde los terrados. 
Oh, entonces sí entenderemos la historia. No sobrará ni un 
solo misterio de entre todas las edades…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «entonces entenderemos».

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver acá, en este mismo libro de 
Edades (pero en esta versión), en la  página 262, dice:

 88. Dios mira al corazón, eso nunca ha cambiado, ni 
tampoco cambiará jamás. Aquí, como a través de todas las 

8  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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edades, hay dos grupos, y ambos reclaman tener revelación 
y parentesco de Dios.
 Pero el fundamento de Dios está firme, teniendo este 
sello: Conoce el Señor a los que son suyos:

2 Timoteo 2:19
 89. “El Señor escudriña los riñones”. La palabra 
‘escudriñar’ quiere decir: rastrear o inquirir. Dios rastrea 
nuestros pensamientos (riñones), Él sabe lo que está en 
nuestros corazones, Él ve nuestras obras, las cuales son 
una manifestación clara de lo que mora en nosotros. Es del 
corazón ([JBP] y escribe): 
[WSS] «alma» de donde 
procede la justicia o la 
maldad.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Riñones = pensamientos del corazón».
«Lo que hace los riñones = lo hacen los pensamientos – 
filtran y purifican».

 [89]. Nuestros motivos, nuestros propósitos, todo es 
conocido por Él, siendo que Él toma cuenta de toda acción. 
Y toda acción y toda palabra será traída a juicio cuando 
sea presentada la cuenta de nuestra vida. No hubo temor 
de Dios en la vid falsa, y caramente pagarán. Porque todos 
los que invocan Su Nombre, deben vivir como conviene 
a santos. Puede ser que engañemos a la gente, pero nunca 
engañaremos a Dios.
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[WSS] «Riñones = pensamientos» [JBP] escribe allí también.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Las bendiciones vienen a la persona cuando la 
persona tiene esos genes de la Palabra, están en él, los ha 
recibido, los ha creído, y han sido rociados con la lluvia 
de la enseñanza; para nosotros: la Lluvia de la Enseñanza 
Tardía de los Siete Truenos de Apoca lipsis, que revelan el 
gran misterio del Séptimo Sello, o sea, el gran misterio de 
la roca que hirió Moisés, a la cual y de la cual Dios había 
dicho: “Le hablarás a la roca”.
 Ahora, ese gran misterio del Séptimo Sello, de la 
Segunda Venida de Cristo como León de la tribu de Judá, 
Rey de reyes y Señor de señores, es el gran misterio de la 
roca que hirió Moisés cuando le tenía que hablar.
 No podemos nosotros herir la Roca, que es Cristo en 
Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá, sino 
que hemos sido llamados a recibir Su Agua, el Agua de 
la vida eterna, de la Fuente del Agua de la Vida, que es 
Cristo, la Roca.

LA PRIMERA GAVILLA MECIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de enero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en esa edad, estamos en el tiempo de la 
Gavilla siendo mecida para la bendición de salir a la tierra 
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prometida, de la revelación divina para el tiempo final y 
para recibir la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 La Gavilla mecida, la primera Gavilla mecida: 
Jesucristo. Y para este tiempo final habrá una Gavilla 
mecida: el Hijo del Hombre prometido para ser manifestado 
en este tiempo final.
 Ahí está el misterio más grande de la Biblia para los 
seres humanos, lo cual será la Venida del Señor a Su 
Iglesia y luego al pueblo hebreo. Tan sencillo como eso.
 Pero para que no haya imitaciones quedó sellado en un 
misterio cómo vendrá, cuándo vendrá, dónde vendrá, y un 
sinnúmero de cosas más; pero sí que vendrá, porque Dios 
lo ha prometido.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje…, Nos habla de eso en el 
mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”9, 
nos dice en la página 14:

 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido abriendo 
hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. Luego 
ustedes entenderán claramente lo que se está haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto. Algo 
que Él ha mantenido como secreto. Nadie sabía nada; ni aun 
los Ángeles sabían de esto. Él no se los reveló. Por eso fue 
que bajo el séptimo misterio, cuando fue abierto el Séptimo 
Sello, hubo silencio. Cuando Jesús estuvo sobre la Tierra, 

9  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 16, párrs. 
105-106
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le preguntaron cuándo iba a volver. Él les respondió: “Ni el 
Hijo sabe cuándo eso sucederá”. Entonces Dios tiene todo 
esto en Sí; y es un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo 
por casi media hora, y los Siete Truenos tronaron, y a Juan 
le fue prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una 
cosa que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá y cuándo 
vendrá…

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Venida del Señor es el 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro de Citas, en la página 
100, párrafo 864, dice:

 86410 - “193. Ahora, ¿se fijan?, al abrirse el Séptimo 
Sello está en un triple misterio. Este es el que tengo… del 
que yo hablaré y he hablado, que este es el misterio de los 
Siete Truenos. Los Siete Truenos en el Cielo desenvolverán 
el misterio ([JBP] ¿qué es lo que desenvolverá ese misterio? 
Los Siete Truenos). Esto será en la Venida de Cristo, 
porque Cristo dijo que nadie sabía cuándo Él regresaría. 
[…] Habrá Siete Voces de estos Truenos que revelarán la 
grande revelación en ese tiempo.
 194. Así que yo creo que para nosotros que si acaso 
no lo sabemos, y no se sabrá hasta ese tiempo, pero será 

10  Cita 864: Extractos tomados de Los Sellos, “El Séptimo Sello”, pág. 
482
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revelado en ese día, en la hora en que debe ser revelado. 
[…]
 [195]. … nadie sabrá Su Venida. Tampoco nadie sabrá 
del misterio de los Siete Truenos. Así que se puede ver 
que esto tiene conexión lo de uno con lo otro. Es todo lo 
que entendemos de eso hasta este día, porque el resto de 
ello ya está desenvuelto 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«cumplido», pero eso no 
está desenvuelto. Estando 
yo sentado en mi cuarto, oí esto, no lo oí quizás, pero miré 
desenvolverse hacia los Siete Truenos. Ahora nada más 
hasta allí podemos llegar, nada más hasta allí. […]
 [199]. Y aquí, en el Séptimo Sello, cuando él lo abrió él 
también lo omitió otra vez. ¿Ve? Así que vemos que es un 
completo misterio; no se ha llegado la hora para que este 
misterio se conozca. Así que hasta aquí hemos llegado, y 
el resto de ello se sabrá aproximadamente cuando Cristo 
esté por venir por Su Esposa, o lo que haya de acontecer 
entonces”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los Truenos revelan el 7mo Sello».
[WSS] «el 7mo Sello = la Venida del Señor con Elías y 
Moisés».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 106… Todo eso ocurre al 
final, cuando la Iglesia esté completada. Página 106, párrafo 
920, dice [Citas]:
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 920 - “Miren en dónde estamos, aquí en el tope de la 
Pirámide. Aquí en donde Dios lo ha probado con la Biblia, 
por los Siete Sellos que han sido perfectamente revelados. 
Esperando solamente por 
los siete misterios ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Truenos» a 
lo último, en la Venida del 
Señor y el Rapto de la Iglesia ([JBP] ¿ve? Eso ocurre antes del 
rapto de la Iglesia), que puede suceder antes de la mañana”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Esperando los Truenos a lo último 
en la Venida del Señor».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6. Los Truenos en la Venida 
del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Página 4 sigue diciendo (arriba) [estudio 
bíblico]:

 Y cuando se complete el número de los escogidos de 
Dios en el Cuerpo Místico de Cristo, todos los que están 
escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, 
entonces ya terminará el tiempo de misericordia y el Señor 
se levantará del Trono de Intercesión, donde está como 
Sumo Sacerdote según el Orden de Melquisedec, y tomará 
el Libro de la diestra del que está sentado en el Trono (o 
sea, de Dios).
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 Ese Libro está sellado, cerrado; desde que Adán lo 
perdió quedó en las manos de Dios. Para este tiempo final 
es que el Cordero de Dios, Cristo, cambiará de Sumo 
Sacerdote a Rey y a Juez, y tomará el Libro, lo abrirá en 
el Cielo, lo traerá a la Tierra abierto y lo entregará a un 
hombre para que se lo coma y profetice sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas.
 Y ahí es donde Israel va a escuchar al que se comió 
el Libro, profetizando sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas. Ahí es que se escuchará también la predicación 
del día de venganza del Dios nuestro…

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 50, 
dice (página 50 de esta versión, abajo):

 47. Como el Jeremías de la antigüedad, Él fue el profeta 
de muchas lágrimas, porque los hombres no recibieron la 
Palabra de Dios y echaron la revelación a un lado.
 48. Aquellos 
ojos ardientes 
[WSS] «Moisés y 
Elías» y flamantes 
del Juez están aún ahora grabando la vida de toda carne, 
corriendo para acá y para allá por toda la Tierra. No hay 
nada que Él no conoce. Él conoce los deseos del corazón 
y lo que cada uno se propone a hacer. No hay nada 
escondido que no será revelado, porque todas las cosas 
están desnudas ante Él a Quien tenemos que dar cuenta. 
Piense en eso, Él sabe aun lo que usted está pensando en 
este momento.
 49. Sí, allí está Él parado como Juez con ojos flamantes 
para impartir juicio. El día de la misericordia ([JBP] 
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escribe): [WSS] «Dispensación de la Gracia» ha llegado a 

su fin. Oh, que los hombres se arrepintieran e inquirieran 
Su rostro en justicia, mientras todavía hay tiempo. Que 
pudiera recostarse en Su seno mientras el mundo se 
deshace en fuego.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 52, miren aquí lo que dice abajo 
[Las Edades]:

 54. Pero algún día aquellos pies de latón estarán 
plantados ([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 10:1, 19:1-20, 
11:3» sobre la Tierra. Y Él será el Juez de toda la Tierra, y 

con perfección y rectitud juzgará toda la humanidad. Y no 
habrá manera de escapar de ese juicio. No habrá cambio de 
aquel juicio, ni tampoco habrá moderación. Aquel que es 
injusto será injusto todavía; aquel que es sucio, sea sucio 
todavía. El Ser Inmutable no cambia entonces, porque 
nunca lo ha hecho y 
nunca lo hará. Aquellos 
pies de latón ([JBP] 
escribe): [WSS] «Moisés 
y Elías» despedazarán al enemigo, destruirán al anticristo, 
la bestia, la imagen y a todo lo que es malvado a Su vista. 
([JBP] O sea, todo: Roma, el Vaticano; la bestia, que es el papa; 
la imagen de la bestia, que es Estados Unidos; todo eso será 
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destruido). Él destruirá los sistemas eclesiásticos que han 
tomado Su nombre solo para corromper Su brillantez, 
y los despedazará juntamente con el anticristo. Todos 
los perversos, los ateos, los agnósticos, los modernistas 
([JBP] los que dicen: “No, es que él no está de moda”) y los 
liberales, estarán allí. 
La muerte, el infierno 
[WSS] «5ta dimensión» y 
la tumba estarán allí. Sí, 
estarán. Porque cuando Él viene los libros serán abiertos. 
Entonces es cuando aparecerá la iglesia tibia, y aún las 
cinco vírgenes fatuas. Él separará las ovejas de las cabras. 
Cuando Él viene, Él tomará posesión del Reino, porque le 
pertenece; y con Él vendrán los millares por millares, Su 
Novia, quien viene para asistirle. ¡Gloria! Oh, es ahora o 
nunca. Arrepiéntanse antes de que sea demasiado tarde. 
Despierte de entre los muertos y acuda a Dios para ser 
llenado de Su Espíritu o se le escapará la Vida Eterna.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 4, a mitad del 
párrafo, donde nos quedamos) [estudio bíblico]:

 … o sea, de los juicios divinos, de las plagas que han 
de caer sobre la raza humana; ahí es donde se cumplirá 
Isaías, capítulo 61, verso 2; porque en los días de Jesús Él 
vino predicando el año de la buena voluntad del Eterno, 
que corresponde a la Dispensación de la Gracia, en donde 
hemos tenido unos dos mil años de predicación del 
Evangelio.

[Rev. José B. Pérez] En la página 15 vamos a ver allí algo; 
página 15, párrafo 110 [Citas]:
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 110 - “Cuando usted ve visiones, es tan maravilloso y 
yo le doy gracias a Dios por ello; pero aún la predicación 
de la Palabra es millones de millas más allá de eso”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La predicación de la Palabra es mayor que las 
visiones».

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Así que estamos en un tiempo muy importante, donde 
las profecías correspondientes a este tiempo final, que 
están en parábolas, también en estas fiestas hebreas y 
en otras profecías, se han juntado para cumplirse en este 
tiempo final; porque son las profecías del Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 90 del libro de Citas, párrafo 
775, dice:

 775 - “Queremos recibir gracia de rapto. Deseamos 
estar preparados cuando esos misteriosos Truenos truenen 
más allá y la Iglesia sea arrebatada, queremos estar listos 
para recibirlo, Señor”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Truenos y gracia de rapto».
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 Hasta aquí podemos… ya ha corrido el tiempo; y vamos a 
estar puestos así en pie.
 Y todas estas Escrituras luego las estaremos abundando 
más; pero creo que, con lo que hemos hablado, aquí tenemos 
en este estudio mucha información de lo que Dios estará y está 
cumpliendo en nuestro tiempo, para que así no se nos escape, 
no se nos pase por alto el cumplimiento de lo que Dios dijo que 
iba a acontecer en una Gran Carpa Catedral.
 Y ya tenemos La Gran Carpa Catedral; por consiguiente, 
tenemos que estar con nuestros ojos espirituales bien abiertos 
para ver lo que iba a estar ocurriendo en una Gran Carpa 
Catedral; y no puede ser otra cosa sino lo que fue prometido; no 
puede ser distinto a lo que ya fue profetizado. Y ahí no se nos va 
a escapar, porque vamos a estar mirando las promesas, vamos 
a estar mirando lo que ya fue profetizado.
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Domingo, 23 de octubre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Palabras de saludo a San Marcos, Texas, Estados Unidos
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, hermanos y amigos reunidos allá en San 
Marcos, en la congregación que pastorea el reverendo José 
Flórez, hoy domingo, 23 de octubre de este año 2022.
 Es realmente un privilegio y una bendición que el Señor me 
concede poder enviar este saludito a todos ustedes; y pedirle al 
Señor que Dios los bendiga grandemente, y les continúe abriendo 
el entendimiento, las Escrituras, para seguir comprendiendo 
todo el Programa Divino para este tiempo final, lo cual nos está 
dando esa Fe de Rapto, esa Fe de Transformación, por medio 
de esta Enseñanza bajo Carpa.
 Todo lo que se profetizó, todo lo que se habló, se está 
cumpliendo tal y como fue ya hablado por el reverendo William 
Branham y por nuestro apreciado hermano y amigo William 
Soto Santiago: el Ángel del Señor Jesucristo.
 Todo está aconteciendo al pie de la letra, y cumpliéndose 
como fue ya pronosticado desde antes de la fundación del 
mundo.
 Como decía nuestro hermano Miguel en esta tarde: [MBM] 
“Nosotros somos los sorprendidos; porque a Dios no hay quien 
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le sorprenda, ni… no hay qué cosas puedan sorprender a Dios”. 
Los sorprendidos somos nosotros, que no nos imaginábamos 
que este fin del tiempo, que este fin del cambio de reino, iba a ser 
de esta manera. Pero Dios lo tenía ya predestinado desde antes 
de la fundación del mundo para que solamente los escogidos, 
los que fueran a ser raptados, entendieran y comprendieran ese 
Programa Divino que Él estaría realizando en el fin del tiempo 
en medio de Su Iglesia.
 Y a nosotros es que nos sorprende, a Dios no; porque Dios 
ya sabía todo esto. Pero nosotros nos sorprendemos pero de 
alegría, porque es un cumplimiento el cual estábamos todos 
esperando, que era: el cumplimiento de la Visión de la Carpa 
siendo cumplida en medio de la Iglesia del Señor.
 Y le damos gracias a Dios por la forma, la manera, en 
que Él lo ha estado cumpliendo y lo continuará cumpliendo, 
hasta su final cumplimiento total; lo cual es la resurrección y 
la transformación. Porque luego de toda esta Enseñanza, lo 
próximo que viene es: la resurrección, y luego: nosotros al 
verlos ser transformados.
 O sea que todo está siendo cumplido al pie de la letra (como 
les dije), y todo llegará a la parte culminante, lo cual es el rapto, 
irnos de aquí a la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea que luego de la Visión de la Carpa no hay más nada; 
luego de la Visión de la Carpa, lo próximo es el arrebatamiento 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial. Y que Dios les conceda ampliar el salón 
y tener más espacio para todos los hermanos que están allí, y 
también los que han de venir también, para que estén cómodos 
en este tiempo final, escuchando y preparándose para vuestra 
adopción, vuestra transformación.
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 En el día de ayer estuve platicando con los obreros, y 
luego también grabaron unas palabritas al final, que yo estaba 
hablándoles… Estábamos hablando de que: “Mira, falta el 
postre”, y ahí seguimos hablando; y yo estaba montado ya 
en el carrito de…, que usamos para movernos, y ahí estaba 
- pusieron a grabar mientras yo estaba platicando las últimas 
palabras; y ahí, en esas últimas palabras, se hablaron varias 
cositas muy importantes, que ya las van a estar escuchando 
ahorita (porque lo van a subir también, como la segunda parte 
de esa plática de ayer); fueron unos 4 minutos, pero es bueno 
que lo escuchen; porque toda esa Palabra hay que agarrarla y 
hay que atesorarla, porque Dios nos está dando —a medida que 
vamos escuchando y vamos avanzando en el tiempo— muchas 
cosas que necesitamos para obtener esa Fe de Rapto.
 Porque toda Palabra que está siendo hablada en este 
tiempo, bajo ese ministerio, hay que agarrarla con ese brazo 
de fe, para que… alrededor de esa Palabra es que vamos a 
obtener la Fe de Rapto. Porque la fe nuestra está basada en la 
promesa de la transformación.
 Tenemos que tener algo para - en qué basar nuestra fe; 
y nuestra fe se basa en el cumplimiento de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles; y eso tienen que tenerlo bien 
presente, porque ahí es que está, en el misterio del Séptimo 
Sello está la Fe de Rapto: en el misterio de los Truenos.
 Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando una 
tarde llena de grandes bendiciones de parte de nuestro Padre 
celestial.
 Dios te bendiga, reverendo José Flórez, y a toda la 
congregación allá reunidos en esta tarde.



Notas
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Lunes, 24 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos de Cabudare, Estado Lara, Venezuela
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos allá en 
Cabudare, Estado Lara, Venezuela, con nuestro hermano Jesús 
Barrolleta (te estoy enviando este saludito a través de nuestro 
hermano Israel Escobar): que Dios les bendiga grandemente, 
que Dios les guarde. Dios te bendiga mucho, Jesús Barrolleta, 
y Dios te siga usando en estos viajes que estás realizando allí 
en Venezuela para bendición y confirmación y crecimiento por 
medio de la Palabra a todos estos hermanos que visitas.
 Y que Dios siga abriéndonos el entendimiento y las 
Escrituras para comprender todo el Programa Divino el cual 
Él está llevando a cabo en este tiempo final, para pronto 
obtener lo que necesitamos, lo que hemos estado pidiendo y 
anhelando a Dios: ser a imagen y semejanza de nuestro amado 
Señor Jesucristo; o sea, ese cuerpo eterno y glorificado pronto 
obtenerlo.
 Así que adelante escudriñando, estudiando, orando a Dios, 
para que Dios siga obrando en medio nuestro, dándonos toda 
esa Fe de Rapto, para que pronto así pueda Dios cumplir en 
medio de la Iglesia las promesas que faltan por cumplir.
 Sin nosotros tener la Fe de Rapto, no puede Dios cumplir 
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las otras partes que corresponden al cumplimiento luego de 
obtener nosotros la Fe de Rapto; tenemos que tener la Fe de 
Rapto para que Dios luego cumpla lo próximo.
 Por eso es tan importante esta etapa que estamos viviendo, 
lo cual es lo que Él prometió —por nuestro hermano Branham 
y por nuestro hermano William Soto Santiago— que estaría 
ocurriendo en una Gran Carpa Catedral.
 Así que continúen brazo a brazo, cada ministro con sus 
congregaciónes; y manténgale todo el Alimento, para que así 
ellos estén al día de todo lo que Dios está haciendo en medio 
nuestro.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día lleno de grandes bendiciones.
 Dios te bendiga mucho, Barrolleta; y a todos los hermanos 
allá en Cabudare, Estado Lara, Venezuela.
 Dios les bendiga.



TEMA

Palabras desde
el área de la entrada de
La Gran Carpa Catedral

Martes, 25 de octubre de 2022
(Primer saludo)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico





Martes, 25 de octubre de 2022
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Palabras desde el área de la entrada de
La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, a todos los ministros y a todos los hermanos, hoy martes, 
25 de octubre de este año 2022.
 Le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, con el 
Mensaje que nos ha llamado, nos ha juntado y nos ha colocado 
en la Edad de la Piedra Angular y la Dispensación del Reino; 
lo cual, en estos últimos años, ya ha entrado completamente, 
y Dios ha estado obrando en medio de Su Iglesia en la etapa 
correspondiente a este tiempo final.
 El Ángel vino, llamó y juntó, pero recuerden que en ese 
recogimiento ahí entró de todo: entró toda clase de simiente; y 
en el fin del tiempo esos Ángeles volverán a estar manifestados 
haciendo esa segregación —los Ángeles segadores— para: lo 
bueno sacarlo, y lo malo atarlo y echarlo al fuego.
 O sea que hay un recogimiento dentro del recogimiento, 
hay una segregación; porque si no, entonces entraría como…, 
o pasaría como aquel que, cuando vieron, estaba allí y no había 
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sido invitado. “Y bueno, ¿y este qué hace aquí adentro? Atadlo 
y echadlo fuera”1. ¿Ve? Estaba dentro del grupo que estaba 
invitado para la cena de las bodas (en esa parábola), para la 
cena, y fue sacado.
 Vean cómo dentro de la Edad de la Piedra Angular, también 
en esta etapa correspondiente al tiempo de adopción hay una 
segregación. Y eso es lo que ocurrirá también con el Concilio 
Mundial de Iglesias: que estará haciendo ese recogimiento de la 
cizaña.
 En el libro de LAS EDADES sin editar, también habla de…, 
nuestro hermano Branham, donde habla que también la cizaña 
será recogida, ese Concilio Mundial de Iglesias estará también 
haciendo esa labor2.
 Pero fíjense que también esa cizaña que está también en 
el mundo, está en el mundo denominacional, y está también 
dentro de la Edad de la Piedra Angular, cuando ocurra también 
ese recogimiento, también es el cumplimiento de la parte 
correspondiente a los pies de hierro y de barro cocido, en 
donde la bestia, la imagen de la bestia, engañará a todos esos 
que estarán siendo juntados en este fin del tiempo. Y ya para 

1  San Mateo 22:11-14
2  La revelación de Jesucristo (Una exposición de Las Siete Edades 
de la Iglesia / sin editar) “Resumen de las Edades”, pág. 435: [WMB] 
“Es el tiempo de la cosecha. Entonces en esta edad tienen que llegar a la 
escena aquellos que traerán el trigo y la cizaña a la madurez. La cizaña 
ya está madurando con gran rapidez bajo maestros corruptos que guían 
a la gente fuera de la Palabra; pero el trigo también tiene que madurar. 
Y Dios está mandando al trigo, el profeta-mensajero con el ministerio 
vindicado para que sea aceptado por los escogidos. Ellos le escucharán 
así como la primera iglesia escuchó a Pablo, y madurarán en la Palabra 
hasta llegar a ser la Novia de la Palabra; y las poderosas obras, que 
siempre acompañan a la Palabra pura y a la fe, serán halladas en ellos. 
Los grupos de la iglesia falsa se juntarán en un Concilio Mundial de 
Iglesias. Este concilio de iglesias es la imagen edificada a la bestia”.
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el tiempo de la Visión de La Gran Carpa Catedral en todo su 
cumplimiento, ya tiene que estar esa labor realizada.
 Por eso es que ahora ustedes pueden ver cómo dentro de 
la Edad de la Piedra Angular están ocurriendo un sinnúmero de 
cosas, en las cuales, como estábamos, no podía todo el mundo 
entrar a donde hemos sido invitados. Había personas —y hay 
todavía— que no harán el rapto. Por lo tanto, algunos se van a 
preparar para dar su vida en la gran tribulación, y otros estarán 
siendo juntados por la imagen de la bestia y estarán recibiendo 
el sello de la bestia. Eso también ocurre dentro de la Edad de la 
Piedra Angular, en donde personas van a estar siendo sacadas 
de esa edad porque no pertenecen a esa edad, pertenecen a la 
cizaña.
 Todo eso es lo que trajo el Ángel del Señor Jesucristo, 
dando testimonio de las cosas que estarían sucediendo en este 
fin del tiempo; o sea, todo lo que él habló y profetizó, y mostró 
lo que estaría sucediendo en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino, estaría siendo cumplido en este tiempo 
final plenamente. Él llamó y juntó, por medio de esos ministerios, 
los cuales son los Ángeles que recogen a la simiente de Dios por 
toda la América Latina y el Caribe, pero ahí entró también cizaña.
 De eso estaremos hablando más abiertamente en estos 
próximos estudios, para que Dios nos siga dando a conocer 
todo lo que el Ángel del Señor Jesucristo nos mostró, dando 
testimonio en ese glorioso Mensaje de Edad de Piedra Angular, 
de lo que estaría ocurriendo en nuestro tiempo, en este fin del 
tiempo, en un tiempo corto; que es el tiempo en donde Él daría la 
Fe de Rapto, la Fe de Transformación a los escogidos de Dios, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde estaría 
dando la Enseñanza que tanto necesitamos para obtener así la 
Fe de Rapto.
 En este tiempo Dios estaría manifestando otra vez esos 
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ministerios, porque fíjense que ahí le es dicho: “Es necesario que 
profetices otra vez sobre muchos pueblos, naciones y lenguas”3. 
Dios nos ha estado abriendo todo ese cuadro que en este tiempo 
necesitamos conocer, para obtener esa Fe de Translación, esa 
Fe de Rapto.
 Bueno, esto es algo que estaremos hablando más 
abiertamente, con detalles y Escrituras correspondientes a todo 
lo que Dios nos estará mostrando por medio de ese misterio 
tan grande, que son los ministerios de Moisés y Elías, que una 
parte de esa labor se cumplió cuando estuvo el Ángel del Señor 
Jesucristo con nosotros, William Soto Santiago; pero plenamente 
se cumplirá, y se está cumpliendo, y se cumplirá al final ya todo, 
ese recogimiento, ese remanente que estará siendo sacado, que 
es el remanente que estará siendo preparado para obtener la Fe 
de Rapto.
 Dios les bendiga, Dios les guarde.

—INFORME—
 Y acá estamos en esta parte del frente, de la entrada de 
La Gran Carpa Catedral, colocando el tramo que nos falta de 
grama, y así continuar los detalles de todo el frente de la entrada 
principal de La Gran Carpa Catedral.
 Ya luego estaremos mostrando algunos visuales (en los 
próximos días) de las áreas donde están los tanques de agua, 
los edificios donde van las bombas de agua y todo eso, para 
que así ya esté pronto todo listo, y ustedes puedan ver así los 
trabajos que se están realizando en las diferentes áreas de La 
Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones.

3  Apocalipsis 10:11
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San Mateo 13:36

 36 Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; 
y acercándose a él sus discípulos, le dijeron: Explícanos 
la parábola de la cizaña del campo.
 ([JBP] Ya Él les había hablado de esa parábola)
 37 Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena 
semilla es el Hijo del Hombre.
 38 El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos 
del reino, y la cizaña son los hijos del malo.
 39 El enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el 
fin del siglo; y los segadores son los ángeles.
 ([JBP] Ahí están los Ángeles segadores)
 40 De manera que como se arranca la cizaña, y se 
quema en el fuego, así será en el fin de este siglo.
 41 Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y 
recogerán de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y 
a los que hacen iniquidad,
 ([JBP] Y “Reino”, el hermano Branham escribe, y él escribe 
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en varios puntos, donde dice que el Reino es la Iglesia. Si 
recogen de Su Reino, es de la misma Iglesia que sacan a la 
cizaña; están metidos ahí todos mezclados)
 42 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.
 43 Entonces los justos resplandecerán como el sol en 
el reino de su Padre ([JBP] que es Su Iglesia). El que tiene 
oídos para oír, oiga.

[Rev. José B. Pérez] Mira cuándo van a resplandecer los hijos 
de Dios, los escogidos de Dios: cuando ya son sacados a esos 
que sirven de tropiezo, que hacen iniquidad, y ahí es que viene 
entonces el resplandor en la Iglesia. Cuando ya ocurra, ya todo 
eso, ya entonces no hay nada de iniquidad dentro de la Iglesia; 
no hay pecado, no hay iniquidad… todo lo que tiene que ver con 
maldad y con acciones y con pensamientos y con…
 Pero ahí en el saludo de hoy, de la mañana, habla… se habla 
de la labor de los Ángeles: vinieron, hicieron ese recogimiento 
en toda la América Latina.
 Es como una red que recoge toda clase de peces1 (esa otra 
Escritura está buena…), y una vez llena la sacan a la orilla, dice 
Jesús; y en la orilla empiezan a separar lo bueno, lo echan en 
cestas, y lo malo lo echan fuera; pero hubo un recogimiento allá, 
y después de ese recogimiento hay otro, otra cernidora acá.
 Porque tú no vas a recoger allá y en la misma agua, con 
tanto movimiento tú vas a estar ahí… Imagínate, en una de 
esas puedes botar un buen pescado… Los que han pescado, 
tú agarras el mazo y no lo abren ni… ¡chacho!2; te vas a… 
derechito a la orilla; y allá en la orilla, como estás en tierra, 
ahí pues puedes hacer esa segregación más fácil, y puedes ir 

1  San Mateo 13:47-50
2  chacho: muchacho



Dios en medio de Su pueblo 241

echando aquí y allá.
 Eso es lo que pasó con el tiempo del hermano William aquí: 
hizo ese recogimiento completo. [WSS] “Ok, están todos ahí”.
 Ahí se cumple esa parábola3 (que también la hablé), que 
miran adentro y…: “¿Y qué tú haces aquí dentro?”. Y estaban 
todos dentro de la… aparentemente eso muestra como si 
estuviéramos en la Cena de las Bodas del Cordero, pero no; es 
un tipo, representa esa fiesta que iba a haber ahí.
 Y cuando le dice: “¿Qué hace este metido aquí dentro? 
Atadlo y sacadlo fuera. Tú no estás invitado aquí”. Pero estaba 
dentro de los que ya estaban ahí dentro.
 ¿Cuál era la diferencia que no tenía él de los demás? No 
tenía la Vestidura. No había entrado por la puerta; entró por 
la ventana. Y la Puerta es el Portero, que es el mensajero de 
cada edad y dispensación; y si no entró por esa Puerta, por esa 
revelación, para recibir esa Vestidura, entonces estaba con otra 
vestidura, con otra revelación ahí dentro, que no era la que tenía 
que tener para estar allí.
 Y eso es lo que está pasando en este tiempo ahora. Hay 
personas ahí dentro que no pertenecen al Reino, a la Iglesia 
de Dios; y tienen que ser sacados de alguna manera. ¿Y quién 
hace ese trabajo? Los Ángeles segadores.
— “No. Los Ángeles están en el Ángel del Señor Jesucristo”.
 ¡Claro que sí! Nadie ha dicho que no es así. ¡Eso es así, y 
yo lo creo así!, e hizo esa labor. Pero el mensajero, el velo de 
carne se fue; ¡pues tiene otra labor que hacer! Él hubiese hecho 
esa labor si se hubiese quedado; pero era más difícil hacerla. 
Y la gente…, vamos a decir, que todo lo que él haría: ahí sí, ya 
iban a creer en él (¡fácil!).
 Pero ahora, al Él llevarse ese velo de carne, viene entonces 

3  San Mateo 22:11-13
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Dios y cumple en otro velo de carne esa labor final; y ahí es 
donde empieza esa segregación; que lo hace la Palabra. Y lo 
hace la Palabra usando un velo de carne que hace el tropiezo.

 [San Mateo 11:6] “Bienaventurado es el que no halle 
tropiezo en mí”, dijo Jesús.

¿Ve? Es una bienaventuranza; porque lo que miran es la 
Palabra. Y: “Espérate, esto que está pasando es lo que el Ángel 
le estaba mostrando al hermano Branham”.
 Vea que el hermano Branham cuando pregunta, no pregunta 
con una incredulidad; pregunta más bien porque quería saber: 
[WMB] “¿Por qué allí?”4. Él no dijo: “No, ¿por qué están pasando 
esas cosas allí dentro?”. No, él lo dijo: [WMB] “¿Por qué allí?”. 
Él inquirió5.
 ¿Ve? Tipo de los escogidos también. Él representa a los que 
están en la sexta dimensión; pero también, esa plática que tuvo 
con el Ángel, representa a nosotros inquiriendo las cosas que 
el Ángel le estaba mostrando allí, lo que estaba sucediendo allí; 
mostrándole esa visión, donde había Palabra revelada, donde 
había personas recibiendo al Señor…, que ya no va a ser para 
transformación, ya más bien es recibiendo para esa etapa de 
que den sus vidas.
 Hay otra etapa que va a entrar ahí, que se va a dar la 
oportunidad a personas, y ellos se van a dar cuenta que van a 
dar su vida.
 Y nosotros, ya al ver todo eso, ahora en este tiempo, que 
es lo que estamos viendo que está ocurriendo, es ese llamado 
de ese Remanente que es sacado de esa Red (y cuando lo 
consigas, para tener esa base allí), ese Remanente que es 

4  Citas, pág. 14, párr. 103
5  inquirir: indagar, averiguar o examinar cuidadosamente algo
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sacado para resplandecer en este tiempo final.
 Cuando esa cizaña sea quitada…, los manufacturados 
también son sacados…, todos esos…, esos son los últimos que 
salen, pero todo eso es quitado; y queda un grupo listo para 
recibir la plenitud de Dios, que es nuestra adopción.
 El resto…, que… está ahí también, parte de las fatuas; 
porque hay un mundo denominacional, que es las fatuas, que 
no van a ser engañados; pero fíjate que el recogimiento que 
hace el Concilio Mundial de Iglesias, que son los que los reúnen, 
ese recogimiento lo hace a nivel mundial6, dentro del mundo 
completo, dentro del cristianismo, y dentro también de aquí.
 Si tú ves personas, Dios pescando a los peces gordos, 
los 153 peces7 representados ahí, Dios pescando a los peces 
gordos; y te has fijado que también hay otros que están pescando 
sus peces ahí dentro. Aquel que se deje pescar… Hay que ver 
quién te pesca a ti.
 Uno desea que lo pesque el Ángel del Pacto, la Columna de 
Fuego, ser llamados por ese Pescador que nos está pescando 
en ese último halón, que el hermano Branham lo dio tan rápido 
y no pudo hacer esa pesca él; la va a hacer el que tenga ese 
ministerio final.
 Y ahí, esa Escritura que siempre ha dado vueltas: San 
Marcos 118, donde dice, en Marcos 11 que dice: “Si creyeres 
(él nunca entendía bien esa Escritura)… Si creyeres, dijeres 
a este monte…”. “Si tuvieres fe como un grano de mostaza, y 
dijeres a este monte: quítate y pásate de aquí allá, se pasará”. 
O sea que el que va a estar ahí, además de tener esa (vamos a 
decir), esa clave para pescar esos peces —que son 153 peces, 
representados en esos 153—, él tiene la forma para pescar 

6  Las Edades, pág. 359, párr. 4
7  San Juan 21:11
8  San Marcos 11:22-24
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esos peces, sabe qué poner en el anzuelo; y eso es la Palabra; 
ellos van a agarrarse de Eso.
 Y al agarrarse de Eso, una vez ya son pescados, ese otro, 
que es el enemigo…, que también está haciendo ese… ¡está 
imitando!; porque la Tercera Etapa, como no se sabía cómo era, 
ahora se está dando a conocer cada vez más y más; y tú ves 
que trata de hacer… él va atrás ahora: él trata de imitar. Ahora 
esta etapa que no se habló, ahora está tratando también de 
imitar. Y tú los ves a ellos lanzando medio mundo, ¿ve? Tirando 
dardos, y tirando toda clase de anzuelos y cosas, tratando de 
pescar. Y siempre uno que otro cae en esa… porque son parte 
de ese, de esa cizaña; y son… tienen que ser juntados todos; 
pero como está ocurriendo en esa esfera espiritual, nadie se da 
cuenta.
 Ya cuando cada vez se va a ir entrelazando a la esfera física, 
donde veamos cosas ya físicamente, para el mundo ver todo 
eso y ver que ya no tienen oportunidad, es la Tercera Etapa; 
para las fatuas es la Tercera Etapa; para la Novia es la Tercera 
Etapa; y para los 144.000 también.
 Cada uno va a ver en el momento determinante lo que le 
corresponde; pero los primeros que lo va a ver son la Novia. La 
Novia va a ver la Palabra siendo - moviéndose y moviéndose, y 
ahí van a agarrarse de Eso. Y eso es lo que… Por eso dice: “Y 
engañará, si fuese posible, a los escogidos”9; pero no van a ser 
engañados; y ya Dios los saca de la Tierra y los saca de aquí.
 Pero el resto… Ahí, por eso es que las vírgenes fatuas, 
el hermano Branham dice que en ese momento ellos van a 
entender y conocer qué es lo que se va a estar moviendo a 
través de la imagen de la bestia. Roma, el papa, toda esa gente, 
donde el diablo se va a estar manifestando; y ese es el que va 

9  San Mateo 24:24
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a tratar de llevarse lo más que pueda para el infierno.
 Pero en el conocimiento de La Gran Carpa… ¿Por qué tú 
crees que la van a querer parar? Él tratando de llevarse gente al 
infierno, y Dios entonces llevándose gente a Su Reino. Por eso 
Dios también ahí los…, es un último llamado, y lo hace Moisés 
y Elías, aun para las fatuas; él dice: [WSS] «Moisés y Elías 
sacan a las fatuas»10.
 Miren toda la labor que en este tiempo final se va a hacer 
en un tiempo corto, en todos los grupos. Dios impacta con esta 
manifestación todos los grupos; desde el cumplimiento de la 
Novia para el Rapto, hasta las fatuas, hasta los 144.000 y el 
mundo entero; y también el reino. Ahí es cambiado todo, porque 
empiezan entonces los juicios divinos a caer, los terremotos…
 Esto que está ocurriendo en Rusia con Ucrania; China con 
Taiwán, que también está la cosa ardiente; Corea del Norte. ¿Ve? 
Están todas las llamas - el fueguito está ahí por encenderse.
 Y hablando de eso de la Tercera Guerra Mundial, el hermano 
William siempre me decía: [WSS] “Benjie, no te preocupes; hay 
cuatro ángeles aguantando”. Los ángeles…; hay que buscar 
Apocalipsis, no sé si es 14, por ahí; 7 también. Vamos a tener 
que andar con una Biblia también. En la caseta podemos tener 
algunos libros.
 Porque fíjate que, cuando él me dice: [WSS] “Esos están 
deteniendo, que no sople viento alguno”, me dice: [WSS] “Eso es 
bombas atómicas. Así que eso no va a ocurrir; no te preocupes, 
eso no va a ocurrir; hasta que sean sellados los 144.000; y eso 
ocurre antes de la gran tribulación”. [WMB] “La atómica ([JBP] 
dice el hermano Branham) no es para los escogidos”11; por lo 
tanto, nosotros no vamos a recibir nada de eso. Y eso ¡ya está 

10  Estudio Bíblico “El Portero = el que tiene la Llave”, 2022/sep/21 
(miércoles), pág. 13 del (f), pág. 13 del (T4)
11  Citas, pág. 7, párr. 54; Los Sellos, pág. 337, párr. 42
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confirmado! No vamos a recibir esos vientos atómicos nosotros.
 O sea que antes de que esos ángeles suelten esas cuatro 
esquinas, hay una labor que se va a llevar a cabo en ese tiempito 
final…

[Apocalipsis 7]:

 1 Después de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre 
los cuatro ángulos de la tierra, que detenían los cuatro 
vientos de la tierra, para que no soplase viento alguno 
sobre la tierra, ni sobre el mar, ni sobre ningún árbol.
 2 Vi también a otro ángel que subía de donde sale el 
sol (y ahí viene ese Ángel), y tenía el sello del Dios vivo; y 
clamó a gran voz a los cuatro ángeles, a quienes se les 
había dado el poder de hacer daño a la tierra y al mar,
 ([JBP] Ellos están listos para el juicio; o sea, el juicio divino 
está listo).
 3 diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a 
los árboles, hasta que hayamos sellado en sus frentes a 
los siervos de nuestro Dios ([JBP] y son los 144.000).

[JBP] O sea que eso también va a estar ocurriendo. Pero 
antecitos de eso no se puede bregar con el pueblo hebreo en 
esa etapa, esa parte (que es bien sencillo; ya ustedes verán, 
bien sencillo va a ser eso), hasta que la Novia de Cristo esté 
completamente sellada y segura, esté completamente con esa 
Fe que traen los Truenos; y es el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 No puede irse al pueblo hebreo, o el pueblo hebreo ver, 
hasta que la Novia esté lista; tiene que estar preparada. Y para 
estar preparada tiene que haber este tiempo que tú ves que…
 Ahora, no es que estamos (vamos a decir) hablando las 
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cosas así como…, echándole pajita para que… No. Aquí se 
están hablando las cosas claras; porque estamos en el tiempo 
de ver cara a cara dentro del Lugar Santísimo. Y el que no esté 
predestinado pa’ estar dentro del Lugar Santísimo, ¡tiene que 
ser sacado de ahí! Es un estorbo, hace iniquidad ahí dentro, 
trae tropiezo a los hermanos; y tú ves que ya eso se está viendo.
 Hay muchas manifestaciones de una persona que está en 
contra del Programa Divino de este tiempo; desde pensamientos, 
muecas en sus caras, acciones, escritos… todo eso es una 
manifestación. Unos utilizan todos esos rasgos para mostrarle 
a Dios que están con él; y otros muestran esos rasgos… Dice 
el hermano Branham que allá en el tiempo de Jesús crujían los 
dientes de12… Hay una parte donde dice que estaban13 que [el 
hermano José Benjamín cruje los dientes –Ed.]… ¿Ve? Había 
facciones, demostraban su indignación con Él, con la Venida del 
Señor.
 Y así; en este tiempo hay muchos que ya lo están mostrando; 
ya no es esa hipocresía guardada que tienen dentro.
 Ahora aparentemente Dios se fue de la escena 
(aparentemente), y están esperando a que ese Dios que ellos 
vieron en el hermano William venga nuevamente, y entonces 
“ahí me voy a portar bien, cuando él venga; si no…”. “Yo lo 
quiero mucho a él”. Sí, sí, como decimos acá: “Sí, mijo, sí”.
 Y como aparentemente no está él en medio nuestro (apa-
rente-mente), pues ahí sacan toda esa hipocresía que tenían 
dentro. ¿O es que así íbamos a entrar todos al Milenio y a la 
eternidad? Íbamos a tener un Reino de un chorro de hipócritas 
ahí dentro. Pero no, Dios dijo: “Pérate; aquí hay muchos 
siguiendo el Mensaje”; como le decía el hermano Branham 

12  SPN65-0410 “El Sello de Pascua”, pág. 25, párr. 166 / SPN61-0723E 
“Dios siendo malentendido”, pág. 575, párr. 241
13  Hechos 7:54
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a Billy, Billy Paul: [WMB] “Billy, todo está perfecto, pero hay 
todavía mucha gente siguiendo este Mensaje”14.
 Y Jesús…
— “¿Usted me quiere decir a mí que Jesús dijo cosas a 
propósito?”.
 ¡Sí señor! Dijo cosas a propósito, para que se fueran unos 
pocos.
 Y ayer también estaba hablando con alguien, que Él les 
decía: “El que no coma mi Carne ni beba mi Sangre…”15, ahí 
fue que se fueron muchos; pero que después, cuando miraron: 
“¡Adiós!, no se comieron la carne nada16. Miren, no se bebieron la 
sangre; sigue Jesús vivito y coleando. ¡Qué cosa!”. Y no ocurrió 
eso que dijo; aparentemente, porque sí estábamos comiendo 
la Carne de Él, que es la Palabra, y bebiendo Su Sangre, que 
representa el Espíritu Santo. Pero ellos no entendían esas 
cosas.
 Y así mismo, hay cosas que se hablan, y tú los ves 
adelantándose y diciendo un montón de cosas: ya ahí va 
saliendo todo lo que hay en el corazón. Otros: “No, eso no puede 
ser. Yo me voy”; otros: “Pues si pasa eso, yo me desconecto, 
yo no voy a estar ahí entonces conectado”. ¿Ve cómo va…? 
La misma Palabra hace esa segregación. Ya sacó del corazón 
lo que se…, ¡y no ha ocurrido nada! Imagínate cuando vean 
esa manifestación de Dios, vindicando Dios la Obra de Dios, 
vindicando Dios lo que Él prometió; porque esto no es algo que 
nos estamos inventando; es lo que Él prometió. Lo que pasa es 
que no está siendo cumplido como la gente lo esperaba. Les 
sorprendió - se sorprendieron ellos, porque Dios no es… Nadie 

14  Estudio Bíblico “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 
2022/may/14 (sábado), pág. 13 del (f), pág. 249 del (T1)
15  San Juan 6:54-58
16  “nada que se comieron la carne”
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sorprende a Dios.
 Y esto, nadie se esperaba esta etapa tan gloriosa. Es la 
más grande. Como había dicho: [WSS] “Es la más gloriosa”. 
Es el tiempo en donde es el mismo Pilar de Fuego que estuvo 
en el tabernáculo que construyó Moisés, que estuvo en esa 
trayectoria: cuando se levantaba la Nube en la noche, ellos 
seguían; reposaba, ellos paraban; en el día era la Columna de 
Fuego, y ellos la veían17; porque los hebreos buscan señales. 
Y nosotros, el escogido de Dios de este tiempo, ve ahora la 
Columna de Fuego guiándonos, enseñándonos y mostrándonos 
el camino hacia el nuevo cuerpo, en esta trayectoria que 
llevamos.
 Ahora estamos frente al Jordán, frente a la gran tribulación, 
frente a la muerte. Ahora es en esta quietud que el pueblo está 
allí como estuvo con Josué: santificándose18. ¿Viste? Hubo 
un tiempo ahí antes de entrar al Jordán para luego: “Ok…, 
muchachos, vamos; vamos a entrar”; y por la Palabra hablada 
de ese hombre dirigido por Dios allí, entraron y pasaron en 
seco; pero se mojaron un poquito allí los pies los ministros, o 
sea, los sacerdotes representando a los ministros; o sea que los 
ministros van a tener una lucha y una prueba fuerte, y de ellos 
depende su grupo, que ellos estén firmes también.
 Si el ministro se deja mojar los pies y no se para firme, y 
dice: “Aunque se me mojen los pies, yo voy a seguir con mi 
grupo”. Si no se para firme, él y su grupo pueden perecer. O 
sea que depende mucho —el pueblo— de ese pastor. Pero hay 
una solución para eso: que todo aquel que vea que un pastor no 
está guiando al pueblo como debe guiarlo y mostrarle el camino 
rumbo a la tierra prometida, que se vaya, y se vaya a otro grupo, 
a un pastor que sí esté guiándolo hacia la tierra prometida del 

17  Éxodo 13:21-22
18  Josué 3:5
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nuevo cuerpo, porque esto es individual.
 No porque sea el pastor usted se va a quedar ahí (vamos a 
decir) achonga’o19 (aquí le dicen en Puerto Rico), ahí, porque el 
pastor le dice que “eso no hay que escucharlo y porque es esto”. 
Es un buen candidato (ese escogido) para irse, e irse a un lugar 
donde se esté dando a conocer el Programa Divino para hoy, 
para este tiempo final.
 Y esa es la libertad que vio en esos barrotes también, que 
se cumple en este tiempo; esos barrotes allí en el infierno, casa 
del infierno, donde los tenían con - atados con denominaciones 
y credos y cosas; y por la Palabra hablada esos barrotes están 
siendo derrumbados. Fueron derrumbados allá al principio, al 
final de la Edad de Laodicea, cuando ese joven fue libertado. 
Hubo un joven que fue libertado allí; y el grupo subió, salió, se 
cumplió ahí esa visión en parte. Se puede hablar mucho de toda 
esa etapa de allá.
 Y acá, eso vuelve a ocurrir nuevamente: muchos están 
siendo libertados de grupos (dentro de la Edad de la Piedra 
Angular) que se han denominacionalizado, y no se ha dado 
cuenta (el pastor) que está haciendo eso. Que Dios los ayude 
a que eso sea quitado; si hay alguna pizca de denominación en 
una congregación, sea quitada, o algún pastor que tenga algo 
inclinado a eso.
 Y como otros decían… mira, hay como cuatro Escrituras 
pendientes, porque la de… ahora anotan… busquen, 
acuérdense de la de Jesús, cuando Jesús dijo: “Yo no vengo 
aquí a traer unión (o algo así), sino disensión; hermano contra 
hermano”, algo así. Dame esa, la que… Ah, esa es la de ahorita.

19  achongado: persona que se queda desanimado sin hacer nada, de 
brazos cruzados, achicopalado
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[San Mateo 13:47]:

 47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces;
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.
 49 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
 50 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.

[JBP] ¿Ve? Recogen (dice el verso 47) toda clase de peces. Esa 
Red recoge toda clase de peces, eso es un recogimiento que 
hubo allí. “Una vez llena…”, o sea, que ya está llena… como él 
decía, que [WSS] “los alfolíes se van a llenar todos”; claro que 
se van a llenar; y se van a vaciar y después vuelven y se van a 
llenar otra vez. Porque los alfolíes no van a dar abasto en este 
tiempo, se van a llenar todos con tanta gente que va a venir con 
hambre espiritual, con hambre y sed, no de pan ni sed de agua, 
sino de oír la Palabra de Dios20. O sea que van a estar en, no 
tan solo aquí en Puerto Rico; en todos los lugares van a estar 
buscando ese alimento espiritual.
 Y mira, uno… “No, que el pastor debe estar - traer unión a 
las iglesias; que el pastor debe estar…”. Eso ya pasó. Este es el 
tiempo… Miren lo que dice aquí Jesús:

[San Mateo 10:34-36]:

 34 No penséis que he venido para traer paz a la tierra; 
no he venido para traer paz, sino espada.

20  Amós 8:11
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 35 Porque he venido para poner en disensión al hombre 
contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera 
contra su suegra;
 36 y los enemigos del hombre serán los de su casa.

[JBP] Fíjense cómo esta Escritura también es de lo que muchos 
ahora se han (vamos a decir) pegado y han dicho: “Pero si lo 
que está trayendo este es una… un sal pa’fuera21 en el pueblo. 
Está poniendo a… unos creen, otros no creen; y antes no era 
así, antes todo era amor, todo era…”.
 Estamos en la Edad del Amor Divino, hoy todo se está 
haciendo en amor; y en la Casa de Dios es donde está la 
corrección; pero miren lo que dice allí Jesús: hay disensión 
entre el pueblo; o sea, unos creen, otros no creen, y entonces 
empiezan a echarle la culpa: “Eso es este que se puso ahí a 
hablar esas cosas; y ahora tengo problemas con mi hijo, o tengo 
problemas con mi mamá, o tengo problemas con mi cuñado, 
con mi suegro; no quieren ir a casa, porque yo no pongo tal 
cosa; o vienen, o no vienen porque yo lo pongo”.
 ¿Ve? Eso lo está haciendo esta etapa; y entonces empiezan 
a criticarse, a criticar, de que eso no es así, porque “un pastor 
se supone que una a las ovejas”. “¿Y qué hace este haciendo 
lo que está haciendo, y haciendo todo esto a nivel mundial?”. 
En todos los lugares hay esa situación; porque eso es lo que 
estaba profetizado para ocurrir en este tiempo.
 Había muchos siguiendo el Mensaje; y solamente los que 
iban a obtener la Fe de Rapto son los que están obteniendo 
Eso.
 El hermano Miguel dijo el domingo esa Escritura de: “Si 
tu pie, tu mano, te es problema, córtatela y échala afuera”22; 

21  sal pa’fuera: situación confusa y desordenada
22  San Mateo 5:30
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porque esto es individual. Si su pastor no cree esta etapa y 
usted sí, pues entonces busque un lugar donde sí le den ese 
Alimento para obtener la Fe de Rapto; eso quiere decir que el 
pastor no va a ser raptado, punto. Y bien claro.
 Y si es el pastor, que tiene un grupo que algunos sí y 
algunos no, pues tiene que pararse firme y decir: “Esto se va 
a hacer así, porque yo soy uno de los que estoy cargando el 
Arca, la Palabra”. No puede ser uno que se pare y entonces 
trate de buscarle la vuelta a todo el mundo, y quite de sus 
hombros la responsabilidad, quite de sus hombros el Arca, la 
Palabra. Entonces no es apto para llevar en sus hombros esa 
responsabilidad.
 Tiene que pararse firme y decir: “Esto es así. Esto es esta 
etapa, esto es así; y el que quiera y desea puede venir aquí 
y sentarse; el que no: ahí están las puertas, puede salir”. No 
puede tratar de convencer, ni tratar de complacer; no tiene que 
complacer a nadie, este no es tiempo para estar complaciendo 
a nadie; este es un tiempo de una realidad profética que Dios 
nos está mostrando y está cumpliendo en medio de cada uno de 
nosotros.
 Así que el escogido de Dios debe estar consciente que tiene 
libertad en este tiempo para estar en el lugar donde esté siendo 
traído la Fe de Rapto. No tiene por obligación que quedarse en 
un lugar así.
 Y también, el que no desee escuchar Eso, también; no se 
obliga a nadie, aquí no se está obligando a nadie, también se 
puede ir.
 Todo eso es lo que va a seguir aumentando, aumentando, 
para que la apretura venga, y la persecución luego que se 
voltee hacia las fatuas. Pero todo eso, el enemigo ya está 
siendo descubierto, destapado, y eso es lo que va a traer esa 
apretura; y lo que va a traer también a esos homicidas, lo mismo 
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que hizo Caín; porque Caín, lo leímos creo que fue el viernes23 
o el domingo, que él vio el sacrificio que hizo Abel, vio que Dios 
lo recibió, y aun así no creyó. ¿Y qué fue lo que hizo después? 
Cogió y lo mató: un asesino.
 Es como aquel que dice… por eso es que en el mensaje 
del domingo él dijo: [WSS] “Tanto es culpable el que manda a 
matar, como el que lo mata”. Y tanto es culpable y será culpable 
aquel que piense también cosas como esas, de homicidios, de: 
“Mejor yo desearía que ese se muriera”, de… Ya todo eso para 
Dios fue así; y es catalogado como un Caín, hijo del diablo; 
porque no puede ser hijo de otra persona más.
 Todo eso se está abriendo en este tiempo, hablando a calzón 
quita’o24, hablando tal y como el escogido de Dios desea que se 
le hable: que se le hable directo y claro; porque ha sido enseñado 
por un gran maestro; y eso fue en toda esta trayectoria, cómo 
él dejó todo preparado, todo listo, para que esa labor la hiciera 
esa manifestación final. Y va a dar el resultado correspondiente 
a lo que ya fue profetizado. Y el resultado van a ser muchos 
mesías, muchos hijos de Dios, que serán a imagen y semejanza 
del Señor Jesucristo, con ese cuerpo eterno y glorificado que Él 
obtuvo.
 Serán, ese grupo de personas, esos pequeños vasos, esos 
vasos que son llenados, que el hermano William Branham dice: 
[WMB] “Llena unos cuantos vasos y sacude este mundo”25. 
Esa es la finalidad de Dios: llenar esos vasos completitos, y así 
estremecer este mundo, y dejarlo todo patas pa’ arriba, e irnos 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Es el tiempo en donde desearon ver todos esos profetas y 

23  Estudio Bíblico #248, 2022/oct/21 (viernes), págs. 23-25 del (f), 
págs. X del (T4)
24  hablar a calzón quita’o: hablar con claridad, abiertamente
25  Citas, pág. 60, párr. 524



Dios en medio de Su pueblo 255

estar presentes; y que a nosotros nos ha tocado ese privilegio. 
Miren, cuando ustedes estén allá y yo también, y estemos 
mirando hacia toda esa historia; ahí, de seguro vamos a pensar: 
“Cuántas veces…”. Creo que está en Los Sellos. “Cuántas 
veces yo hubiese deseado lo que dijo el hermano Branham…”. 
En la página creo que 80 del libro de Los Sellos, 80 o 79, que él 
dice: [WMB] “¿No le da ganas a usted de irse a sentar en una 
esquina un rato y llorar y clamar, por lo grande que Dios nos ha 
dado?”, y eso estaba hablando él allí en ese tiempo; ¡imagínate 
ahora!, que estamos ya a pequeños momentitos de ocurrir todo 
lo que va a ocurrir.
 Estamos pisando, viendo, oliendo, escuchando, sintiendo, 
todo lo que ellos desearon ver, oír…; y nosotros lo estamos 
recibiendo en vivo y a todo color. ¡Eso es algo grande! Y tú 
dices: “Pero, ¿y yo?, ¿por qué yo?”. Porque así le plació a Dios: 
unos muchachitos “atravesa’os”, otros de un país, otros del otro, 
que para el mundo quizás es lo más menospreciado que hay; 
pero esa es la joya más valiosa de Dios; son los escogidos de 
Dios que Él tiene en este tiempo para cumplir esas promesas.
 El verso… ¿Tú tienes el search aquí? Deja ver… ponte… 
vamos a leerlo ya y vamos, para seguir porque… Déjame ver si 
sí le… Dice, míralo aquí, mira. La 80 era, dice [Los Sellos]:

 102. Juan estaba llorando.

[JBP] Y fíjate que Juan representa allí el mensajero final y 
representa a la Iglesia del Señor, representa a los mensajeros 
de las edades, porque a Juan le fue traído toda la revelación de 
las edades (o sea, de cada edad), a Juan le fue traído todo lo 
que estaría ocurriendo; lo mismo que ese Ángel haría con cada 
mensajero: le traería todo lo de su edad. Y Juan allí, conociendo 
todos esos misterios, en cuanto a lo que iba estar ocurriendo en 
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las edades y todo; y al final ve que no había nadie digno de abrir 
el Libro y de tomarlo.
 Y en ese tiempo el hermano William estuvo en un momento 
tan y tan angustioso en su vida, que yo nunca había visto al 
hermano William así. Que hasta ella me llamó (Santa me llamó): 
“Mira, ven, que hoy no puedo consolarlo”. Pero estaba una 
cosa… Eso fue en el… en el… yo creo que fue el 12 de junio… 
o el 2 de junio; por ahí… 2 de junio. Ese fin de semana, creo 
que 2 de junio cayó viernes, si mal no me equivoco, (viernes o 
sábado).
 Y él estaba en el comedor, en el desayunador, con los puños 
así en el cachete, y llorando, pero llorando, pero cuando usted 
dice llorando, llorando; yo creo que a nadie yo he visto llorar 
así. Y con ese sentimiento, pero una cosa… Y yo me le senté al 
lado, recuerdo que me le senté acá (estaba él acá, y me senté 
acá), y le dije: [JBP] “Hermano William, estoy aquí; todo va a 
estar bien”. Y él ahí… [JBP] “Pero ¿es tu condición?”, le decía 
yo. Y me decía con la cabeza (me la movía): [WSS] “No…”. Y 
seguía, y: [JBP] “Pero ¿qué es?, pero ¿qué es?”.
 Y ahí me habló ciertas cosas, dijo: [WSS] “No, es en lo 
espiritual. Es duro…”. Y decía: [WSS] “Es duro, es duro…”. Y 
ahí seguimos platicando, y él siguió ahí, se siguió calmando; y 
después siguió hablando de muchas cosas, de lo de Juan, lo 
que Juan vio y todo eso ahí.
 Yo no entendía muy bien todo eso, y yo decía: [JBP] “Pues, 
¿será que de aquí en adelante algo va a pasar?”. Y miren todas 
las cosas que han ocurrido desde ese tiempo para acá; porque 
era el tiempo de ya en esa parte —cumplida totalmente— de 
tomar el Libro; era el momento de tomarlo.
 Por eso cuando él - en muchos mensajes él dice: [WSS] 
“Ya el Libro está tomado. Ya está siendo entregado todo. Ya 
está todo”. Y después tú ves en los mensajes del 2015, 16, 17 



Dios en medio de Su pueblo 257

por ahí, que dice: [WSS] “Todavía el Libro está allí. Cuando se 
complete el número, entonces Él va y lo toma”. ¿Ve? [WSS] 
“Cuando se complete el número de los escogidos, empieza la 
media hora de silencio”. “Cuando termina la Dispensación de la 
Gracia…”.
 ¡Adiós! ¿Pero no había dicho que había terminado la 
Dispensación de la Gracia ya?
 ¿Ve? Todo es en… Se habló allí de algo que iba a estar 
ocurriendo más adelante, en ese tiempo corto, final, que se 
corren esas siete etapas corridas; y en la parte final es donde 
entonces Dios cambiaría de Cordero a León.

Mira, ahí dice…, en el libro de Los Sellos, dice [PÁG. 80]:

 102. Juan estaba llorando. ¿Qué iba a suceder ahora? 
El anciano dijo: “Juan, no llores, porque aquí viene el 
León. Él es el que prevaleció”. Pero cuando Juan miró, 
él vio el Cordero ensangrentado que había sido inmolado. 
Cualquier cosa que ha sido muerto está lleno de sangre, 
como cuando le cortan el pescuezo u otra cosa, y entonces 
está lleno de sangre. Aquí venía este Cordero inmolado, 
y ¿para qué se presentó? Para hacer Su reclamo sobre 
la redención ([JBP] o sea, sobre lo que ya había redimido). 
¡Amén! Oh, hermano, ¿no tiene usted el deseo de alejarse 
solo a un rincón y llorar por un rato?…

[JBP] ¿Ve? Todos esos sentimientos… Y es de agradecimiento 
a Dios, porque ya el Libro iba a ser tomado. Ya había uno digno 
de tomar ese Libro y traerlo a la Tierra y hacer esa Obra de 
Reclamo. Traer lo que estaba escrito detrás del Libro, lo que 
Juan oyó y no pudo escribir, que es lo que estamos escuchando 
ahora.
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 Y no se dan cuenta, mucha gente, de lo glorioso que es. Lo 
que Juan no escribió ¡nosotros lo estamos oyendo y escribiendo! 
¡Y él lo había escrito en sus libros!, y está siendo impartido y 
repartido por todo el mundo. Y cada escogido de Dios —aunque 
esté en el sitio más lejos— le está llegando ese Alimento, le está 
llegando eso.
 Porque por eso él decía (y ahí se cumple también eso, 
una de las cosas que se cumple): que hay que correr con ese 
Mensaje cuando salga. Y todo el mundo enfocado en: “No, que 
hay algo que él va a hablar, que eso hay que correrlo hasta 
antes que lo paren”. Todo esto se está haciendo rápido, antes 
que lo paren. Mira cómo esa Escritura también se cumple en 
esta etapa, en este tiempo que estamos ahora.
 Esto es una Obra rápida: distribuyendo todo, imprimiendo 
todo, rápido, para que el pueblo lo tenga rápido; que cualquier 
cosa que pase, ya todo el mundo tiene ese Alimento en sus 
manos.
 ¿Saben lo que es tener todo lo que él tenía allí en el púlpito 
cuando hablaba, o en su oficina, todos esos escritos y apuntes, 
tenerlos cada uno de nosotros en nuestros hogares? No, eso 
es algo que todavía no entendemos ni un chispitito del poder 
que tenemos nosotros en nuestras manos. Ese es el poder que 
tenía Jesús, que tuvo el hermano Branham y que vamos a tener 
nosotros estando en estos cuerpos; y luego, ya en el nuevo 
cuerpo, ahí sí va a ser completamente sin límites.
 Y todo está entrando así en una manera sencilla, en un 
entrelace sencillo, en donde todo se está (aparentemente) 
haciendo, y nadie se da cuenta de esa grandeza; porque Dios 
lo hace para que el enemigo no estorbe esa labor. Y aun así, 
como ahora se está viendo claro, ahora tú ves el enemigo 
moviéndose.
 O sea que todo lo que Dios está haciendo es porque estaba en 
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Su Programa; si no, estuviéramos todos ahí: llegando, yéndonos, 
volviéndonos, llegando…, y tarde o temprano íbamos a estar más 
inclinados hacia la quinta dimensión con sus espíritus y sus cosas 
y sus acciones, que la sexta dimensión y la dimensión de Dios: la 
séptima, si Dios no nos llega a dejar lo que nos dejó.
 ¿Qué dijo el hermano William? [WSS] “Tuvieran que 
pasar por la gran tribulación”26. ¿Ve? Si no estuviera etapa, 
estuviéramos todos de cabeza allí. Pero por la misericordia de 
Dios: la misericordia de los Dos Olivos. Sin esa misericordia 
usted ni yo no tendríamos oportunidad.
 Y eso es lo que están despreciando muchos, 
lamentablemente, despreciando la misericordia de Dios por 
última vez. Y ya luego de ahí, en la gran tribulación entonces, 
ahí verán que sí era Dios en medio de Su pueblo.
 “DIOS EN MEDIO DE SU PUEBLO”. Ese es el tema.
 Bueno muchachos, Dios les bendiga.
 Está muy tremendo lo que se habló. Todo eso puede 
hablarse después con Escrituras y todo. Así es bueno, porque 
tiene referencias y tienen todo escritural; porque todo lo que 
será hablado y es hablado ahí, es escritural; todo tiene base 
escritural.
 El Ángel le dijo: [WMB] “¿No ves cómo dice la Escritura? 
‘Cuando tú ores, entra en tu cámara secreta; y tu Padre, que 
te ve en secreto, te recompensará en público’”. ¿Ve? El Ángel 
siempre se fue a las Escrituras. Y el Ángel…, y hay algo con el 
Ángel, pero el Ángel…; ya luego veremos cuando ese Ángel 
descienda. Porque el Ángel y el hermano Branham bajaron allí, 
y se encontraron con ese que estaba allí.
 Por eso él decía: [WSS] “Aprovechen ahora, porque después 

26  Compilación “Por amor a los escogidos”: [WSS] Domingo, 3 de 
septiembre de 2017, pág. 10
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yo no podré hacer nada por ustedes”27. Antes: “No. Voy a donde 
el hermano William, él me resuelve”. Pues más vale que haya 
resuelto cuando fue a pedirle ayuda, porque ahora él no puede 
hacer nada, él no puede interceder. ¡Imagínate!
— “No, pero es que usted dijo que…”.
— [WSS] “No, es que era así. No era como tú pensabas; era de 
esta forma”.
— “Es que usted dijo…”.
— [WSS] “Así no era. De esa manera que usted está 
interpretando no era; era de esta manera”.
 Pero gracias a Dios que a nosotros nos ha sido dado ese 
conocimiento profético, porque son personas con percepción 
profética; por eso pueden captar, por eso pueden ver. Y si no 
ven algo y no lo entienden, ¡siguen pa’ lante28!
 Es como cuando uno estaba en la carpintería: “Córtame este 
pedazo de palo pa’ ponerlo aquí”. Y la persona que es ayudante, 
a lo mejor no sabe, y dice: “¿Por qué rayos está colocando eso 
ahí?”. Pero lo coloca. No se pone a discutir con el carpintero, 
es un auxiliar, y lo pone. Después (aunque no entendió eso de 
momento), después dijo: “¡Con razón me dijo que pusiera eso 
ahí!, si era para que se viera tan bonito así, ¡mira!”. Quizás lo 
feo de momento no se entiende mucho, pero después: “Mira pa’ 
llá29, ¡con razón!”.
 ¿Ve? El escogido es así: el escogido, si no entiende algo, 
sigue pa’ lante.
 ¿Qué saca de provecho una persona pa’ ponerse en contra 
y hablar de algo que no entienda? ¿Qué beneficios les van 
a ser? Nada. Le va a traer raíces de amargura, le va a traer 

27  Estudio Bíblico #171, 2022/ene/23 (domingo), págs. 14-16 del (f); 
págs. 164-166 del (Tomo Diciembre 2021 - Enero 2022)
28  pa’ lante: para adelante
29  pa’ llá: para allá
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enfermedades; porque eso es lo que trae. Personas que tengan 
rencor, odio, y todo eso: enfermedades le vienen; y alrededor 
de eso es que vienen un montón de cosas. O sea que ¿qué 
provecho le saca? Más bien uno debe ponerse de la posición: 
“El que te bendiga será bendito”30. ¿Ves tú? ¡Hablas bendición! 
¿No la quieren recibir? Pues la regresas pa’ ti.
 Y eso debe ser la persona así: sabia. Sabiduría es lo que 
Salomón pidió para guiar al pueblo31; lo que yo pedí también: 
sabiduría; porque luego Dios le añade todo lo demás. Pero la 
sabiduría es muy importante: ahí viene todo el conocimiento de 
todo, para obtener lo otro.
 Mira a Hattie Wright: Esa mujer pudo haber pedido allí ser 
la mujer más millonaria del mundo, podía también…, creo que 
su hermana estaba lisiada, tenía una condición; podía decir 
que fuera sanada, pero iba a morir luego; igual ella, rica, pero 
después se le acababa la vida y se iba.
 Mira qué sabiduría de esa mujer: [WMB] “La salvación de 
mis hijos”. Pidió algo que trasciende a eternidad. Murieron los 
hijos (no sé si los hijos ya murieron), pero murió ella. ¿Ve? Pero 
tiene algo… pues de lo cual pidió: vida eterna para sus hijos. Ahí 
los va a tener por toda la eternidad. El dinero de aquí, eso se 
iba… sal y agua se iba a hacer.
 ¿Ve? La sabiduría es lo más importante. El uno saber 
pedir. Por eso cuando esa Escritura de San Marcos 11, cuando 
nosotros logremos colocar la Palabra bien, entender bien lo 
que significa esa Palabra y colocarla bien, ahí dice que [WMB] 
“partirá, cortará, podrá cerrar los cielos para que no llueva 
por…”32, bajo los ministerios de Moisés y Elías. Pero va a haber 

30  Génesis 12:3, Números 24:9
31  2 de Crónicas 1:7-13; 1 de Reyes 3:3-15
32  Los Sellos, pág. 254, párr. 106 / Estudio Bíblico #231, 2022/ago/21 
(domingo), pág. 10 del (f), pág. 170 del (T2)
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una dirección ahí, que también los escogidos de Dios van a 
tener, para que también sean parte de ese Ejército y de esa 
labor que se estará llevando a cabo en esos días, que van a ser 
muy importantes.
 Ahora nos corresponde a nosotros estar preparados para 
ese tiempo, lo cual es el tiempo que no se va a repetir. No se 
va a volver otra vez para atrás: darle rewind33 a la cinta y vamos 
para atrás otra vez, a empezar otra vez lo que tú empezaste 
hace varios meses atrás. Ya eso pasó.
 Ya ahora estamos en una etapa ya mucho más elevada. El 
que ya no está hasta allí, se le está haciendo bien tarde (si es 
que no se le hizo tarde ya). Y entonces como se sienten ya que 
no son de ahí del grupo: o se van, o se quedan molestando más; 
o hacen algo que: “Miren…; y no nos vamos”. Pero pues…
 Miren algo aquí que…, ¿dónde fue que yo lo retraté ayer?, 
que estaba leyendo en la Biblia, una parte donde… En Primera 
de Reyes, capítulo 21. Mira algo, qué tremendo, cómo el 
hermano William ahí escribe algo. Se los voy a leer. Y eso lo iba 
a hablar yo en una reunión de ministros, pero… (¿Hay sol aquí 
verdad? Bueno. Estamos bien).

Primera de Reyes (¡miren esto qué tremendo!), capítulo 21:

 1 Pasadas estas cosas, aconteció que Nabot de Jezreel 
tenía allí una viña junto al palacio de Acab rey de Samaria.
 2 Y Acab…

[JBP] Acab y Jezabel, lo comparó el hermano Branham con 
Kennedy y Jacqueline. Acab es el anticristo, el hombre de 

33  rewind: rebobinar, correr hacia atrás (la cinta/el audio/el video/la 
grabación)
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pecado; y Jezabel sería la iglesia católica. Estados Unidos, todo 
eso se une con…, es como un…, todo eso se refleja ahí.

 2 Y Acab habló a Nabot ([JBP] ese que tenía la… su viña; 
su terrenito, vamos a decir), diciendo: Dame tu viña para un 
huerto de legumbres, porque está cercana a mi casa ([JBP] 
o sea, como cuando tú tienes una casa, pues…, y tú tienes un 
vecino con un terrenito: “Pues mira, pues véndemelo pa’ yo… 
que está cerca a mi casa”), y yo te daré por ella otra viña 
mejor que esta; o si mejor te pareciere, te pagaré su valor 
en dinero.
 3 Y Nabot respondió a Acab: Guárdeme Jehová de que 
yo te dé a ti la heredad de mis padres ([JBP] miren eso).
 4 Y vino Acab a su casa triste y enojado, por la palabra 
que Nabot de Jezreel le había respondido, diciendo: No te 
daré la heredad de mis padres. Y se acostó en su cama, y 
volvió su rostro, y no comió ([JBP] estaba enchisma’o34, con 
trompa larga35: “Aquí no voy a comer nada, me voy a quedar…”).
 5 Vino a él su mujer Jezabel…

[JBP] Tremenda… tremenda persona; o sea, me refiero: 
“Tremenda persona” para (como dice Miguel) para no hablar 
la palabra que es. O sea, en términos de que una esposa 
debe ser una ayuda idónea en todos los aspectos de la vida 
de un matrimonio (al igual que el esposo a su esposa). Pero la 
esposa, si ve que su esposo está así (vamos a decir), con alguna 
dificultad, algún problema en la casa o…, no va a echarle más 
leña al fuego; más bien le busca: “Mira, vente por aquí, come…”. 
Le jarta la panza primero, y ahí le dice: “Mira…”. Porque él…, 

34 enchismado: molesto, enojado
35 trompa larga: gesto de los niños con sus labios cuando están 
molestos
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sigue diciendo… Mira lo que después ella… ella, mira lo que 
hizo: en vez de ser así, alguien que aportó para sacarlo a él 
de ese enojo, y decirle: “Pero déjale la viña, es nuestro vecino 
ahí…”. Ese es uno de los casos; porque ocurren muchos casos, 
¿verdad? ¿Ve? Hubiese sido de gran ayuda; pero era tan mala 
esa mujer.

 5 Vino a él su mujer Jezabel, y le dijo: ¿Por qué está 
tan decaído tu espíritu, y no comes?
 [JBP] Le había dejado el plato, de seguro estaba molesta: 
“Pues me va a dejar la comida hoy también”, ¡jum!.
 6 Él respondió: Porque hablé con Nabot de Jezreel, 
y le dije que me diera su viña por dinero, o que si más 
quería, le daría otra viña por ella; y él respondió ([JBP] 
“y él respondió”, o sea, Nabot le respondió): Yo no te daré mi 
viña.
 7 Y su mujer Jezabel le dijo: ¿Eres tú ahora rey sobre 
Israel? Levántate, y come y alégrate; yo te daré la viña de 
Nabot de Jezreel.
 8 Entonces ella escribió cartas en nombre de Acab, y 
las selló con su anillo, y las envió a los ancianos y a los 
principales que moraban en la ciudad con Nabot.
 9 Y las cartas que escribió decían así: Proclamad 
ayuno, y poned a Nabot delante del pueblo;
 10 y poned a dos hombres perversos delante de él, 

que atestigüen contra él y 
digan: Tú has blasfemado 
a Dios y al rey. Y entonces 
sacadlo, y apedreadlo 
para que muera.
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[JBP] Y el hermano William escribe al lado:
[WSS] «Un caso fabricado», escribe él allí.

O sea que aun hay personas tan malas que te fabrican un caso 
para desprestigiar tu imagen, la influencia y todo… El hermano 
Branham habla de eso, de matar la imagen, matar la influencia 
de una persona, es hablar mal de él; y miren cómo aquí ya eso 
viene arrastrando de allá. Miren de dónde son hijos todas esas 
personas que hacen eso: que maquinan cosas. Dice: fabrican 
un caso, [WSS] «Un caso fabricado», pertenecen a esa 
mujer, y, por consiguiente, a Caín, por toda esa descendencia 
de la serpiente.
 “El rastro de la serpiente”, ese tema poco a poco se va 
a ir hablando y se va mostrando cómo viene ese rastro de la 
serpiente y cómo llega hasta los días finales, dentro del Reino; 
o sea, dentro de la Iglesia del Señor llega ese rastro de la 
serpiente.
 El hermano Branham iba a predicar sobre eso, y la esposa le 
dijo: “No hagas eso no…, harías daño, harías daño a la iglesia”. 
Imagínate, iba a exponer nombres allí, iba a hablar muchas 
cosas, de las cuales el hermano William escribió muchas de 
ellas allí; cosas que se van a ir abriendo, se van a ir hablando y 
se van a ir identificando ese rastro de la serpiente.

 11 Y los de su ciudad, los ancianos y los principales que 
moraban en su ciudad, hicieron como Jezabel les mandó, 
conforme a lo escrito en las cartas que ella les había 
enviado.
 ([JBP] ¿Ve?, todo ese caso fabricado).
 12 Y promulgaron ayuno, y pusieron a Nabot delante 
del pueblo.
 13 Vinieron entonces dos hombres perversos, y se 



Dios en medio de Su pueblo266

sentaron delante de él ([JBP] miren cómo lo expusieron allí); 
y aquellos hombres perversos atestiguaron contra Nabot 
delante del pueblo, diciendo: Nabot ha blasfemado a Dios 
y al rey. Y lo llevaron fuera de la ciudad y lo apedrearon, 
y murió.
 ([JBP] Mira eso).
 14 Después enviaron a decir a Jezabel: Nabot ha sido 
apedreado y ha muerto.
 15 Cuando Jezabel oyó que Nabot había sido apedreado 
y muerto, dijo a Acab: Levántate ([JBP] e hicieron un party 
allí, una fiesta) y toma la viña de Nabot de Jezreel, que no 
te la quiso dar por dinero; porque Nabot no vive, sino que 
ha muerto.
 16 Y oyendo Acab que Nabot era muerto, se levantó 
para descender a la viña de Nabot de Jezreel, para tomar 
posesión de ella.
 ([JBP] Y miren quién estaba allí en medio de ellos).
 17 Entonces vino palabra de Jehová a Elías tisbita…
 ([JBP] El profeta Elías, casi na’; estaba en medio de ese 
buen escándalo y revolú que hizo Jezabel; ¡tremendo problema 
se buscó!).
 17 Entonces vino palabra de Jehová a Elías tisbita, 
diciendo:
 18 Levántate, desciende a encontrarte con Acab rey de 
Israel, que está en Samaria; he aquí él está en la viña de 
Nabot, a la cual ha descendido para tomar posesión de 
ella.

[JBP] La gente se cree que Dios no está viendo todo. Y esos 
ojos, Dos Ojos… Ahora no es un ojo: ahora son los Dos Ojos 
que están mirando todo el planeta Tierra, el mundo entero, los 
seres humanos, el corazón, las intenciones, los tuétanos. Dice 
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que: “discierne las coyunturas y todo, aun los pensamientos del 
corazón”36.
 Esos Dos Ojos están mirando todo lo que se mueve, y todo 
lo que maquinan, y todo lo que se hace; todo es Dios mirando. Y 
está el profeta con esos ministerios aquí en la Tierra, los cuales, 
a través de él estará y está conociendo todo eso, para venir 
entonces lo que dice ahí más adelante, que dice:

 19 Y le hablarás diciendo ([JBP] siempre es por palabra 
hablada, siempre es Dios por medio de la boca de un profeta): 
Así ha dicho Jehová: ¿No mataste, y también has 
despojado?

[JBP] Mira para allá lo que hizo: lo mismo que hizo Caín; otro 
más. Pero si te fijas, Acab no lo mató, ni siquiera él escribió las 
cartas; y toda la culpa fue echada a él, porque toda mujer - el 
responsable es el esposo.
 Por eso podrán decir: “Yo me divorcio y que se quede sola 
y…”. Pues va a darle cuentas por todo lo que esa mujer hace, 
e hizo, por haberla abandonado; va a dar cuenta por esa mujer. 
Todo lo que haga esa mujer se le va a achacar al esposo.
 Miren lo que hizo ella: escribió cartas, hizo un caso fabricado, 
puso a esos dos hombres a testificar en contra de Nabot, lo 
mataron; y todo eso fue echado la culpa a Acab; y Acab no hizo 
nada de eso. Estaba… mira, era mejor que lo dejaran dormir, sin 
comer, porque mira toda la responsabilidad que Dios le dio a Acab.
 19 … ¿No mataste, y también has despojado? Y 
volverás a hablarle, diciendo: Así ha dicho Jehová ([JBP] 
o sea, volverás a decirle esto otro): En el mismo lugar donde 
lamieron los perros la sangre de Nabot ([JBP] de seguro 

36  Hebreos 4:12
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pues dejó sangre, y al llevarse quedó sangre, y los perros 
lamieron su sangre), los perros lamerán también tu sangre, 
tu misma sangre.
 20 Y Acab dijo a Elías: ¿Me has hallado, enemigo mío? 
Él respondió: Te he encontrado, porque te has vendido a 
hacer lo malo delante de Jehová.
 21 He aquí yo traigo mal sobre ti, y barreré tu posteridad 

y destruiré hasta el 
último varón de la 
casa de Acab ([JBP] y 
ahí escribe el hermano 
William): [WSS] «No 

quedare descendiente de Acab», tanto el siervo como el 
libre en Israel.
 ([JBP] O sea, lo rayó. Lo raería, ¡todo!, su descendencia 
completa, siervos y todo).
 22 Y pondré tu casa como la casa de Jeroboam hijo 
de Nabat, y como la casa de Baasa hijo de Ahías, por la 
rebelión con que me provocaste a ira, y con que has hecho 
pecar a Israel.
 [JBP] Vean cómo un Dios airado, y cómo Él se airó por uno 
de Sus hijos: por Nabot.

Por eso toda cosa que hagan en contra de los hijos de Dios, por 
el más pequeñito que sea; o sea, el más pequeñito me refiero, 
no en la posición que tiene en el Reino de Dios, como escogido 
de Dios, sino, vamos a decir, alguien que aparentemente es 
insignificante, como uno que limpia, o que barre (no estoy 
diciendo que eso es menos). Vamos a decir con otro que… 
vamos a decir: con un pastor. Y son posiciones que…, el pastor 
no puede pensar que porque es pastor va a obtener más 
galardones que uno que barre. Hay que ver el balance como 
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Dios lo ve: depende de cómo ese pastor haya actuado en la 
posición que Dios le ha encomendado.
 Porque luego del profeta de Dios en cada tiempo, en medio 
de la raza humana, lo próximo más grande que Dios tiene 
en esta Tierra son los ministros; pero eso no le da derecho 
tampoco a hacer y deshacer; porque una persona que esté 
en una posición, quizás que no es ministro, pueda tener más 
galardones que un mismo ministro.
 Y vean cómo Dios se airó allí contra Acab, porque le tocaron 
- le tocó uno de los de la niña de Sus ojos. Y así es en este 
tiempo: todos los que tocan a un hijo de Dios también van a 
tener graves problemas delante de Dios; porque somos la niña 
de los ojos de Él37.
 Bueno, esta Escritura yo la había retratado para… de vez 
en cuando ver cuándo íbamos a hablar de eso; y mira cómo 
hoy hablamos de eso también; lo cual es algo que mientras va 
siendo hablado, va saliendo más y más, y escudriña más, y Dios 
va dando más de todos estos temas, los cuales ahora están 
saliendo en una manera rápida.
 Y toda esta labor que ya fue profetizada por el hermano 
Branham, por nuestro hermano William, la vemos siendo 
cumplida ahora en esta manera, en esta forma; y nosotros la 
creemos.
 Nosotros la hemos recibido, la creemos, y estamos seguros 
de que nos llevará —esta preparación— a nuestra adopción, 
nos llevará rumbo al glorioso Reino Milenial, nos llevará a la 
Cena de las Bodas del Cordero. O sea, esa es la finalidad de 
esta etapa. No hay otra finalidad: la finalidad es ser igual, a 
imagen y semejanza…, ya a imagen somos; falta la semejanza, 
de nuestro amado Señor Jesucristo.

37  Zacarías 2:8; Salmos 17:8
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 Que Dios les bendiga, muchachos, Dios les guarde; que 
Dios los mantenga siempre unidos, los mantenga sanos, y los 
mantenga también en ese temor de Dios, conscientes de que 
estamos en un tiempo muy delicado, en un tiempo en donde 
de un momento a otro vendrá esa gran visita; y debemos estar 
con nuestras vidas bien, para que no haya nada que estorbe; 
que esa presencia de esos seres angelicales, esas teofanías, 
vengan, y nosotros podamos recibirlas.
 Y limpien sus hogares. Dice el hermano Branham: [WMB] 
“¿Cómo usted va a pretender que se le aparezcan ángeles y 
que Dios le hable, y que en su hogar haya la presencia de Dios 
en una plenitud que usted la desea, si tiene cervezas en su 
nevera?”38.
 Todas esas cosas tienen que eliminarlas de sus hogares: 
toda cosa que esté fuera de la voluntad de Dios, de la perfecta 
voluntad de Dios.
 Él habló en ese momento: “cervezas”. Me acuerdo de ese 
extracto. No sé si ustedes lo han leído. O sea que hasta la más 
mínima cosa uno debe corregir. Y uno dice: “Ay, ¿pero eso? 
Eso no es nada”. Compare con la eternidad y todas las grandes 
promesas: si eso va a depender algo en su vida, entonces sí es 
de gran valor hacer esos cambios.
 Estamos en un tiempo para arreglar todo; no cosas a medias. 
Las cosas se cambian y se arreglan de raíz, le duela a quien le 
duela. Cosas que nos duelen mucho, porque ya estamos en 
esa familiarización de las cosas de aquí, que cuando entra una 

38  Ángeles” El Compendio, pág. 7 / Tema: 53-1205 “La Resurrección”: 
[WMB] “¿Y saben ustedes por qué pienso yo que no tenemos mayor 
número de visitaciones angelicales? Los que nos llamamos cristianos, 
andamos jugando a las barajas hasta media noche, leemos esas novelas 
y revistas sucias, tenemos cerveza en la nevera; y por eso es que los 
Ángeles no nos visitan. No se puede mezclar el agua y el aceite”
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etapa así de cantazo, ¡sss!, a muchos nos da trabajo salir.
 Pero estamos conscientes que Dios nos va a ayudar, porque 
no somos de aquí; y como no somos de aquí, un poquito nada 
más que ya Dios vaya abriendo esa etapa, esa Luz, enseguida 
los escogidos dicen: “Pérate. Me doy cuenta yo…, ¡esto no es 
mío!; yo no soy de aquí, yo no pertenezco a esto. ¡¿Qué yo 
hago metido en todo este ambiente?!”; y ya se va cambiando 
todo eso, y Dios nos va ayudando.
 Por eso él decía en esa oración: “Guárdalos del mundo. 
Ellos no son del mundo, guárdalos del mundo”39. ¿Ve? Porque 
el mundo iba a tener muchas cosas que iban a ser el talón de 
Aquiles (¿es que dicen?) hacia los escogidos. (No sé si eso lo 
dije bien ahí, si encaja bien; hay que ver. Cuando dice que algo 
es lo que te molesta o algo, hay que ver cómo se encaja eso 
ahí).
 Dios sabía que los escogidos iban a tener todas esas luchas, 
esas batallas, y que Él al final iba a dar la solución, iba a dar la 
salida, iba a dar lo que estaba detrás del Libro; lo que estaba 
allí, que Juan oyó y no escribió; y ahí, esa es la escapatoria de 
nosotros.
 El mundo no sabe lo que está ocurriendo, pero está ocurriendo 
el evento más grande, el cual ocurrió [originalmente] en el Edén: 
el regreso del Título de Propiedad nuevamente a cada hijo de 
Dios. Eso es algo que el mundo no se da cuenta de lo que está 
pasando. Dicen: “Hay un revolú por ahí, hay…, dicen que hay 
un avivamiento. Está ahí una media revolución”. Todo eso van a 
empezar a hablar cuando vaya a estar ocurriendo todo.
 Como alguien me dijo que le preguntaron qué era acá: 
“Oye, ese lugar… ¡tan grande! y todo eso que hicieron ahí…”. 
Y la persona le contestó: “Eso es para ustedes mismos”. Y le…, 

39  San Juan 17:15-19
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porque parece que quiso con ese ambiente como que tirarle, 
hablarle mal, hablarle en contra; y él lo que le salió fue: “Eso 
es para ustedes mismos”. Y ahí ese: “Pero, pero…”, y entonces 
dice que el semblante y todo le cambió: “Pero ¿cómo así?”. 
¿Ve? No se puso a discutir.
 Los hijos de Dios no discuten. [WMB] Dios no discute, ni 
tampoco Sus hijos40. Cuando ustedes vean que hay alguien 
discutiendo por la Obra y todo, aléjese de él; o que esté 
hablando en contra y todo, ¿qué le va a estar uno escuchando 
atención? Ya usted con eso nada más lo identifica; porque ¿para 
qué uno escucha cosas que no le dan crecimiento y no le dan 
preparación para la adopción?
 El odio, el rencor, el hablar mal de un hermano, no son 
abono para el cuerpo nuevo; automáticamente ya uno sabe 
que eso no se lo puede comer. Igual con una comida: tú no te 
vas a comer algo que te va a caer mal. Tú te comes algo que 
te… (¿cómo es que se dice?), que te pompee41, que te ponga 
músculos fuertes y todo. No te vas a estar comiendo cosas que 
te van a hacer daño.
 Pero Dios en Su misericordia nos está dando en este tiempo 
lo que necesitamos: ese Alimento fresco, ese Alimento puro, 
esas Vitaminas, que viene ahí todo lo que cada uno de nosotros 
necesita, ahí viene todo.
 Lo demás, ¡rechácelo!, venga de quien venga. No reciba 
cosas que vayan a traerle una mala digestión; y después usted 
teniendo que tomarse purgantes para poder o vomitar o sacarlo 
por otro lado, porque eso es un revolú en el estómago. O sea 
que para no llegar a todo… a esa - a todo eso, pues mejor no se 
lo coma.

40  Los Sellos, pág. 458, párr. 110
41  pompear: del inglés to pump up: desarrollar los músculos a través 
del ejercicio físico
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 Coma Palabra pura, Palabra viva.
 Bueno, Dios les bendiga muchachos; y gracias por estos 
momentitos, que verdaderamente son de gran bendición para 
todos nosotros; porque alrededor de… en la Palabra es que 
Dios va haciendo esa transformación en nuestras vidas. El 
tiempo mejor aprovechado es el tiempo de la Palabra.
 Como yo le dije un día: [JBP] “No vaya ahora a estar, las 
ocho horas que vienen a trabajar, estén…”. “Pérate, Benjie dijo 
esto aquí”, y no hagan el trabajo. Estoy hablando en general.
 Pero estos momentos siempre es bueno —cuando se 
pueda, ¿verdad?— sacarlos, y tener pláticas así, lo cual también 
tenía Jesús con Sus discípulos; lo cual tenía el hermano William 
muchas veces en el trabajo; lo cual tenía el hermano Branham 
afuera en el tabernáculo: hablaba por allí con los hermanos; es 
algo común. Y ahora más todavía, que podemos ver y entender 
el cumplimiento de lo que ya fue hablado.
 Ver lo que el hermano Branham habló y nosotros estarlo 
viendo; porque él se paró allí en una de las actividades, y él 
dice: [WMB] “Bueno, después de la predicación pasó esto y 
esto”; pero si se fijaron, él no dijo nadita de lo que se habló allí. 
Ya estaba allí él paradito mirando, escuchando todo. Es una de 
las cosas que él dijo que se tuvo que llevar en su seno hasta 
que muriera: [WMB] “Esto me lo llevaré a la tumba; no lo diré a 
nadie”42. Él vio muchas cosas allí.
 Y nosotros estarlo viendo con nuestros propios ojos, en esta 
carne, lo que a él no se le pudo… Dios no pudo…; o sea, él 
no pudo, que Dios - se cumpliera en él. Él quería, él anhelaba 
estar ahí; [WMB] “Yo, si casi me extiendo mi mano y lo agarro”43. 

42  Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
pág. 316, párr. 26 (del mensaje 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”).
43  Citas, pág. 25, párr. 208
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Estaba cerquita; y él quería estar ahí, y no estuvo.
 Incluso tampoco estuvo el hermano William en ese 
cumplimiento ahí; físicamente estoy hablando, de su cuerpo 
físico. Y nosotros en nuestro cuerpo físico estar palpando Eso, 
mirando y oyendo; no…, eso es algo grandioso. Lo que pasa 
es que como es tan sencillo, ahí la simplicidad es lo que hace a 
muchos tropezar: en la forma en que Dios lo está cumpliendo.
 Ahora sí vamos; porque si no seguimos, no acabamos, 
muchachos. Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
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Martes, 25 de octubre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a la congregación en San Juan Chamula,
Chiapas, México
Rev. José Benjamín Pérez

Dios les bendiga a todos los hermanos allá en San Juan Chamula, 
México, donde pastorea el reverendo Salvador Hernández 
Shilón; que Dios les bendiga grandemente, les guarde y les 
mantenga agarrados del Arca, de la Palabra, escudriñando y 
preparándose para su transformación.
 Que Dios les bendiga a toda esa hermosa congregación, y 
que pronto estén listos para que así Dios pueda obrar en medio 
de ustedes, trayéndoles las bendiciones que Él tiene para Sus 
hijos en este tiempo final, lo cual es el nuevo cuerpo.
 Saludos también a nuestro hermano Margarito, que se 
encuentra con ustedes, y todos los que están allí presentes en 
este día.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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